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DIARIO INDEPENDIENTE

El presidente del consorcio explica que la Junta quiere otro convenio para el 98

La Junta no quiere pagar los 
175 millones que debe al SCIS

La CEOE 
aprobó ayer la 
creación de un 
consorcio de 
empresas

(Pág. 4)

La Junta de Comunidades 
no abonará los 175 millo
nes de pesetas que le corres
ponden como miembro del 
Servicio Contra Incendios 
y Salvamento de Ciudad 
Real, según explicó el pre
sidente de esta entidad, Pe
iró Díaz-Pintado.

Díaz Pintado se remite a una 
conversación con el consejero 
de Administraciones Públicas, 
Antonio Pina, en la que éste le 
explicó que su deseo es reali
zar otro tipo de convenio que 
incluya a las cinco diputacio
nes de la región, pero si este 
convenió corresponde a 1998, 
para 1997 "nos, quedamos sin 
nada". Los 175 millones tendrán 
que ser cubiertos por la Dipu
tación y los ayuntamientos del 
consorcio.

(Pág- 3) El SCIS es el nuevo "campo de batalla" entre la Junta y la Diputación de Ciudad Real.

Garrido afirma 
que CLM votaba 
al PSOE porque 
no conocía el 
Gobierno del PP

(Pág.5)

La Policía francesa 
interroga a los 
etarras detenidos 
en Orleans

(Pág. 19)

La lista de 
desempleados en 
la provincia 
creció casi un uno 
por ciento

(Pág. 3)

Los universitarios estudiarán un 

máximo d asignaturas por cu

El paro del 
INEM aumentó 
en 32.802 
personas durante 
el mes de octubre

(Pág. 25)

Técnicos del MEC 
estudiarán hoy los 
desperfectos del 
"Jorge Manrique"

(Pág. 6)

Díaz Cano afirma 
que tratar ahora del 
AVE a Valencia es 
hablar de humo

(Pág. 13)

El testigo "número 
1" del "Amy" 
ratifica que acusó 
en falso

(Pág. 28)

Cabañeros y su 
comarca suscitan 
el interés de los' 
madrileños

(Pág. 44)
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HORARIO DE TRENES
EVILLA - (maugaCORDOBA - PUERTOLLANO - CIUDAD REAL - MADRID^*^^ \ o 

HUELVA / Ó

[ InfoRonfe ¡2202 02
LÁÑZ. 

(1)(21(31(9
LANZ. 

(31 AVE LANZ. AVE TALGO LANZ. TALGO LANZ. LANZ. AVE LANZ. 
(21 TALGO V f LANZ. 

W
TALGO 
WW

JMADRID 7'40 8'25 9,30 9,55 11'30 13,02 13,40 13,55 16’40 18'25 18'30 20'40 21'10 22'15 22'30 22'40 23'50

u CIUDAD REAL 6'47 7'32 8'38 9'02 10'38 11,59 12,47 12,52 15'47 17'32 17,38 19'47 20'09 21’16 21'38 21'47 22'51

6'30 7'15 8'24 8'45 10'24 11,42 12'30 12,35 15'30 17'15 17'24 19'30 19'52 21'24 21'30 22'34

| CORDOBA Zl^íK 7'43 .AÍ^KK 9'43 10,50 11,46 jaJíls AÍ^IH 16'43 19'03 20'13 20'43 21'46

■ SEVILLA 7'00 9'00 9'40 .¿!^«2 jiJ^Ei 16'00 jB^iK 17'57 .jsí^«s 20'00 Xí^ís .íi^iK

■ HUELVA >:^i? MÍ^tS A^ta .XS^IÍH >í5^«5 .íBÍ^IK 16,55 aVk

■ MALAGA AS^üh ja?^1^ 4>í^líi; AÍ^Ki 4>3^ie 9'30 .«^«» J!i?ílK; 17'50 19'25

■ CADIZ A^IE A^I^ 4BÍ^e 8'00 ZÍÍ^!S iUC'^ AÍ^ÍÍS 16'25 <a3^«E .«5^

HORARIO DE AUTOBUSES

(1) No circula del 22 de diciembre al 6 de enero. (6) Precios LANZADERA entre Puertollano-Ciudad Roal-Madrid, de lunes a viernes. (7) Sólo circula los domingos.
121 No circula sábados. (31 No circula domingos. (4) Sólo circula sábados y domingos. (®) No circula el 8 de diciembre, el 9 y 10 do abril, ni el 1 do mayo.

Sin entrada, pisos iiave en mano
m Inmobiliaria

aUDAOREALC/MaíaCitsIlna 1 -1°-'felf.: 25 56 44 
OUDADREALC/Ralma 10-TeIf: 23 05 60 

PUERTDII/NQ Rxeo Son Gregodo, 53. - Wt: 41 00 78

MADRID - CIUDAD F EAL- PUER1rOLLANO - CORDOBA (malaga> SEV LLA
/ CADIZ 

\HUELVA )
1 into-Flenfe

J22 02 02
LANZ. 

(21(31(4) (5)
AVE 
(11(61 AVE LANZ. TALGO TALGO 

(41 LANZ. LANZ. AVE TALGO
L4NZ. 

(2)
TAL(30 

(2) LANZ. AVE LANZ. 
(7)

| MADRID 7'05 7'30 9'00 9'15 10'05 12'30 13'15 15'30 16'00 16'05 17'30 18'30 19'30 20'00 22'15

•CIUDAD PEAL 7,56 8'20 9'50 10'06 11'06 13’30 14'06 16'21 16'50 17'06 18'21 19'31 20'21 20'50 23'06

•PUEETOLlANO. 8,10 8'34 10'04 10'25 11'23 13’46 14'25 16'40 17'04 17'23 18'40 19'48 20'40 21'04 23'25

| CORDOBA X^c 9'18 10'48 X?^e 12'16 14’33 17'48 18'11 X^E 20'36 >?^ 21'48 XS^E
| SEVILLA

J^fS. 10'00 11'30 X^ís 13'19 XS^E 18'30 19'26 Xí^E 22'30 .A^E

1 HUELVA
XI?^C; X^js aSTte 14'30 .^E X^íK X^ís X^E AÍÍe AÍ^ta Xí^E

1 MALAGA
X^»: 14'30 16’55 XS^E 23'00 X^E AÍ<^E

IcADI^ 

¿1) Nft dmila* ol di
xi^ie

Samhra 1 6 da anar

AÍ^E 

(3) No
14'55 

’-ireula del
XS^E 

>? de dicier
X^se 

nbre al 6 d 9 enero.
xíí^iR;

6t Precio

21'05
B LANZA

XÍ^E

3ERA en

Xí^E
Ira Madrk

Af^E 

J-Ciudad Real-Fue rtollano.
(2) No circula los sábados. (4} No circula los domingos. (5) No circula: 8 de diciembre, 9 y 10 de abril, ni el 1 de mayo. (7) No circula el 24 ni 31 da diciembre.

AGUDO; 18,00
ALBACETE (de lunes a sábados no 
festivos): 15,00
ALBALADEJO: 13,00 - 17,00
ALMADEN: 11,00-12,15-15,00
- 18,00
ALCÍAZAR: 09,30 - 14,00
ALDEA DEL REY: 13,20
ALMAGRO: *07,00 - *12,30 -13,00
-*14,00 -17,00 -*19,00
ALMODOVaR: 11,00 -13,30 -15,00
-19,00
ARGAM. CVA.: 08,30 -11,00 -13,30
-15,00 -16,45 -19,30
AZUAGA: 11,00
BARCELONA (L-S): 21,45
(DOMINGOSj: 19,30
CABEZA BUEY: 12,15
CHILLON: 11,00-12,15
CORDOBA: 11,00
DAIMIEL: 07,00 -09,30 -11,00 -14,00
EL CRISTO: 13,00
FUENTE EL FRESNO: *08,00-09,30
-11J)O -14,00 -18,30 -19,00
HERENCIA: 09,30-14,00
HORCAJO; *15,30 (Sábados 14,00)
INFANTES: 13,00-17,00
JAEN (de lunes a viernes no 
festivos): 09,30
LOS CORTIJOS: 14,30
LA SOLANA (de lunes a viernes):
13,30 -15,00 18,30

(*) Sábados no circula.

LA SOLANA (sábados): 15 00 
MADRID: 07,00 -09,30 -11,00-14 nn
¡J$»SSW^:i^ 

MALAGON: *08,00 -09,30 .*11’^ 
.♦13,00-14,00-*I430-*Í830. 1’8 
NAVALPINO: * 15,^0 (Sábados 14fS 
PEDRO MUÑOZ: 09,30 -14 0(1 ^ 
PIEDRABUENA: *11,00 -*13 nn 
-15,30 -18,00 -*19,15 ’ ”
PORZUNA: 13,00 (Sábados 14001 
-15,30-19,15
POZOBLANCO: 11,00
ALDEA DEL REY-CALZAD A-11 H 
GRAN ATULA-CALZADA-18 s 
GRANATULA-VISO-
ALMURADIEL: 19,15 
PUERTOLLANO: 08,30 -11 00 
-*13,30 -15,00 -19,30
PUERT0LLAN0-VALDEPEÑA8- 
07,30 -14,00
SOCUELLAMOS: 14,00 
SACERUELA: 14,45
TOLEDO: *08,00
TOMELLOSO: * 13,00 -14,00 -♦ 17 nn 
TORRENUEVA; * 14,00 * ’
VALENCIA: 09,30
VILLARTA: 14,00-*18,30
VILLARRUBIA: 09,30 -*11 00 
-14/)0-l?,Q0
VALDEPENAS: *07,00-*12 30 
-13,00 -17,00 -*19,00
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NIEVE

El tiempo en la capital
PRESION: 701.2 mm.
ESTADO DEL CIELO: Nuboso.
DIRECCION Y VELOCIDAD
DEL VIENTO: Oeste-suroeste, 7 km/h. 
MAXIMA; 12,2° 
MINIMA: 8,5° 
HUMEDAD: 78 %. 
EVAPORACION: 0,8 mm.
LLUVIA: 7,1 l/m\

* Optas recogidos hasta los 7 de la tarde de ayer 

El pluviómetro ^ 
Datos del año hidrológico actuad 
Septiembre 1997: 34,2 L/ní. 
Octubre 1997: 48,1 l/m". 
Noviembre 1997: 41,6 l/m?.

Total año hidrológico: 123,9 L/m 
Media 1930 -1990: 426,7 L/año.
Año más lluvioso: 1968-69 con 719,4 Um'
Año más seco: 1994-95 con 196,4 l./m‘

El Tiempo /^^
en la región „-^' ^■=^-2^y

"AÑOHIOROIOGICO: desde el l de septiembre hosto el 31 de ogosto del año slgulerde.

MONTAJES ELECTRICOS 
CRESCENQO 

PEREZ

INSTALACIONES ELECTRICAS DE ALTA Y BAJA TENSION 
SIN COMPETENCIA EN PRECIO Y CALIDAD

- Telófono:81-4-3-21 -CARRION DE CVA. (Ciudad Real)
Ctra. Carrión. Nave 82 - "Teléfonos: 23-27'-37’/23-27’-38 -CIUDAD REAL

CBPON DE LA ONCEF10W0L0f0~i f™™
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FARMACIAS
CIUDAD REAL
URGENCIA DIURNA: ARTURO 
MATA. Avda, de La Mancha, 1.
URGENCIA 24 HORAS: 
CARLOS PERIS. Mercado Viejo, 
3.

ALCAZAR DE SAN JUAN
HOY: FORTUNATA
ORGANERO. Pl. Arenal, 20.
MAÑANA: F. JAVIER

PERUCHO. Goya, 18.

DAIMIEL
HOY: RAMON VILLALON.
Estación, 7.
MAÑANA: CARMEN SIMAL.

Alfonso XII, 10.

MANZANARES
HOY Y MAÑANA: ANTONIO
MUÑOZ. J. del Perdón, 17.

SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: 

DESAMPARADO IRNAN. Gral.
Aguilera, 2.

TOMELLOSO
HOY: ANGEL PENADES. V.
Peñasco, 34.
MAÑANA: CRISTINA

GONZALEZ. A. Huertas, 129.

:(3 Oreda taborcte. Hasta Lho» cb km a Juwi 
y hasta Jaén lo# Abones.

10) No ctoJo lo# sábado#.

CINES
CIUDAD REAL
CINES CASTILLO
Salal: 6, 8,15 y 10,30
"CARNE TREMULA"
Sala 2: 5,45, 8,10 y 10,35
"LA TENIENTE O'NEIL"
Sala 3: 6,10, 8,30 y 10,35
"FULLMONTY" 
MARIA CRISTINA
Sala 1:5, 7,50 y 10,40
"EL PACIFICADOR"
Sala 2: 5, 7,50 y 10,40
"LA BODA DE MI MEJOR
AMIGO"
SALA 3; 5, 7,50 Y 10,40
"PERDITA DURANGO"
TOMELLOSO
CINE TORRES
VER CARTELERA
LA SOLANA
CINE CERVANTES
VER CARTELERA

OlNlC E I l^ACÍMÍENtÓS.JrXTRIM0N10S>YbttlJNCI()NES

en
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DATOS FACILITADOS POR LA AGENCIA EFE, SUJETOS A COMPROBACION EN LISTA OFICIAL

NACIMIENTOS: Andrea Contreras Romo, hija de Antonio José 
y M® de los Angeles. Silvia Gómez Antequera, hija de Juan y M 
de los Santos. Rafael Díaz Muñoz, hijo de Rafael y M® del Car

men.
MATRIMONIOS: Angel Luis Gallego Gómez y M* de los Des
amparados Ruiz Ortega. Héctor Ramón Baile Sempere y Olvido 

Patiño Mateo,
DEFUNCIONES: Manuel Acevedo Ruiz, de 66 años.LU

J OBRA CIVIL
ARIDOS
MEZCLAS BITUMINOSAS
-HORMIGONES

OFICINAS CENTRALES: Ctrl. Nacional 430 RIC 311,8 -13500 CIUDAD REAL - Tinos: (926) 231001/02 Fax: (926) 2310 
CANTERA Y PLANTA DE AGLOMERADOS: Ctra. Nacional 401 P.K. 140,200 - 45480 URDA (Toledo) - Tino.: (925) 593021J^



Algunas localidades han mostrado'su 
intención de abandonar el consorcio si 
las cantidades a pagar por el servicio se 
incrementan, aunque Díaz-Pintado 
confía en poder mantener la unidad
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MIL
^ún el presidente del SCIS, Pina mostró su intención de hacer un convenio distinto para el 98

La Junta no está dispuesta a pagar 
los 175 millones que debe al SCB
la Junta de Comunidades no se hará cargo de los 175 
millones que le corresponde pagar como miembro del Con- 
sordo del Servicio Contra Incendios y Salvamento de Ciu
dad Real SCIS-, según manifestó ayer a LA TRIBUNA 
Pedro Díaz-Pintado, presidente del citado organismo. Así se 
lo comunicó el pasado lunes el consejero de Administracio
nes Públicas, Antonio Pina, quien informó a Díaz-Pintado 
de su intención de convocar una reunión con las cinco 
diputaciones de la región para firmar un nuevo convenio.

Conchi SÁNCHEZ

Se confirmaron las sospechas 
vertidas por Pedro Díaz-Pintado 
a este periódico la pasada sema
na. Y es que, según el presiden
te del Servicio Contra Incendios 
y Salvamento, la Consejería de 
Administraciones Públicas no 
pagará los. 175 millones de pe
setas que le corresponden como 
miembro de un consorcio del que 
también forma parte la Diputa
ción provincial, que aporta en la 
actualidad 600 millones de pe
setas y los ayuntamientos de la 
provincia, hecho que ya sospe
chaba desde hace algunos meses.

Al parecer, y aunque Pina no 
manifestó su intención de reti
rarse del consorcio, sí que le 
explicó que su pretensión es re
unir a las cinco diputaciones de 
la región para realizar otro tipo 
de convenio, "pero de cara al año 
que viene, con lo que éste -se
gún Díaz-Pintado-, nos quedamos 
sin nada".

Tras conocer esta situación, 
el presidente del SCIS convocó 
para ayer un Consejo del Con

sorcio en el que participan los 
alcaldes de las 10 localidades con 
parque de bomberos - Ciudad 
Real, Alcázar de San Juan, To
melloso, Almadén, Manzanares, 
Daimiel, Puertollano, 
Tomelloso,Valdepeñas y Villa- 
nueva de los Infantes- para estu
diar la situación económica y la 
manera de aportar entre todas 
estas localidades la cantidad de 
175 millones.

Sin embargo, y ante la com
parecencia de 'solo dos de ellos, 
la reunión se retrasó hasta el 
próximo miércoles, fecha en la 
que se darán a conocer el resul
tado de otros dos encuentros. Por 
un lado, el lunes se reunirán los 
alcaldes del PP que forman par
te del SCIS con el presidente de 
la Diputación, Jesús Garrido, 
mientras que los alcaldes socia
listas tratarán de lograr un cam
bio de postura por parte de la 
Junta.

"Hay algunas localidades que 
han planteado la posibilidad de 
abandonar el consorcio -señaló 
Díaz-Pintado a este periódico- 
ante las dificultades que supon-

ií

li

El presidente del SCIS cree que "el distinto signo político de Diputación y Junta nos ha perjudicado".

dría pagar a estas alturas de año 
una cantidad superior por este 
servicio, pero vamos a intentar 
mantener la unidad".

El distinto signo político de 
Junta y Diputación

Por otro lado, Díaz-Pintado se 
reunió ayer con Garrido -con 

quien este periódico no pudo 
contactar ayer-, que se negó a 
participar en la reunión propuesta 
por Pina, según explicó el presi
dente del SCIS. Para éste último, 
"es un inconveniente que la Jun
ta y la Diputación sean de dis
tinto signo político". En este 
sentido, mostró su esperanza de 
que el PP "ocupe en las próxi

Í
mas elecciones la Junta de Co
munidades, con lo que sería más 
fácil resolver este tipo de proble
mas" . En este sentido, Díaz-Pin
tado afirmó que "si podemos re
solver el próximo proyecto de 
presupuesto para el 98 con el 
mismo dinero saldremos adelante 
hasta llegar a las elecciones, que 
ya se verá si se ganan o no".

La subida del paro provincial de octubre en un 0,95% 
cambia la tendencia decreciente de los últimos meses
C^^ÁPOíEZ HERNANDEZ

mP ^^I^*da del número de pa- 
^^ ^^ provincia durante el 

n nc^^^bre, con un aumento 
ciento» rompe la 

“5?.t*eereciente registrada 
^itimos meses, según los 

tos ofrecidos ayer por el INEM. 
sont ^^^^^ "’?tlo, hay 255 per- 
cinacr!i^?TK?^i^^’^^tlas en las ofi- 

sentip ^¡ Que en el mes de 
^i sector que más 
"^‘" s«Wda es el 

mentó d;?5¡

do de 798 a 1.133. También ha 
crecido el número de parados en 
el sector servicios, con un 3,65% 
más de desempleados que en 
septiembre y el grupo formado 
por los que no han tenido empleo 
anterioremente, que ha crecido 
en un 1,45%.

El número de desempleados 
en el resto de sectores se ha re
ducido, como es el caso del in
dustrial, con un 5,25% menos y 
el de la construcción, con un 4,69. 
Pero si comparamos estas cifras 
con las del mismo mes del 96, 
nos encontramos con que el paro 
ha descendido un 7,12 por cien

to este año.Para el sindicato Co
misiones Obreras a nivel provin
cial, todas las cifras citadas an
teriormente "vienen determina
das por el periodo estival y de 
recolección", como señala en una 
nota de prensa.

"Entendiendo que este mes - 
señalan-, como en años anterio
res, nos osrprende con incremen
tos en los índices de paro, no 
podemos dejar de reconocer el 

. aumento que se viene producien
do en la contratación".Por otro 
lado, muestran su preocupación 
por la diferencia abismal existen
te todavía entre la contratación 

eventual y la indefinida, por lo 
que instan a la Admisnistración 
a incrementar los esfuerzos para 
conseguir que esta variante lo
gre invertir sus términos.

UGT valora negativamente 
los datos

Por su parte, UGT de C-LM 
valora negativamente estas cifras 
de paro, "puesto que no se está 
generando empleo, aunque valo
ramos positivamente que se es
tén palicando los acuerdos sobre 
la estabilidad en el empleo entre 
sindicatos y patronal". En cuanto

a las cifras regionales, el núme
ro de parados registrados en las 
oficinas de Empleo del INEM de 
C-LM al término de octubre 
subió en 1.160 personas en rela
ción con el mes anterior, con lo 
que la cifra de desempleados se 
situó en 84.275 trabajadores, el 
13,45 por ciento de la población 
activa. Según datos facilitados 
ayer por el Ministerio de Traba
jo, en términos relativos, este 
aumento del paro fue del 1,40 por 
ciento respecto a septiembre, en 
tanto que en relación a octubre 
de 1996 el desempleo disminu
yó en 6.712 personas (-7,38%).
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Para fomentar la realización de obras de enversadura

CEOE aprobó la creación 
de un consorcio de anpresas

La Tribuna

El comité ejecutivo de la 
Confederación Provincial de 
Empresarios CEOE-CEPYME 
aprobó ayer el inicio y desarro
llo del proceso de asesoramien
to para la constitución de futu
ras sociedades que puedan ac
ceder a adjudicaciones de obras 
de envergadura en la provincia 
de Ciudad Real y región, según 
una nota de CEOE-Cepyme.

El objetivo de la organización 
empresarial es que empresas de 
nuestra provincia dedicadas a 
sectores, entre otros, como cons
trucción, siderometalurgia, eléc
tricas y servicios no se queden 
fuera de estas importantes adju
dicaciones, entre las que se en
contraría el futuro aeropuerto. 
En este caso y en otros proyec
tos como autovías, polígonos 
industriales, etc. se evitaría que 
empresas de fuera de nuestro 
ámbito puedan participar en este 
tipo de obras en detrimento de 
las nuestras.

Los cursos de formación son 
otro capítulo destacable siempre 
dentro de la Confederación Pro
vincial, según la citada nota. Así, 
el comité ha estudiado un pro
grama de cursos para 1998 para 
presentarlo a la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Mancha, 
con la qué se vienen haciendo 
distintos cursos desde hace va
rios años.

Entre los cursos diseñados 
por la Confederación destacan

el de Protocolo y Relaciones Pú
blicas para dirigentes y directi
vos empresariales. Fontanería, 
IG-II e IG-IV, prevención de ries
gos laborales, calidad, 
tributación empresarial, turismo 
rural, nóminas y Seguridad So
cial, etc.

Otro de los asuntos estudia
dos por el comité ejecutivo de 
la Confederación de Empresa
rios fue el seguir premiando, tal 
y como se viene haciendo desde 
hace años, a los empresarios que 
se han destacado por su labor y 
desarrollo en nuestra provincia. 
Por ello se va a realizar una 
encuesta a cada una de las aso
ciaciones para que voten a los 
empresarios que crean ellos

S 3

Fachada de la sede de CEOE-Cepyme.

merecedores de este galardón.
Asimismo fue estudiado el 

desarrollo del convenio entre 
CECAM y la Universidad de 
Castilla-La Mancha, con el fin 
de que alumnos de la región 
hagan prácticas en empresas de 
nuestra provincia y comunidad 
autónoma, y la salida de una 
revista de la Confederación Pro
vincial en breves fechas.

Por último, la organización 
empresarial ha aprobado la ins
talación de Internet en su sede 
con el objetivo de informar y 
asesorar de este mundo de las 
nuevas tecnologías a sus asocia
dos y así prestar un servicio más 
a todas sus asociaciones y fede
raciones.

a

Luis Sánchez Miras preside el Consejo Económico y Social.

El Consejo de Gobierno 
aprueba la composición 
definitiva del CES regional

La Tribuna

El Consejo de Gobierno, 
reunido ayer en Toledo, aprobó, 
a propuesta de la Consejería de 
Economía y Hacienda, un decre
to por el que se cesa, nombra y 
sustituye a algunos miembros 
del Consejo Económico y Social 
de Castilla-La Mancha (CES).

Así, este consejo estará pre
sidido por Luis Sánchez Miras 
y en el primer grupo, compues
to por representantes sindicales, 
estarán Juan Arroyo Colmene
ro, José Luis Gil González, Juan 
Antonio Mata Marfil, Adelina 
Piqueras Casabuena, Javier 
Noguera Flores, Femando Ja
vier Campos Rosa, Jesús 
Rodríguez Mejías, Angel Ramos 
Castellanos, Miguel Angel Se
rrano Domínguez y Julio Suela 
Sarro.

El segundo grupo lo forma
rán los representantes de orga
nizaciones empresariales Jesús 
Bárcenas López, Felix Peinado 
Castillo, Justo Roldán Muñoz, 
Humberto Carrasco González, 
Gilberto Díaz López-Soldado, 
José Vicente García Toledano, 
Agueda Morales Izquierdo, 
Román Muñoz Sánchez, 
Agustín San Andrés Almansay 
Antonio Veciana Ferrus.

En el grupo de los represen
tantes sociales y económicos 
estarán Gerardo Urchaga 
Rodríguez, Juan García 
Montero, José Santiago Rodrigo 
Zarco, Bienvenida Pérez 
Montejano, Angel Rojas 
Gómez, Francisco Segovia 
Solana, Fernando Villena Ca
ñas, Camilo Abietar Rubio, José 
Carlos Pardo García y Jesús 
Oliva Fernández.

Antonio Salinas permanece 
ingresado por una dolencia cardiaca

El Ayuntamiento de Ciudad 
Real ampliará el guardapasos 
de Semana Santa

La Tribuna

El delegado de la Junta de 
Comunidades en Ciudad Real, 
Antonio Salinas Mompó se en
cuentra en observación en el 
Complejo Hospitalario de Ciu
dad Real, después de haber in
gresado en la madrugada del 
pasado martes afectado por una 
posible molestia coronaria.

Una vez realizadas las prue
bas necesarias los especialistas 
de Cardiología, Cuidados Inten
sivos y Medicina Nuclear han 
decidido que el delegado de la 
Junta permanezca ingresado 
durante unos días para ser some
tido a observación.

En un principio el pronósti
co después de haberse realiza
do las primeras pruebas, con la 
cautela que siempre requieren 
este tipo de afecciones, parece 
que no reviste gravedad, aunque 
se hace necesario un tiempo de 
hospitalización para controlar la 
evolución del paciente. Antonio Salinas, delegado provincial de la Junta.

La Tribuna

El Ayuntamiento de Ciudad 
Real ampliará el guardapasos de 
Semana Santa para dar cabida a 
más pasos en el actual recinto, 
según informa el concejal de 
Urbanismo, Gabriel Miguel.

El proyecto, que supera los 
15 millones de pesetas de inver
sión, prevé una ampliación de 
350 metros cuadrados sobre los 
750 actuales, que servirán para 
acoger 10 pasos más. Ahora 
mismo, el recinto de la calle 
Quevedo acoge un total de 26 
pasos, algunos de los cuales 
ocupan los pasillos, lo que difi
culta considerablemente el mo
vimiento en el interior.

El proyecto recoge, además 
de la pintura del local, la insta
lación de seis lavaderos y de 
varios armarios para que las 
cofradías guarden sus estandar
tes. Este proyecto es una aspi-

Interior del actual guardapasos- 

ración reiterada de la 
ción de Cofradías ^®.^% 
Santa, que con la ampliación ' 
satisfechas sus actuales 
sidades de mayor ®spaciO'

El guardapasos fue m ^ 
rado en 1992, pero pro .^ 
quedó pequeño a caus^^gs, 
creación de nuevas coi
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''^ir al candidato del PP a la Junta 6u 8 meses antes de las elecciones sería una buena fecha"

Garrido: la región votaba al PSOE
porque no sabia como gobernaba el PP

Efe

El secretario regional del PP 
en Castilla-La Mancha, Jesús Ga
rrido, se mostró convencido de 
que el Partido Pópular goberna
ren Castilla-La Mancha tras las 
elecciones autonómicas que se 
celebrarán en 1999 y afirmó que 
«los ciudadanos votaban PSOE 
porque no sabían como goberná
bamos y ahora ya lo saben». 
Garrido aseguró que «en Castilla- 
La Mancha van a perder los so
cialistas, sin ninguna duda, y 
además van a dejar de gobernar, 
porque ya no les van a servir de 
nada sus campañas». «Los ciu
dadanos conocen como gobier
na el PP en la nación, los ayun
tamientos y las diputaciones», 
dijo el también presidente de la 
Diputación de Ciudad Real, quien 
recordó que la etapa del PSOE 
al frente de las instituciones se 
ha caracterizado, sobre todo, por 
la prepotencia de sus gobernan
tes.

Según Garrido, «los castella
no-manchegos ya han deposita
do su confianza en el PP» en 
sucesivas elecciones, al tiempo 
que reiteró que su partido sen
tirá una gran satisfacción si gana 
al PSOE, se presente o no el 
actual presidente regional, José 
Bono, como candidato. Asimis
mo, Jesús Garrido apuntó que el 
fracaso de la coalición de izquier
das en las últimas elecciones 
gallegas podría extrapolarse a 
Castilla-La Mancha si existiera 
un intento de acercamiento en
tre los partidos de izquierda de 
esta Comunidad Autónoma.

En cuanto a la necesaria elec
ción de un candidato del PP a la 
presidencia del Gobierno de 
Castilla-La Mancha, Garrido 
señaló que «no hay ninguna prisa. 
Creo que elegir a la persona idó
nea unos seis u ocho meses an
tes de las elecciones regionales 
sería una buena fecha».

Por otra parte, el presidente 
de la Diputación y secretario 
regional del PP negó los rumo
res que apuntan, desde hace va
rias semanas, la posibilidad de 
que el presidente nacional de 
ASAJA, Pedro Barato, pudiera 
presentarse como candidato del 
PP a las elecciones regionales. 
«Ni siquiera se plantea esa hipó
tesis, la candidatura de Barato no 
la veo, no creo que sea probable, 
aunque no digo imposible», 
subrayó Garrido, quien agregó 
que en este asunto sería conve
niente «evitar los meros comen
tarios y las especulaciones».

Tampoco se plantea el actual 
presidente de la Diputación el 
cargo que le gustaría ocupar en 
un futuro, porque asegura que «yo 
estaré donde convenga a los in
tereses generales del partido y 
también tendré en cuenta mis 
intereses personales y los de mi 
familia».

En otro orden de cosas. Ga
rrido indicó que no le extrañaría 
nada que el presidente de la Jun
ta, José Bóno, estuviera prepa
rando una televisión autonómi
ca, «una Tele-Bono que sirva a 
sus intereses partidistas». 
«Ahora ya no puede (Bono) uti
lizar a Televisión Española, que 
es independiente», agregó.

Garrido dice que, no se plantea el cargo 
que le gustaría ocupar en un futuro, 

porque "yo estaré donde convenga a los 
intereses generales del partido"

Garrido y León Triviño firmaron ayer un convenio de colaboración.

1

Ife

m

Garrido se mostró convencido de qne los socialistas perderán las próximas elecciones regionales. RUEDA

La Diputación colaborará en la 
financiación de la Lonja

La Tribuna

I .x'^.9íF™*® y rúan Antonio 
n: ” . y*”®’ presidentes de la 
cií y Cámara de Comer-
avpr ^^P^^^’^^^ente, firmaron 

n ” ^?”y®^’o de colaboración 
dpc financiar activida-
recno^í^ Lonja. El convenio, 
una 5-^° ^” ^ cláusulas, tendrá 
rropahf^”^*^ ^® ^®^ años, pro- 
y K ®' P?"periodos de un año, 
*«fíSí" ‘*®'“ Diputoción 
que „*"“*'««» anuales, cifra 
dos __í^^^^end<^ invariable los 

P imeros años, pudiendo

revisarse en sucesivos años.
Por su parte, la Cámara de 

Comercio se compromete, con la 
oportuna dotación de personal, 
a mantener la actividad de la 
Lonja mediante la dotación de los 
medios físicos y materiales ne
cesarios, prestando los servicios 
mínimos de información y publi
cidad periódica; a la vez que 
remitirá a la Diputación anual
mente y antes de la finalización 
de cada ejercicio económico, el 
estado demostrativo del resulta
do de su gestión económica.

Garrido manifestó que este 
acuerdo tiene una gran importan

cia para la provincia, "ya que no 
podemos olvidar que las funcio
nes desarrolladas por la Lonja son 
consideradas de especial interés . 
para el desarrollo económico de 
la provincia y la ordenación del 
mercado agropecuario".

La Lonja Agropecuaria de 
Ciudad Real, fue constituida el 
14 de octubre de este año por la 
Cámara de Comercio y desarro
lla su labor de fijación de pre
cios agrarios y ganaderos y de in
formación y difusión entre indus
triales y productores, utilizando 
para ello los locales cedidos por 
la Cámara.

<
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El tejado sufrió daños por el fuerte viento del pasado jueves. T.FERNÁNDEZ En la tarde de ayer varios niños esperaban a sus padres en el interior del colegio. T.FERNÁNDEZ

Í

1

Más de 500 niños no van a clase desde el jueves pasado por los daños que provocó el viento

El MEC enviará hoy técnicos al Jorge 
Manrique para estudiar sus desperfectos

Conchi SÁNCHEZ

Varios técnicos de la Direc
ción Provincial del Ministerio de 
Educación y Ciencia recorrerán 
durante la mañana de hoy el 
colegio "Jorge Manrique", con 
el fin de elaborar un informe de 
daños que permita determinar si 
se abre o no para reanudar las 
clases.

Esta es, al menos, la esperanza 
de los más de 500 padres de los 
niños que permanecen en sus 
casas desde el pasado jueves, por 
el peligro que supone un techo 
de uralita que perdió los amarres 
por los fuertes vientos que sa
cudieron Ciudad Real el pasa
do jueves. La visita, que es el 
resultado de la reunión que el 
director del colegio, Eduardo 
Roldán, mantuvo con Antonio 
Benito, tiene por objeto la 
realizaciónde un informe técni
co por escrito.

La APA ha convocado otra 
asamblea hoy

Tal y como informó a este 
periódico el presidente de la 
Asociación de Padres del cen
tro, Antonio Fernández, si este 
informe no llegase mañana, se 
ha convocado una asamblea para 
las 7 de la tarde de hoy en la que 
se decidirían qué medidas tomar. 
Aunque, como afirmó el presi

dente de la APA de este centro 
situado en la Ronda del Parque, 
"si el informe llegase, esta asam
blea tendría un carácter puramen
te informativo".

"No se puede permitir que 
este colegio esté cerrado y los 
niños en sus casas", señaló 
Fernández, quien destacó que la 
reforma del techo del "Jorge 
Manrique" es una petición que 
se ha hecho en numerosas oca
sionas, tanto al actual director 
provincial, Antonio Benito, 
como a los anteriores.

• Al parecer, la Dirección pro
vincial del MEC ha delegado en 
el Consejo Escolar del centro la 
decisión de abrirlo, o no, "cuando 
no se puede delegar una decisión 
que depende de un informe téc
nico".

Informe verbal de Emer
gencia Ciudad Real

Según Antonio Fernández, 
hasta ahora sólo cuentan con un 
informe verbal de Emergencia 
Ciudad Real, según el cual, si los 
vientos superan los 40 kilóme
tros por hora, las placas de uralita 
podrían salir volando, con el 
consiguiente peligro para los 
niños.

Precisamente, los servicios de 
Emergencia Ciudad Real conti
nuaban en la tarde del lunes 
retirando trozos caídos de los 
citados amarres.

T.FERNÁNDEZ
Un gran número de padres se reunió durante la asamblea de ayer.

Hasta ahora sólo hay un informe 
verbal de Emergencia, según el cual 

unos vientos superiores a los 40 
kilómetros por hora podría provocar 

la caída de las uralitas del techo
T.FERNAND^

Antonio Fernández, en el centro, presidente de la APA, junto a otros miembros de la misma.

.2022
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[h^íikJe dice que el consejero ha abandonado a Ciudad Real y al "López Villaseñor"

Gil-Ortega tacha de "filibustero” a 
Zambrana y critica su actuación

Pilar MUÑOZ

El alcalde de Ciudad Real, 
Francisco Gil-Ortega, califica 
de "filibustero" al consejero de 
Educación y Cultura de la Jun
ta de Comunidades, Justo 
Zambrana, y afirma que ha aban
donado culturalmente a Ciudad 
Real y al Museo Municipal 
"López Villaseñor".

Gil-Ortega aseguró que las 
obras de ampliación del citado 
centro se van a terminar y que, 
por supuesto, "Zambrana no va 
a venir a la inauguración de las 
mismas". Con estas afirmacio
nes el alcalde de Ciudad Real 
salió ayer al paso de las mani
festaciones vertidas por el con
sejero de Educación y Cultura 
respecto a la polémica suscita
da en torno a la financiación de 
las obras del "López Villase- 
ñor .

Así, Gil-Ortega, respecto a 
que la Junta únicamente abonará 
al Ayuntamiento los seis millo

nes certificados por este Consis
torio mientras estuvo en vigor 
el convenio de colaboración pero 
que no asumirá ningún otro com
promiso al entender que no supo 
gestionar la obra, indica que 
Zambrana debe referirse al 
Ayuntamiento socialista de en
tonces, es decir de 1994 cuando 
se firmó el convenio. Fue esta 
Corporación -añade Gil-Ortega- 
1a que estuvo año y medio sin 
hacer absolutamente nada "y esto 
a mi juicio si es mala gestión y 
dejadez de funciones. Tuvo que 
llegar el PP para hacer algo".

El Partido Popular, al hacer
se cargo del Gobierno munici
pal, trabajó en el proyecto, que 
iba retrasado por el anterior 
equipo de Gobierno municipal, 
"pero se pasó el tiempo que marca 
la ley y hemos gastado en las 
obras lo que nos ha dado tiem
po, por lo tanto -agrega- le de
bería dar vergüenza decir lo que 
dice".

Por otro lado, el alcalde de

Según el alcalde, a Zambrana le debería dar vergüenza decir lo que dice.

Ciudad Real, aseguró que el 
Partido Popular va a luchar para 
que dentro de año y medio no

tengan que depender del actual 
equipo socialista de la Junta de 
Comunidades.

García Donaire se 
debía haber 
presentado al 
concurso, según el 
alcalde

P. MUÑOZ

Joaquín García Donaire de
bería haberse presentado al con
curso para la realización del 
busto del pintor Manuel López 
Villaseñor, según manifestó ayer 
a este diario el alcalde de Ciu
dad Real, Francisco Gil-Ortega, 
quien reconoce que habló con el 
escultor y pintor del proyecto y 
que le dijo que le gustaría que 
ftiera él quien hiciera la obra. No 
obstante, el alcalde explicó que 
legalmente hay que convocar un 
concurso y que le enviaron las 
bases, pero García Donaire no 
se presentó y, por tanto, "el com
promiso de que lo hiciera él 
queda liberado".

Sin embargo. García Donai
re, aseguró a este diario que el 
alcalde se comprometió verbal
mente con él, en presencia de 
otras autoridades, a que realizara 
el busto de López Villaseñor, por 
lo que empezó a buscar toda la 
documentación necesaria y cuan
do lo tenía prácticamente termi
nado fue cuando recibió las 
bases. Así, pues envió una carta 
a la Alcaldía expresando su ma
lestar e indicando su renuncia. 
Finalmente, indica que "creo que 
he actuado correctamente".

SCANIA
R. PEINADO, S.A.

El próximo 15 de noviembre inauguramos las nuevas Instalaciones del R. Peinado 
en Ciudad Real. En ellas encontrará en un área de 17.000 m‘, la más 

Le

completa atención con exposición, taller y almacén de recambios originales. 
Y como siempre, la tecnología exclusiva y el experto servicio de los profesionales Scania. 

esperaos el próximo sábado 15 de noviembre, a partir de las 12,00 horas, para presentarle nuestras instalaciones 
y celebrar juntos la inauguración de este nuevo Concesionario.

R. Peinado
Autovía de Andalucía, Km. 171,6
Manzanares 13.200
Ciudad Real
Telfs: (926) 61 1013/61 33 08/61 33 52
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El PP estudió las enmiendas a los Presupuestos resionales

Triguero: el Gobierno de 
Bono actúa de "tapadillo"

La Tribuna

La comisión provincial de 
Agricultura del PP, reunida re
cientemente, comprobó con 
asombro que ninguna de las 
partidas modificadas o de nue
va creación han sido tenidas en 
cuenta en los Presupuestos de 
1998, "lo que nos hace pensar 
que el Gobierno de Bono actúa 
de tapadillo y bajo cuerda con 
el dinero publicó de los caste
llanos-manchego; sin duda algu
na, estas partidas volverán a ser 
creadas a lo largo del ejercicio 
siguiente", aseguró el presidente 
de esta comisión y diputado re
gional, Domingo Triguero.

Para el presidente del Area 
de Agricultura del PP "los Pre
supuestos que se presentan para 
1998 son rutinarios y no tienen 
imaginación. La Junta de Comu
nidades no hace otra cosa que 
repartir fondos de la Unión 
Europea, lo que quiere decir que 
aunque el PSOE no gobernara 
en nuestra región, sin duda al
guna, ni un solo agricultor o 
ganadero se vería perjudicado en 
un céntimo, cobraría con dine
ro autónomo o sin él, porque es 
un reglamento comunitario que 
garantiza el mantenimiento de 
sus rentas".

Los miembros de la reunión 
trataron las enmiendas que el 
Grupo Parlamentario Popular en

Domingo Triguero, presidente de la comisión provincial de Agricultura.

las Cortes castellano-manchega 
presentará a los Presupuestos 
regionales de 1998 en materia 
agraria.

De esta forma Triguero en
tregó a los asistentes la documen
tación complementaría al infor
me que elaboró y en la que, siem
pre según este parlamentario, 
queda claro el poco respeto que 
el Gobierno socialista de 
Castilla-La Mancha tiene a los 
Presupuestos y su desarrollo.

El presidente de la comisión 
informó acerca de los códigos

económicos que a lo largo del 
pasado ejercicio se les rebajó el 
crédito inicialmente asignado, 
así como de aquellos que vieron 
aumentados sus créditos defíni- 
tivos, "lo que es más grave -afir
mó Triguero- es encontrar en el 
Estado de Ejecución del Presu
puesto de 1997 al 30 de septiem
bre de este año, 160 nuevas par
tidas económicas con destino a 
contratación de personal, traba
jos realizados por empresas que 
no conocemos y gastos de pu
blicidad y protocolarios".

Conferencias sobre vida natural

lili

En la Cámara se han formado 
este año 200 personas

La Tribuna

Cerca de doscientas personas, 
exactamente 190, se han forma
do durante todo este año en los 
diversos cursos programados 
desde el Departamento de For
mación de la Cámara de Comer
cio, fundamentalmente dirigidos 
a empresarios y trabajadores de 
las empresas ciudadrealeñas, 
aunque los cursos, debido a la 
calidad, suscitan cada vez ma
yor interés entre los estudiantes 
de los últimos cursos de carrera 
y titulados en paro, ávidos de 
completar su historial formati
vo, según una nota de prensa de 
la Cámara de Comercio e Indus
tria. Para el próximo año hay pre
vistos 25 cursos.

Se han llevado a cabo un total 
de doce cursos a lo largo de 381 
horas de formación, ya que el 
mínimo de horas de los cursos 
realizados, no los programados, 
ha sido de treinta horas de dura
ción. La totalidad de esta forma
ción ha corrido por cuenta de la

tieron desde la Cámara 224 ho
ras de formación.

En el segundo trimestre se 
impartieron cursos de "Nómi 
ñas. Seguridad Social y contra
tación laboral", "Contabilidad 
Media/Superior"; "Cómo ana
lizar el balance de una empre
sa"; "Tratamiento de nóminas 
informatizadas y confección de 
nóminas", "Seguridad Social y 
contratación laboral", a lo lar
go de 157 horas de formación

La programación formativa 
de la Cámara de Comercio se 
realiza a través de la demanda 
que consta en la propia Cáma
ra, que lanza la oferta inicial a 
través de sus bancos de datos 
de alumnos y desde las propias 
dependencias de información 
cameral. Así, para el año que 
viene se han programado diver
sos cursos específicos en áreas 
como la Informática, la Conta
bilidad, área de Fiscalidad, área 
de Venta y Marketing y un área 
general' relativa al control y 
facturación de almacén por or
denador.

propia Cámara de Comercio y ' 
de los propios alumnos que han 
abonado los costes de cada uno 
de los cursos a los que han asis
tido.

Durante el primer trimestre 
de este año se han realizado 
cursos de "Técnicas de venta" y 
"Atención al cliente", "Básico 
de contabilidad", "Confección de 
nóminas, Seguridad Social y 
contabilidad"; "Introducción a 
las hojas de cálculo electróni
cas"; "Contabilidad media y 
superior", "Básico de contabi
lidad y tratamiento de nóminas 
informatizadas".

En total, durante los prime
ros seis meses del año se impar

Rentabilizar las clases

En total se han programado 
25 cursos, desde 20,30,40y 50 
horas de duración, en horarios 
flexibles y posibles para la asis
tencia a los mismos de empre
sarios y trabajadores, a partir de 
las ocho de la noche hasta las 
diez, por regla general.

Es necesario, casi siempre, 
que exista un mínimo de quin
ce alumnos por clase, para 
rentabilizar los mimos ya que 
la Cámara de Comercio procu
ra el mejor profesorado, bien 
cualificado, para el desarrollo 
de los temas.

Charla sobre él Qpgen del Universo

Í Í

I

El naturista J. Amigo, autor de diversos libros sobre al salud, abrió 
ayer el ciclo de conferencias sobre "Vida natural" en el salón de actos 
del Centro Verde de la capital. El naturista habló de los principios de 
salud fundamentales para vivir más años y disfrutar de mejor salud. Hoy, 
a las 19:15 horas ya las 21:00, hablará sobre la Salud física y la curación 
por medio de agentes naturales. TOMAS FERNANDEZ

"El origen del universo" es el título de la conferencia que pronuncio 
ayer Araceli Busca, licenciada en Física, en el salón de actos de Unicaja’ 
Esta conferencia está enmarcada dentro del programa de actividades 
organizado por la Asociación Cultural "Oretana". Los asistentes siguió'^ 
ron con interés la ponencia de Araceli Busca. El próximo viernes 
Rosa Rodríguez quien hablará sobre humanismo.
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^ifínjeñaló que la ¿ona sur de Almadén es objetivo prioritario para crear una OMIC el próximo año

Las OMIC provinciales se coordinarán para 
realizar sus funciones con un criterio único

C. SÁNCHEZ

Las Oficinas Municipales de 
Información al Consumidor de 
la provincia de Ciudad Real se 
coordinarán para tramitar recla
maciones, denuncias y realizar 
inspecciones bajo un criterio 
común. Al menos, este era el 
objetivo fundamental de las jor
nadas que la Delegación provin
cial de Sanidad y Consumo or
ganizó ayer en el hotel Alman
zor de Ciudad Real, según ma
nifestó Carmina Holgado, jefa del 
Servicio de Consumo de la De
legación, antes de su inaugura
ción.

De este modo, los 35 técni
cos de consumo e inspectores que 
participaron en estas jornadas 
recibieron información sobre la 
última normativa jurídica exis
tente para proteger los derechos 
de los consumidores, como es el 
caso del nuevo modelo de hojas 
de reclamaciones.

Tras la aplicación de este 
decreto, publicado el 1 de sep- 
tienibre pasado, todos los esta
blecimientos y personas que 
vendan un producto u ofrezcan 
un servicio, deben tener a dispo
sición del cliente una hoja de 
reclamaciones.

Respecto al control de éstas 
y otras medidas. Holgado seña
ló que "no nos podemos quejar 
de la situación de la provincia, y 
hacemos muchísimas inspeccio
nes, aunque hay algunos aspec
tos en los que hay que incidir 
más".

guró Nuin.
Otros ponentes fueron José 

Antonio Guerrero, asesor jurídico 
de la Delegación de Sanidad y 
Consumo, Angela María Muñoz, 
como jefe de sección de Inspec
ción y Manuel Navas, como jefe 
de sección de Información.

Dotar al sur de Almadén 
con una 0M1C móvil

Por otro lado, José Luis Nuin 
señaló que uno de los objetivos 
prioritarios de la Delegación 
provincial de Sanidad y Consu
mo para el próximo año es dotar 
de una Oficina Municipal de

Información al Consumidor 
móvil para la zona de Chillón, 
Almadenejos, Alamillo y Aldea 
de San Benito, con lo que se 
aumentaría la cifra de 26 ofici
nas. Esta será la propuesta que 
harán a los alcaldes de la zona 
sur de Almadén, de manera que 
se mancomune el servicio, "no
sotros crearíamos la subvención 
para dotar de personal, ellos ten
drían que dotar una oficina y 
seguramente pondremos un ve
hículo a su disposición para que 
puedan moverse entre las loca
lidades", como señaló el delega
do provincial de Sanidad y con
sumo. En las jornadas participaron 35 técnicos e inspectores de Consumo. RUEDA
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Si encuentra otro producto* de las mismas características a 
menor precio, enséñenoslo y le abonaremos la diferencia.

Los bancos, los más reti- 
centes a las inspecciones

Al parecer, el sector al que le 
cuesta más adaptarse a la norma
tiva son los bancos, como ex
plicó Holgado, "que están un poco 
reticentes, porque ahora deben 
facilitamos bastante documenta
ción, como es el caso de présta
mos hipotecarios, cláusulas, etc 
y a algunos no nos hace mucha 
gracia".

Holgado también explicó que 
d número de denuncias ha au
mentado en los últimos años 
porque la gente no tiene miedo 

de denunciar y viene directamen
te a protestar". En cuanto a las 
denuncias inás frecuentes, éstas 
son sobre vivienda, talleres de 
reparación de automóviles y de 
e ectrodomésticos, como señaló 
ajete del Servicio de Consu

mo.
?^ P^^^®’ J®®^ Luis Nuin, 

Ogaño de Sanidad y encarga- 
^ ^^^tigurar las citadas jor- 
as, destacó la presencia de 

k ^0’^0 el fiscal jefe de 
Provincial, Olayo 
(os técnicos les va 

^^^ ^ten ver a una per- 
lee a ^^ formación aclarándo- 

^® colaciones legales 
® las inspecciones", ase
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Las iniciativas de nesocio fue otro punto de la charla orsanizada por el CLJ

Las franquicias, el tema que más 
interesa a los jóvenes empresarios

Ana MARTÍN

Las dos asociaciones de jó
venes empresarios de la provin
cia, el Club de Jóvenes Empre
sarios (CJE) y la Asociación de 
Jóvenes Empresarios (AJE) par
ticiparon ayer de la charla-co
loquio organizada por el Con
sejo Local de la Juventud con 
motivo de la I semana de la Ju
ventud de la capital.

Un grupo bastante numero
so de jóvenes se congregaron en 
el Café Continental interesados 
en conocer los pasos a seguir en 
la constitución de una empresa, 
así como las iniciativas que 
mayor acogida puede crearse en 
la provincia.

El presidente de CJE, Juan 
Carlos Galiana, explicó que toda 
creación de una empresa supo
ne un proceso largo y compli
cado donde lo primordial en un 
primer momento es un estudio 
detallado de mercado a través del 
que se averigua si el proyecto que

CC00:unas malas transferencias 
costarían un 40% de los Presupuestos

Ana MARTÍN

La Federación Regional de 
Enseñanza de CCOO manifes
tó ayer en rueda de prensa que 
el coste efectivo de unas malas 
transferencias educativas supon
drían el 40% de los Presupues
tos de la Castilla La Mancha, lo 
que iría en detrimento de otras 
áreas y el consiguiente ahogo 
presupuestario.

De este modo, CCOO indicó 

se tiene en la mente ,es viable 
para su posterior desarrollo o 
no".

En este sentido, los jóvenes 
que se dieron cita mostraron su 
interés, sobre todo, por cono
cer las vías a seguir para la im
plantación de una franquicia. 
Así, el presidente de la AJE, José 
Máría Cabanes planteó las pros 
y los contras que conlleva la 
franquicia que en su mayoría son 
dificultades comunes a la cons
titución de cualquier negocio que 
comienza.

Por otra parte, ambos repre
sentantes de los jóvenes empre
sarios orientaron en todo lo ne
cesario para la creación de una 
empresa, el papeleo inicial, las 
subvenciones y las ayudas que 
otorgan las diferentes organiza
ciones e instituciones a nivel 
regional, nacional y europeas.

Asimismo, tanto el Club de 
Jóvenes empresarios de recien
te creación con su sede en la 
CEOEy la Asociación de Jóve
nes empresarios en la calle Ge

la relevancia de una buena ges
tión en este tema que por el 
momento ya ha dado un paso 
importante con la firma del 
acuerdo de bases suscrito por 
diecisiete organizaciones más 
la Junta el pasado jueves.

Para la responsable regional 
de Acción Sindical de Comisio
nes, M” Jesús González Andúes, 
el pacto por la educación en 
Castilla La Mancha es buen pacto 
para iniciar el duro proceso de

Los jóvenes empresarios durante la charla-coloquio. T.F.

neral Aguilera animaron a todos 
los asistentes al coloquio a la 
creación de una empresa en la 
provincia con la que se genera 
riqueza y empleo.A la charla 
también acudieron el elegido me
jor joven empresario de la pro

negociación en el que todas las 
asociaciones apoyamos a la Junta 
de Comunidades, al tiempo que 
estamos informados sobre el 
tema". Según González Andúes, 
el acuerdo en el que se recoge 
el modelo de educación propues
to en el Libro Blanco, le sirve, 
a la Consejería de Educación, 
por un lado; de elemento de pre
sión unificado por toda la Co
munidad y por otro, supone un 
compromiso por parte de la ad

vincia, Antonio Martín, para dar 
a conocer su experiencia empren
dedora, así como dos técnicos 
de la CEOE de los departamen
tos de asesoría fiscal y laboral 
que asistieron con el objetivo de 
orientar alos jóvenes.

ministración regional para con
seguir que el dinero llegue a 
Castilla La mancha.

En este sentido, la represen
tante del sindicato, explicó que, 
en caso de que el MEC no asu
miera el déficit que se arrastra, 
la Junta se compromete en el 
acuerdo a un plan plurianual de 
financiación para la total implan
tación de la LOGSE a través de 
las medidas legislativas que se 
consideren convenientes.

CCOO afirma 
que la ampliación 
del contigente de 
permisos de 
trabajo defrauda

La Trihi^

La Unión provincial de Co
misiones Obreras afirma qu¿ 
la ampliación, aprobada por el 
Consejo de Ministros el pasa- 
do viernes, no resuelve la situa
ción de bloqueo del Contingente 
1997, provocada por una defi
ciente gestión administrativa, 
que no ha sabido responder a la 
necesidad advertida por las 
propias instituciones de estable
cer un procedimiento especial 
para permitir una tramitación 
ágil y eficaz.

Según una nota de prensa, el 
acuerdo no fija compromisos 
por parte de la Administración 
, al igual que tampoco se con
templan las decisiones necesa
rias par dar una solución al 
conjunto del procedimiento.

Ajuicio de CCOO, la amplia
ción no pasa por el compromi
so de un plazo para resolver laso 
permisos correspondientes al 
Contingente 1997, asícomopor 
agilizar el procedimiento de 
concesión de visados, una vez 
que las ofertas de trabajo han 
sido valoradas por el MTAS y 
evaluar todas las solicitudes 
presentadas que cumplan la 
normativa.

Estas medidas que fueron 
presentadas el pasado 8 de oc
tubre por sindicatos, ONGs y 
asociaciones de Inmigrantes a 
los Ministerios de Trabajo y 
Asuntos Sociales , de Interior 
y Asuntos Exteriores, fueron 
votadas por unanimidad el día 
22 de octubre en el Pleno del 
Foro de Integración Social de 
los Inmigrantes.

Según Comisiones Obreras, 
este acuerdo pone de manifies
to la falta de decisión política 
del Gobierno para desarrollar 
una verdadera" política de es
tado" en materia de Migracio
nes, ya que da la espalda a la 
opinión de sindicatos, ONGsy 
Asociaciones de Inmigrantes. 
Para el sindicato, debe ser el 
Gobierno el que afronte con la 
voluntad política los retos que 
esta situación propóne, dando 
respuesta a la demanda social 
planteada.

CONCUODEUMANCpMUWDMSE CJUBAÑEROS

El Concejo de la Mancomunidad de Cabañeros, al amparo de la Iniciativa Comunitaria Leader II ha convocado un CONCURSO para:

La realización de un ESTUDIO SOBRE ARQUITECTURA POPULAR Y LA CONFECCION DE UN MANUAL DE BUENAS PRACTICAS 
DE REHABILITACIÓN Y CONSTRUCCIÓN DE VIVIENDAS EN LA MANCOMUNIDAD DE CABAÑEROS.

LICITADORES:
Estudio de profesionales de la arquitectura (superiores o técnicos) solos o en colaboración con especialistas en antropología, 
etnografía, y/o historia constituidas como persona física, jurídica o Asociación sin ánimo de lucro.
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Una persona fue 
arrollada por un 
vehículo en la 
calle Felipe 11 de 
la capital

Plazo de presentación de solicitudes: Hasta el día 19 de noviembre.
Lugar, en el CEDER. Cabañeros, C/ Real, 5 de Horcajo de los Montes.
Más información, modelos de presentación y bases en:
CEDER. Cocejo de la Mancomunidad de Cabañeros. C/ Real, 5.13110. HORCAJO DE LOS MONTES. Tetf: 926 - 775368.
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Una persona resultó herí 
tras ser arrollada por un ve 
culo en la tarde del 
martes, en la capital. El u 
pello ocurrió cerca de las si 
de la tarde en la confluenci 
la calle Felipe II con la R 
de Calatrava, según infonn»« 
fuentes de la Policía Loca • 
herido, cuya identida 
hatrascendido, fue trasla 
a Urgencia, según las fue
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^(>.ron en Toledo, ante la Delegación del Gobierno, su retirada de la Ley

Los propietarios de gasolineras 
protestan contra el artículo 95

Efe

Alrededor de 200 personas 
del sector de estaciones de 
servicio en Castilla-La Mancha 
se concentraron ayer frente a 
la Delegación del Gobierno y 
manifestaron a su titular, Car
los Moro, su rechazo al proyecto 
del Gobierno para que las coo
perativas de transportistas pue
dan distribuir gasóleo.

En una mañana lluviosa, los 
concentrados corearon frases en 
contra de la iniciativa del Go
bierno y después recorrieron 
diversas calles del centro de la 
ciudad, para terminar la protesta 
en la Plaza del Ayuntamiento.

Los propietarios de gasoli
neras piden que el Gobierno 
retire el artículo 95 de la Ley 
de Acompañamiento de los 
Presupuestos Generales del 
Estado, donde se contempla la 
posibilidad de que las coope
rativas de transportistas creen 
susredes'propiasparael auto- 
consumo de productos petrolí
feros, con la consideración de 

consumidores finales. La im
plantación de esta medida supon
dría, según dijo el presidente de 
la federación empresarial de es
taciones de servicio de Casti
lla-La Mancha, Rodrigo Pérez, 
la desaparición del 40 por cien
to de las estaciones de servicio 
existentes en el país.

En Castilla-La Mancha hay 
600 estaciones de servicio, por 
lo que de llevarse a cabo esta 
iniciativa se verían afectados más 
de 3.600 trabajadores.

Además, agregó Pérez, no 
supondría ninguna ventaja para 
el consumidory usuario,yaque 
no se mantendrían los precios y 
la calidad y cantidad del pro
ducto no estaría vigilada, ade
más de que aumentaría el frau
de fiscal.

Por su parte, el vicepresidente 
de dicha federación, Gonzalo 
Abeleira, señaló que «no esta
mos dispuestos a admitir que el 
Gobierno quiera solucionar un 
problema y nos perjudique a 
nosotros».

Esta medida, añadió, favore-

Los gasolineros se concentrarán en Madrid.

cerá la aparición de mafias y el 
consiguiente enriquecimiento de 
unos pocos frente al perjuicio 
general de los usuarios y de las 
estaciones de servicio.

La protesta de ayer, que se 
convocó en todas las comuni
dades autónomas, precede a la 

concentración que tendrá lugar 
en Madrid el próximo día 19, 
frente al Ministerio de Fomen
to, donde se anunciará la con
vocatoria de una huelga indefi- 
íTÍda en el sector de estaciones 
de servicio a partir del 1 de di
ciembre.

El PSOE pide y 
logra el amparo 
del Congreso por 
el ataque a 
Clementina Díez

Efe

El grupo socialista ha solici
tado el amparo del presidente 
del Congreso, Federico Trillo, 
por considerar que determina
das declaraciones de dirigentes 
políticos y periodistas sobre la 
diputada ciudadrealeña del 
PSOE Clementina Díez supo
nen un atentado a la dignidad de 
la función de parlamentaria.

El secretario general del 
grupo, Jesús Caldera, señaló en 
rueda de prensa que las pala
bras del presidente de la Xunta 
de Galicia, Manuel Fraga, so
bre el escote de la diputada es
taban «fuera de lugar».

Sin embargo, utilizó términos 
más fuertes para los artículos que 
sobre este asunto escribió el 
periodista Jaime Campmany, que 
fueron tachados por el dirigen
te socialista de «mucho más 
graves» al contener «insultos 
discriminatorios e inaceptables», 
que no pueden encuadrarse en 
el derecho a la crítica de la ac
tividad parlamentaria.

Esta petición de amparo del 
PSOE fue respaldada por todos 
los grupos parlamentarios, ex
cepto por el del Partido Popu
lar.

La Diputación comprará el 
juego "Fíjate dónde has 
nacido" para los escolares

Efe

La Comisión de Gobierno de 
la Diputación de Ciudad Real, 
reunida en su sesión habitual de 
los martes, bajo la presidencia 
de Luis Jesús Garrido, aprobó 
certificaciones de obras por im
porte de 81,6 millones de pese
tas, correspondientes a obras de 
terminación, mejora y acondi
cionamiento del firme de la 
carretera CR-P-5031 de Puer
tollano a El Villar (1“ fase) y 
ensanches y mejora de los fir- 
wes de las carreteras CR-P- 
4114, de Tirteafuera a Navace
rrada y de la CR-P-5224 de 
Granátula de Calatrava a la C- 

5, así corno estabilización de 
aludes mediante gaviones en las 
carreteras CR-P-5044 de San 
fcT ^^ ^®y °’ CR-P-5021 
CR^soo ,^^^”oJosas) y de la

' (Priertollano-Mestan- 
asi como pavimentación del 

camino de Membrilla en Man
zanares.

^^^ capítulo de jus- 
^® inversiones por 

^® ®?^^as a los ayunta- 
Dor v aprobado pagos 

de 31,2 millones de

y acerados en 
plan ^^^''®nciones del 
ayunta^ inundaciones en los 

®"‘°® ^® Luciana y El 
c> renovación de la red 

de distribución de agua en Ala
meda de Cervera (Alcázar de San 
Juan), red de abastecimiento en 
Arroba, edificio de usos múlti
ples en Navas de Estena y red 
de agua y saneamiento en Torre 
de Juan Abad.

Se han aprobado cuatro ex
pedientes de liquidación de obras 
por una cuantía de 32,5 millo
nes de pesetas. Dichos expedien
tes son los de alumbrado públi
co en Membrilla y depuradoras 
de aguas residuales en los mu
nicipios de Castellar de Santia
go, Torrenueva y Almodóvar del 
Campo.

Hay que destacar también la 
aprobación de varias ayudas y 
subvenciones que por un total de 
1.842.000 pesetas se han conce
dido a diversos clubes deporti
vos, asociaciones culturales y de 
amas de casa, así como a ayun
tamientos para la realización de 
actividades socio-culturales.

Por último, se ha aprobado la 
actividad «Fíjate donde has na
cido», consistente en un juego, 
del que se editarán cinco mil 
ejemplares, dirigido a escolares 
con el objetivo de lograr un 
mayor conocimiento de los 
rriunicipios y lugares de la pro
vincia de Ciudad Real.

El presupuesto de esta accti- 
vidad asciende aun millón y me
dio de pesetas aproximadamen
te.

Enttafe al nuevo cocedero

NUEVO GRAN COCEDERO

Intenor de las nuevas instalaciones

Gran surtido 
en vinos, 
jamonos,

Carrión, 5 8 - Tlf.: 22 74 04/22 97 16- Ciudaii Real
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OPINION PROWCIAL ’

Rafael Amor
ESTEBAN
RODRIGUEZ RUIZ

U
n año más, la poesía ha tenido su momento de sosiego 
en este ajetreado mundo lleno de prisas. El Area de 
Cultura de la Diputación Provincial de Ciudad Real, 
con la colaboración del Ayuntamiento de Almagro, ha vuel

to a organizar el Encuentro de Poesía Española. Este año ya 
era el número trece. Antonio Gala y sus poemas; canciones 
de Víctor Mariñas; Federico García Lorca hecho presente 
en un espectáculo Poético Musical cuajado por distintos poetas 
y músicos; José Angel Valente... y Rafael Amor cerrando el 
Encuentro. Todos ellos desfilaron dejando su permanente 
presencia en ese encantador Teatro Municipal de Almagro, 
pequeño y acogedor, escenario ideal para establecer una co
municación cálida y próxima entre todos los participantes 
en el espectáculo, sean actores o espectadores. Un éxito, un 
año más, para minorías, y por el que hay que felicitar a los 
que lo han hecho posible.

Pero el título de hoy no era el Encuentro, sino Rafael Amor, 
aunque era necesario situarlo en el contexto en el que se 
produjo, pues la actuación de este cantautor, juglar, se rea
lizó el último día. «Poesías, canciones y humor» era el títu
lo, y el autor se ciñó fielmente a él, sin dar sensación de estar 
atado.

En un momento en donde predomina lo suave, lo blando 
y comedido, lo politicamente correcto, la actuación de Ra
fael Amor, incluso él mismo, su figura, representa una trans
gresión indiscutible, una siembra permanente de ideas en 
erial y tierra fértil a la espera de condiciones favorables.

Presente, pasado y futuro, personal y colectivo, fueron 
desfilando ante nosotros, arrastrando, implicando, aquella 
fibra sensible y próxima que se hacía vida. El espacio faci
litó el milagro, pero era necesario propiciarlo, y Rafael fue 
un excelente maestro de ceremonias.

Fue el humor el vehículo para poner en escena momentos 
de ayer y hoy, frustraciones y esperanzas de un adolescente

Las artimañas de CCOO
SECCION SINDICAL DE UGT-FSP DE LA DIPUTACION PROVINCIAL

s lamentable y bochornoso que entre sindicatos 
de una misma empresa de establezca una guerra 
dialéctica de acusaciones mutuas que en ningún 

caso beneficia a los trabajadores y que de no ser por las 
falacias de tal tamaño que en la nota de prensa de CCOO 
del pasado día 6 de noviembre se vierten así como el 
modo de proceder con el que este sindicato está acos
tumbrado a actuar hubiésemos dado el silencio por res
puesta. Estas artimañas que utilizan deben obedecer a 
la forma que tienen para hacer campaña electoral y tablón de anuncios y seleccionar a través de la entrevis-
publicidad, dado los pocos resultados conseguidos en 
sus negociaciones, entre otras cosas, por soberbios e 
impotentes. No queremos dar consejos a nadie, pero cada 
sindicato en su empresa debe abogar por la acción sin
dical, que no política, que más beneficio aporte a los 
trabajadores en cualquier Administración. En este caso 
a todos los trabajadores de la Diputación provincial, a 
pesar de la incapacidad de otros que hasta han olvidado 
el término negociación.

A esta sección sindical de UCjT-FSP le preocupan 
las intromisiones demagógicas tardías de otro sindica
to, aunque sea para justificar salir en los medios de co
municación. También nos preocupa, por ejemplo, que 
se realicen excesivas horas extraordinarias dada la si
tuación de paro actual. Nos preocupa también que se 
mienta públicamente y se diga que nos hemos negado a 
crear i<bolsas de trabajo», cuando constantemente lo 
estamos pidiendo, al igual que otros sindicatos. Y por 
supuesto que nos preocupa que para contrataciones tem-

Nos preocupa también que se mienta 
públicamente y se diga que nos hemos 
negado a crear «bolsas de trabajo»

t

que creció en el sol y despertó su juventud en la noche de su 
pueblo. Sueños y represión se hicieron incompatibles. Fue 
de los afortunados que lograron salir para contarlo mante
niendo vida y memoria no nublada -he conócido a otros de 
sus contemporáneos que se quedaron colgados del momento 
y no lograron sino seguir respirando, sin vida ni esperanza-

La música surgía con ritmo cadencioso, a veces desgarra
do, entre notas de guitarra y ajustes simulados o necesarios. 
Canciones últimas o de ese ayer que es necesario mantener 
vivo para que sirva de memoria colectiva. Así llegamos a la 
de «No me llames extranjero», compuesta por Rafael Amor 
en 1973, cuando llegó a España y empezó a sentir las conse
cuencias de ser diferente, aunque tan igual a nosotros. Y se 
vuelve a abrir la herida hoy, aún sin cicatrizar, renovada en 
cada expulsión, en cada muerte innecesaria en la búsqueda 
de un presente y un futuro mejor.

Se nos fue mostrando un Rafael Amor desinhibido, próximo 
e «irrespetuoso», por momentos, con el poder establecido, 
con los otros poderes más sutiles, con aquellos que saben 
cómo utilizar los resortes para lograr sus objetivos, con los 
simplemente tibios.

La complicidad se fue concretando y estrechando el abra
zó. Llegaron los «coros» compartidos y la petición de subir 
al escenario para otros dos juglares de la tierra: Sandalio 
Morales y Rafa González, para cantar «Corazón libre».

Un aplauso general, de ida y vuelta, en un espectáculo de 
minorías, no por excluyente, sino por las notas característi
cas propias que le hacen no atractivo para el que busca, 
exclusivamente, un momento de relax. Pero, son tan necesa
rios estos espectáculos... Ojalá el Area de Cultura de la Di
putación Provincial siga en esta línea de ofrecer momentos 
como los vividos en el 13° Encuentro de Poesía Española. 
Nos hacen mucha falta. 
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Miércoles, 12 de noviembre de 1997 1 3Díaz Cano, que informó de los acuerdos del 
Consejo de Gobierno, insistió en que el 
Ejecutivo regional «no aportará ni una sola 
peseta» al proyecto AVE Madrid-Valencia REGION

García-Page: ”A1 
PP se le agota el 
tiempo de 
pronunciarse para 
las elecciones’^

Afirmó ayer el consejero portavoz, tras el Consejo de Gobierno

HaUar ahm de AVE
Bono cree que 
Setién ha errado en 
sus declaraciones 
sobre ETA y que 
debe rectificar

El secretario provincial del 
PSOE en Toledo, Emiliano 
García-Page, dijo ayer en Tala
vera que al PP «se le está ago
tando el tiempo» de pronunciarse 
sobre las próximas elecciones au
tonómicas y esta situación de 
«ambigüedad» perjudica a la ciu
dad de Toledo.

García-Page, que se refirió 
a la situación que atraviesan las 
alcaldías de Toledo y Talavera 
de la Reina, presididas por 
Agustín Conde y Florentino 
Carriches, respectivamente, in
dicó que el PP «apostó fuerte 
por Conde, pero tras año y pico 
aún no ha despejado la duda de 
lo que pasará en la región». 
Para el también consejero de 
Obras Públicas «el PP en la 
región está en un momento de 
confusión política porque mien
tras el PSOE es más dueño de 
lo que va a hacer, ellos tienen 
numerosas decisiones pendientes 
de fuera de la región».

Respecto a Talavera, García- 
Page aseguró que «la evolución 
del PP en esta ciudad se ve con 
gran preocupación desde el par
tido, lo que se demuestra con 
las críticas realizadas por el al
calde de Talavera al presidente 
de la Diputación, que es de su 
mismo partido». A su juicio, 
«el PP en Talavera no está ni mu
cho menos en las perspectivas 
que se podían suponer, lo que 
está haciendo reflexionar a la 
dirección del partido sobre lo que 
ocurre» y fecordó que Carriches 
fue elegido candidato porque la 
Federación de Empresarios de 
Talavera (FEPEM.TA) «fue su 
plataforma de lanzamiento, 
aunque ahora Carriches sea su 
principal detractor».

El PP de Albacete 
no abre expediente 
a los diputados 
ausentes en varios 
plenos

Efe-Aibacete

El PP de Albacete ha decidi- 
?^^^^ expedientes a los 

ti?^ T ^^. P^®''rnciales del par
en?’ Urrea y Alonso 

permanecer reite- 
nn^"í5.^^®®“^®sdelos ple- 
v mi ^ ^^^P^^ación provincial 
hipvf’ último del pasado 
no w ^ ® W» de Gobier- 
do, iT®"'°*’í®- Así, los diputa- 
didn y Cutanda han deci- 
naintA^”^®j’^^^®® ladiscipli-

Efe-Talayera
Efe-Madrides haUar de humo"

El portavoz del Gobierno de 
Castilla-La Mancha, Máxi
mo Díaz Cano, afirmó ayer 
que la Junta de Comunida
des no se quedará al mar
gen del proyecto de la línea 
de Alta Velocidad (AVE) 
entre Madrid y Valencia, 
aunque precisó que hablar 
en estos momentos de esta 
infraestructura es «como 
hablar sobre humo».

Efe-Toledo

Díaz Cano, que informó en 
rueda de prensa de los acuerdos 
del Consejo de Gobierno, insistió 
en que el Ejecutivo que preside 
José Bono «no aportará ni una 
sola peseta» a este proyecto, ya 
que ninguna otra comunidad ha 
financiado ni la construcción del 
AVE Madrid-Sevillani laque 
actualmente se construye entre 
Madrid y Barcelona.

Con estas palabras, el con
sejero Portavoz salía al paso de 
las declaraciones del alcalde de 
Albacete, el «popular» Juan 
Garrido, quien pidió un pronun
ciamiento del Gobierno regio
nal sobre la construcción de esta 
infraestructura y que anunció que 
en breve pedirá una reunión a 
los presidentes de Valencia y Ma
drid para estudiar y debatir sobre 
el AVE.

El gobierno regional seguirá
sus relaciones políticas con el PP

Efe-Toledo

El Gobierno de Castilla-La 
Mancha seguirá manteniendo 
conversaciones y negociaciones 
políticas con el Partido Popu
lar, como principal partido de 
la oposición, a pesar de algunos 
comportamientos políticos de di
rigentes «populares», como el 
encierro en las Cortes o su 
inasistencia a uno de los plenos 
del Parlamento.

Según explicó en rueda de 
prensa el portavoz del Gobier
no de Castilla-La Mancha, Máxi
mo Díaz Cano, «ha habido y se
guirá habiendo negociaciones 
políticas» con el PP, al tiempo 
que negó que en estos contac-

La parada de AVE no estará condicionada porque la Junta aporte fondos.

I

Asimismo, Díaz Cano indi
có que «los planteamientos que 
pretenden que el Gobierno re
gional se quede al margen no son 
planteamientos con rigor» y 
agregó que «la parada o no del 
AVE en nuestra región no va a 
estar condicionada por el hecho 
de que la Junta aporte o no fondos 
al proyecto».

«Nos parecería injusto -dijo 
él consejero- que los ciudada
nos de Albacete tuvieran que pa
gar por una infraestructura que 
es competencia exclusiva del Es-

El PSOE mantendrá los contactos.

^

tos exista algún tipo de secre- 
tismo. 

tado». En cuanto al documento 
elaborado por los sindicatos 
UGT y CCOO de Castilla-La 
Mancha, en el que exponen a la 
Junta su valoración sobre los 
presupuestos regionales para 
1998, Díaz Cano señaló que las 
aportaciones de los agentes 
sociales se tendrán en cuenta. 
El consejero comentó que el 
Proyecto de Ley de Presupues
tos está «bastante trabajado», 
aunque precisó que el Ejecuti
vo está abierto a cualquier 
propuesta de diálogo..

En este sentido, Díaz Cano 
precisó que las palabras pro
nunciadas la pasada semana por 
el vicepresidente del Gobierno, 
Femando López Carrasco -que 
afirmó en las Cortes que el Eje
cutivo se sentía liberado de todos 
los pactos alcanzados con el PP 
por su actitud en el Parlamen
to-, no pueden interpretarse 
como una ruptura de relacio
nes políticas.

«Los contactos con el PP se 
van a seguir produciendo», dijo 
el consejero, quien insistió en 
que actualmente existen muchos 
asuntos que afectan a ayunta
mientos y diputaciones -que 
gobiernan mayoritariamente los 
«populares»- y las conversacio
nes son algo «lógico».

El presidente de Castilla-La 
Mancha, José Bono, consideró 
ayer que monseñor Setién «se 
ha equivocado» y deberá recti
ficar sus recientes declaracio
nes en pro de la negociación con 
ETA.

Bono, en declaraciones en 
«Los desayunos de RTVE», 
indicó en relación a esas afir
maciones del obispo de San 
Sebastián que «diga quien diga 
eso, es abominable». «Nimonse
ñor Setién -añadió- ha pensado 
lo que quería decir. De un obis
po yo espero que me hable más 
de Dios y de Cristo que de hablar 
con los terroristas aunque ten
gan la pistola ensangrentada 
encima de la mesa. Monseñor 
Setién se ha equivocado y haría 
muy bien en rectificar, pues el 
derecho a rectificar también es 
un derecho episcopal».

José Bono mostró su satis
facción por la detención de cua
tro etarras en Francia, dijo que 
«el método más eficaz de aca
bar con los que matan es me
terlos en la cárcel», señaló que 
el «los éxitos de la policía son 
los éxitos de los buenos espa
ñoles» y agregó que «en este 
asunto no deberían existir trin
cheras ideológicas».

España no va bien

Sobre los datos del paro co
rrespondientes a octubre. Bono 
dijo que «España va bien, pero 
no va bien por todos los barrios», 
a la vez que defendió el reparto 
del trabajo, «rebajando la jor
nada laboral, pero no por im
posición legal, sino por acuer
do». También propuso no alar
gar la edad de jubilación más allá 
de los 65 años.

Bono viajó a 
Zaragoza para 
dar el pésame a la 
familia del 
senador Piquer

Efe-Toledo

El presidente de Castilla-La 
Mancha, José Bono, se despla
zó ayer por la tarde a la locali
dad de Sástago (Zaragoza) para 
dar el pésame a la familia del 
senador socialista Carlos Piquer, 
que el lunes fue encontrado muer
to en su domicilio. Sobre este 
suceso Bono dijo que «es muy 
bueno honrar la memoria de los 
muertos, pero ojalá aprendamos 
ante el cadáver de Carlos Piquer 
a no deshonrar a los vivos».
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Constituida en 
Toledo la 
plataforma para 
generar vivienda 
y empleo

Efe-Toledo

Generar vivienda y empleo, 
actuar como pacificador social 
y gestionar las ayudas de la 
Administración son los objeti
vos de la <<Plataforma Vivienda 
Toledo» que la Asociación de 
Ayuda al Marginado (ASAY
MA), en colaboración con otras 
instituciones, ha constituido hoy 
en esta ciudad.

Según explicó en rueda de 
prensa el gerente de esta asocia
ción en Toledo, Javier Carrasco
sa, esta plataforma surge de la 
intención de luchar contra la po
breza «de forma integral y pro
ductiva» ante la necesidad de 
determinadas personas de con
seguir una vivienda.

Este programa pretende re
habilitar en dos años dieciséis 
viviendas en el casco histórico 
y, además, constituir una empre
sa de inserción para dar traba
jo directo a personas «que difí
cilmente podrían acceder a un 
puesto si no fuera a través de 
acciones como ésta», aseguró 
Carrascosa. El gerente de 
AS AYMA señaló que las vivien
das no son gratuitas, sino que 
constituyen «un mecanismo para 
dar trabajo a estas personas», 
que se incorporarán a una em
presa para la rehabilitación de 
las mismas de manera que en tres 
años «puedan acceder a la com
pra de su vivienda». El proyec
to consiste en rehabilitar 4 vi
viendas cada 6 meses, que se ocu
parán en régimen de albergue y 
de las cuales una se destinará a 
personas marginadas, otra a per
sonas con problemas económi
cos, otra a estudiantes y una 
última al mercado libre.

Piden a la Junta que den prioridad a los jóvenes

UGT y C(D0 instan a 
variar los planes de empleo

Efe-Toledo

Los sindicatos UGT y CCOO 
de Castilla-La Mancha han ela
borado un documento en el que 
exponen a la Junta su valoración 
sobre los presupuestos regiona
les para 1998 e instan al Go
bierno regional a variar el mon
tante destinado a los planes de 
empleo.

Según explicó en una rueda 
de prensa el secretario regional 
de UGT, Femando Campos, en 
dicho documento, que entrega
ron ayer al consejero de Indus
tria y Trabajo, José Fernando 
Sánchez Bódalo, se pide al Eje
cutivo autónomo, respecto a los 
planes de empleo, dar prioridad 
a los colectivos de jóvenes y de
mandantes de prinler empleo.

Para ello, dijo, se precisaría 
destinar 1.000 millones de pe
setas a paliar el desempleo en 
este colectivo, que afecta a en
tre un 25 ó 30 por ciento de los 
jóvenes de Castilla-La Mancha. 
Además, los sindicatos manten
drán mañanaunareunión con los 
grupos parlamentarios de las 
Cortes regionales con el fin de 
plantearles la necesidad de va
riar los fondos de los presupues
tos regionales y destinar en tomo 
a 1.000 millones de pesetas a 
actuaciones para fomentar el 
empleo juvenil.

Se trata, según Campos, de 
hacer un estudio de prioridades 
en colaboración con los grupos 
parlamentarios con el fin de

¿^ .7^

Según los sindicatos, se precisarían mil millones para paliar el desempleo joven.

poder introducir alguna varia
ción antes de que el día 19 con
cluya el plazo de presentación 
de enmiendas parciales a los 
presupuestos regionales. En 
este sentido, dijo, se van a plan
tear iniciativas para potenciar 
el empleo en diversos campos 
como el turismo rnral, medio 
ambiente y prestación de servi
cios sociales.

Por otra parte, el secretario 
regional de UGT se refirió al 
futuro traspaso de competencias 
de las políticas activas de em
pleo del INEM y dijo que si no 
se asumen pronto Castilla-La 
Mancha «podría quedarse en el 
vagón de cola y no queremos que 

I

anosotros nos llegue miseria». 
Campos señaló que se va a tra
tar de que en 1998 haya una 
gestión conjunta, de la Adminis
tración central y el Gobierno 
autónomo, del INEM, para po
der asumir las transferencias a 
partir del 1 de enero de 1999.

En cuanto a la jomada de de
bate de los sindicatos europeos 
y la manifestación convocada 
para el día 20 en Luxemburgo 
dijo que asistirán representan
tes de las uniones regionales de 
UGT y CCOO y servirá para 
tratar cuestiones que se debati
rán en la cumbre del empleo que 
celebrarán los gobernantes de la 
Unión Europea.

La central 
nuclear de Trillo 
opera ya a plena 
potencia de 
funcionamiento

Efe-Trillo (Guadalajara)

La central núclear de Tri
llo se encuentra desde la pasa
da madmgada a plena potencia 
de funcionamiento, tras su co
nexión a la red eléctrica nacio
nal el pasado domingo, después 
de una parada programada para 
recargar combustible gastado 
de casi un mes. Según informa
ron a Efe fuentes de la planta, 
«Trillo I» inició su proceso de 
arranque sobre las 15,09 horas 
del pasado domingo, pero has
ta esta madmgada no ha alcan
zado su potencia nominal y, por 
tanto, su pleno rendimiento.

Durante la recarga -la no
vena de su historia- también se 
ha aprovechado para sustituir 
44 elementos combustibles 
gastados por otros nuevos, se 
ha completado el programado 
actividades definido en el Plan 
General de Mantenimiento y se 
han comprobado los distintos 
sistemas operativos, como la 
pmeba de presión de la esfera 
metálica de contención del edi
ficio del reactor.

En estos trabajos, que han 
abarcado 2.347 actividades dis
tintas, participaron 42 empre
sas de servicios especializados, 
que han ocupado a casi 1.000 
trabajadores, quienes previa
mente a su incorporación reci
bieron más de 100 cursos de for
mación preceptivos, relaciona
dos con la protección radioló
gica y el trabajo en áreas con
vencionales y en zonas con ries
gos eléctricos. El coste de esta 
recarga superará los 1.100 
millones dé pesetas, según las 
mismas fuentes.

Militares húngaros visitan Toledo 
interesados por su modelo militar

Talavera: un niño superdotado 
abandona su colegio ante la 
falta de respuesta del MEC

Efe-Toledo

El máximo responsable mili
tar de las Fuerzas Armadas de 
Hungria, el teniente general 
Ferenc Vegh, señaló ayer en una 
visita de trabajo a la Academia 
de Infanteria de Toledo que los 
ejércitos magiares están muy 
interesados en desarrollar un 
sistema de enseñanza militar si
milar al español.

Por espacio de dos horas, el 
jefe del Estado Mayor de la 
Defensa de Hungria, acompañado 
por el director de la Academia 
toledana, Fernando López de 
Olmedo, recorrió las diferentes 
instalaciones de este centro de en
señanza, donde le fueron expli
cados los programas de forma
ción de los futuros oficiales y sub
oficiales del Ejército español.

El máximo responsable de las 
Fuerzas Armadas de la repúbli
ca magiar pudo conocer las fun
ciones de la Academia de Toledo 
y el nuevo modelo del Ejército

fe
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Los representantes húngaros, interesados por la enseñanza militar española.

tras la implantación del Plan 
Norte que ha reducido los efec
tivos del Ejército de Tierra es
pañol.

En su visita a la Academia de 
Toledo, el teniente general Vegh 
conoció algunos de los sistemas 

de armas empleados por el Ejér
cito de Tierra,, entre ellos los 
medios acorazados representa
dos por el carro de combate, el 
«Leopard II» y el vehículo de 
combate de infanteria «Pizarro», 
de desarrollo nacional.

Efe-Talayera

El niño superdotado de 
Talavera Iván Pulido Iglesias 
abandonará el colegio en que 
estudia el próximo viernes como 
medida de protesta de sus pa
dres ante la falta de respuesta del 
Ministerio de Educación y Cien
cia (MEC) a su demanda de que 
el escolar adelante un curso. 
Según explicó ayer a Efe la ma
dre del niño, Teresa Iglesias, en 
las dos últimas semanas han ha
blado con el director provincial 
de Educación, Amador Domin
go, quien les dijo que «entendía 
lo que estábamos haciendo como 
padres, pero que no estaba en sus 
manos hacer nada porque era una 
decisión tomada en Madrid».

La madre de Iván precisó que 
en sus continuas conversaciones 
con representantes del MEC en 
Madrid «sólo nos aclaran que 
falta una adaptación curricular 
del niño, es el único documento 

que nos dicen que falta, y no 
podemos entender por qué no lo 
piden a la Delegación de Tole
do», añadió Teresa Iglesias-

Iván Pulido Iglesias cumplirá 
8 años el día 8 de diciembre, sus 
padres le compraron los libros 
de cuarto de Primaria y en ese 
curso estuvo durante un mes 
hasta que el día 15 el director 
del colegio «Cer-vantes», don
de estudia, recibió un escrito de 
MEC ordenando que el nino 
curse el año que le corresponoe 
por edad. Los padres de Iv 
han contactado también con e 
catedrático de la Uníversi a 
Complutense Esteban Sánchez 
Manzano, experto en el es 
dio de niños superdotados, qu 
«nos ha recomendado que 
dejemos de movemos, que s 
tenemos de plazo hasta el me 
de diciembre y que tiene qu 
la Delegación de Toledo laqu 
envíe la documentación quei<« 
y no nosotros».



MiércoleSf 12 de noviembre de 1997 1 5Esperanza Aguirre, dijo ayer que la 
medida se ha tomado debido a que la 
proliferación de asignaturas en las carreras 
universitarias hacía muy difícil que se les 
pudiera prestar la debida atención

A partir del próximo curso, sesún recomienda el grupo de trabajo sobre la reforma de los planes de estudio

Los universitarios estudiarán un 
máximo de nueve asignaturas
A partir del próximo curso, los alumnos universitarios 
cursarán un máximo de 9 asignaturas anuales, de las cuales 
sólo 6podrán realizarse al mismo tiempo, frente a las media 
de 16 que se imparten por curso en la actualidad. La 
ministra de Educación y Cultura, Esperanza Aguirre, dijo 
ayer que la medida se ha tomado debido a que la prolifera
ción de asignaturas en las carreras universitarias, que en 
algunos casos ascendían a 24, hacía muy difícil que se les 
pudiera prestar la debida atención.

Efe-Madrid

La reducción de asignaturas 
es una de las recomendaciones 
elaboradas por el grupo de tra
bajo sobre la reforma de los pla
ces de estudio y la, carrera do
cente, constituido el pasado 21 
de octubre y que ayer entregó a 
la ministra un documento con sus 
conclusiones. Esta comisión, 
presidida por el catedrático Luis 
González Seara, está formada por 
rectores miembros de la Confe
rencia de Rectores de Universi
dades Españolas (CRUE), con
sejeros autonómicos y represen
tantes del MEC. Según González 
Seara, «hemos procurado actuar 
con la celeridad requerida por
que se trata de una cuestión ur
gente que afecta a estudiantes, 
profesores y Universidades, para 
lograr una buena docencia e 
investigación».

El presidente de la CRUE y 
rector de la Autónoma de Bar
celona, Carles Solá, tras seña
lar que «hemos llegado a unos 
acuerdos útiles», dijo que de esta 
forma se eliminarán las 
«microasignaturas» y se introdu

cirán formas de trabajo actual
mente difíciles para los estudian
tes, al estar limitado el concepto 
de enseñanza a la ciase presen
cial.

El acuerdo, al que se habían 
comprometido a llegar en el pla
zo de un mes, incluye además la 
nueva definición de «crédito», 
que corresponderá a 10 horas de 
enseñanza teórica o práctica o de 
sus equivalencias, entre las que 
podrán incluirse actividades 
académicas dirigidas. En la nueva 
definición se especifica que en 
ningún caso el porcentaje del 
crédito correspondiente a las 
actividades académicas dirigi
das será superior al 30 por cien
to y se deberán realizar sin per
juicio del cumplimiento del ré
gimen de dedicfación del profe
sorado.

Esperanza Aguirre destacó 
que este aspecto es simplemen
te una recomendación que «no 
se le impone a ninguna universi
dad. Incluso hay alguna -dijo- 
que ya ha renunciado a llevaría 
a cabo». Las recomendaciones 
para reducir el número de asig
naturas y la nueva definición de

b

i
Momento de la entrega a Esperanza Aguirre. EFE

El acuerdo incluye además la nueva 
deñnición de «crédito», qye corresponderá 
a 10 horas de enseñanza teórica o práctica

«crédito» deberán ser aprobadas 
ahora por el Consejo de Univer
sidades.

En relación a los cambios que 
afectarán a la carrera docente, el 
Gobierno tendrá que elaborar 
previamente un proyecto de Ley 
que articule las recomendacio
nes de este grupo de trabajo, para 

luego ser analizadas también por 
el Consejo de Universidades. 
Entre las propuestas se incluye 
la conveniencia de modificar el 
Título V de la Ley de Reforma 
Universitaria (LRU), incorporan
do una nueva estructura del pro
fesorado.

Las novedades fundamenta

les son la creación de la figura 
de profesor colaborador, que 
permitirá modalidades de dedi
cación a tiempo completo, par
cial y para servicios docentes 
determinados; y profesor con
tratado, que será a tiempo com-. 
pleto, de amplia duración y re
novable tras la evaluación 
positiva de su labor.

Además, se incluirán otras 
modalidades, que mantendrán su 
presente configuración, como 
ayudante de Facultad y Escuela 
Técnica Superior y Ayudante de 
Escuela Universitaria, profesor 
asociado, profesor titular de 
Escuela Universitaria, catedrá
tico de Escuela Universitaria, 
Profesor Titular de Universidad 
y catedrático de Universidad. Sin 
embargo, los concursos para 
acceder a profesor titular de 
Escuela Universitaria, catedrá
ticos de Escuela Universitaria y 
profesor titular de Universidad 
se modificarán para incluir una 
prueba de exposición pública de 
un tema del programa del candi
dato, elegido por la Comisión 
Juzgadora entre los 
preseleccionados por sorteo, y 
no por el examinando, como hasta 
ahora, y otra de carácter prácti
co. La Comisión Juzgadora, en 
todos los casos, también sufre una 
modificación y constará de un 
miembro propuesto por la Uni
versidad que convoca el concurso 
y 4 designados por sorteo entre 
los del área que corresponda, 
todos ellos de universidades dis
tintas.

Ignacio Gavira y Esteban Rodríguez Vera, nombrados 
directores de Enseñanza Universitaria y Educación

La Tribuna

. El proceso de las transferen
cias educativas que se realiza- 

n a la comunidad autónoma no 
c podrá llevar a cabo, 

previsiblemente, hasta finales de 
escolar o hasta el 
^^’ ^^g’^n manifestó 

^nsejero Portavoz, Máximo Díaz Cano.
que compareció 

p ante los medios 
ta a °,^’J'^*^ación para dar cuen- 

^c:uerdos adoptados en 
!^^^^^ ^® Gobierno, señaló 

^^ a a ser muy difícil» que 

las transferencias se puedan 
realizar el 1 de enero de 1998 
como se había dicho en un prin
cipio. No obstante, para el con
sejero esto no significa que «en 
un apretón de última hora» se 
pueda acordar el proceso de ne
gociación, «pero parece lógi
co pensar que eso no sea posible 
y se marque el horizonte de may o- 
junio-julio para realizarlo», 
matizó.

Desdoblamiento

En esta línea, uno de los acuer
dos del Consejo de Gobierno de 
ayer fue aprobar el desdobla

miento de la Dirección General 
de Enseñanza Universitaria, 
Investigación y Desarrollo Edu
cativo en dos direcciones gene
rales, una de Enseñanza Univer
sitaria e Investigación con el 
hasta ahora gerente de la Univer
sidad de Castilla-La Mancha, Ig
nacio Gavira, al frente y otra de 
Educación, a cuyo cargo estará 
Esteban Rodríguez Vera.

El objetivo de esta modifica
ción es reforzar el compromiso 
con la Universidad regional para 
aumentar su desarrollo y prepa
rarse para asumir las competen
cias educativas cuando se pro
duzcan las transferencias. Ignacio Gavira. Esteban Rodríguez Vera.

1
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Además de intervenir todos los campus, se ha invitado a Guadalajara

Presentada la II Semana Cultural
Fernández Galiano 
impartirá hoy una 
conferencia en el 
Aula Magna de 
Ciudad Real

oq^anizada por la UCLM
J. L, MUÑOZ SÁNCHEZ

La II Semana Cultural de la 
Universidad de Castilla-La Man
cha, UCLM, organizada por el 
Consejo de Representantes de 
Alumnos, y que se va a desarro
llar del 17 al 21 de noviembre, 
fue presentada ayer en el 
Vicerrectorado del Campus de 
Cuenca por Luis Francisco Ca
beza, delegado'de Alumnos de 
la UCLM, Joaquín García Mer
chante, vicerrector del Campus 
de Cuenca, y Manuel Ferreros, 
alcalde de la ciudad.

La finalidad de esta Semana 
Cultural es la de fomentar e 
incentivar las relaciones huma
nas y de formación para que el 
alumno salga lo mejor prepara
do posible y, en palabras de Luis 
Francisco Cabeza, "que el estu
diante se identifique más con la 
universidad a la que pertenece 
y promover la participación en 
las actividades que a lo largo de 
su vida va a realizar."

Semana Cultural

Todos los campus de la re
gión, es decir, los de Cuenca, 
Ciudad Real,,Albacete, Toledo, 
Talavera de la Reina y Almadén 
a lo que hay que sumar el de 
Guadalajara que acudirá como 
invitada, van a estar totalmente 
coordinados de manera que el co
mienzo, desarrollo y final, con
verjan el último día en el Día 
Grande Universitario que se va 
a celebrar en Cuenca.

"Se espera", como manifes
tó en rueda de prensa el delega
do de Alumnos de la UCLM, 
"que esta convergencia sea lo 
más equilibrada posible para 
todos, pero garantizando a la vez 
que la pluralidad de cada una de 
las actividades que ellos mis
mos han querido realizar en sus 
campus, florezca y le de más luz 
y vistosidad a todo el elenco de 
las actividades."

El último día de esta II Se
mana Cultural, se celebrarán las 
finales deportivas de los depor
tes que se hayan celebrado en 
cada uno de los campus. Todos 
los asistentes que se den cita en 
Cuenca, podrán participar de una 
Gy nkana gigante que tiene el tí
tulo de "La conquista de Cuen
ca". Esta prueba puntuará para 
conseguir el trofeo de la Sema
na Cultural que se quedará du
rante todo un año en el Campus 
que haya conseguido más pun
tos. Además, durante todo este 
último día, se celebrarán actua
ciones repartidas por todo el 
Campus universitario y por toda

El delegado de alumnos de la Universidad de Castilla-La Mancha. FOTO-RES

f1

Momento de ia presentación de la II Semana Cultural organizada por la UCLM. FOTO-RES

la ciudad, conferencias y fodo 
tipo de actividades que enriquez
can todo el plantel que hay pre
parado para la ocasión.

El vicerrector del Campus de 
Cuenca, quiso destacar la impor
tancia de la organización autó
noma de los alumnos, "que son 
uno de los tres colectivos bási
cos de la Universidad, y que es
tán presentes en los órganos de 
gobierno".

El alcalde de Cuenca, Manuel 
Ferreros, declaró que "esta con
vergencia de todos los alumnos 
de la Universidad de Castilla-La 
Mancha en Cuenca, nos está 
dando algunos quebraderos de 
cabeza y ya hemos tenido algu
na reunión con los técnicos del 
Ayuntamiento que es lo normal 
cuando ocurre un acontecimiento 
que puede desbordar la ciudad".

Asimismo, el alcalde desta
có que es muy importante que 
se desarrolle una actividad como 
la Gyncana en el Casco Antiguo, 
"ya que supone para muchos 
alumnos de la Universidad el 
conocer la parte antigua de Cuen
ca".

Ferreros declaró también que 
esta actividad no creará más que 
una pequeña molestia al estar res
tringido el paso al Casco Anti
guo, "entre otras cosas porque 
no es una época especialmente 
preocupanteen cuanto a la 
afluencia de visitantes, como 
puede ser el verano".El delga
do de Alumnos de la UCLM, 
manifestó que "aunque a noso
tros nos gustaría que viniesen los

35.000 alumnos, pero la Comi
sión Supervisión de Estructuras 
y Seguridad nos ha puesto algu
na pega. Nuestro problema prin
cipal es el tiempo, por lo que 
tendremos que realizar las acti
vidades en lugares cerrados y ahí 
es donde encontramos las res
tricciones. En definitiva, espe
ramos, en total, superar los cua
tro mil alumnos, contando orga
nización, y otra cuestión los lu
gares que tengamos para cele
brar los actos".

En esta II Semana Cultural, 
se espera que todo el Campus 
disfrute de todas las actividades, 
pero el acceso a los lugares sí 
van a estar restringidos, sobre 
todo la entrada a los conciertos.

Para solventar el problema 
de la seguridad se ha creado una 
Comisión de Seguridad y de 
Apoyo, que cuenta con el apo
yo de la Contejalía y de las res
ponsables de las fuerzas de se
guridad locales.

Todo coordinado por el su
pervisor de la Comisión, por el 
comisario de la Policía Nacio
nal, el capitán de la Policía Lo
cal, el jefe de Protección Civil, 
el jefe de la Cruz Roja, el de 
Bomberos y el director del Hos
pital Virgen de la Luz.

El viaje desde los otros pun
tos de la región, se sufragará con 
recursos propios y con una sub
vención desde los campus uni
versitarios.

Antonio Fernández Galiano, 
presidente del Ente preautonó
mico de Castilla-La Mancha 
impartirá a las siete y media de 
esta tarde la conferencia "Expe
riencias de una novedad políti- 
ca" en el Aula Magna de Servi
cios Generales del campus de 
Ciudad Real. Este acto se enmar
ca dentro del ciclo de conferen
cias "Estatuto de Autonomía, 15 
años de historia de Castilla-La 
Mancha" que ha organizado el 
área de Historia Contemporánea 
del Departamento de Historiade 
la Universidad de Castilla-La 
Mancha con motivo del 15 ani
versario del Estatuto de Auto
nomía de Castilla-La Mancha. 
Fernández Galiano es doctoren 
Derecho y licenciado en Filo
sofía, catedrático emérito de 
Filosofía Jurídica y director del 
Departamento de Disciplinas 
Básicas en la Universidad San 
Pablo CEU, universidad en la 
que fue hasta su jubilación ca
tedrático, vicerrector académi
co y del profesorado y decano 
de la Facultad de Derecho; fue 
también senador por Guadala
jara (1977-1982) y diputado en 
la Asamblea de Madrid (1983- 
1987).

Trabajo Social de 
Cuenca celebra 
unas conferencias 
sobre el Estado del 
Bienestar

Efe-Cuenca

La Escuela Universitaria de 
Trabajo Social de Cuenca y la 
Consejería de Bienestar Social 
han programado un ciclo de 
conferencias sobre el «Estado 
del Bienestar», con el que Pre
tenden dar un enfoque multidis
ciplinar de este asunto a través 
de la participación de expertos 
en diversas materias. Según el 
director de la Escuela, Tenias 
Fernández, la finalidad del ci
clo es analizar cómo se encuen
tra el denominado «Estado de 
Bienestar», en unos momentos 
en los que atraviesa una crisis 
motivada por causas econom- 
cas y políticas que comenzare 
a manifestarse en la década 
los setenta. El objetivo es pl^ 
tear a los alumnos una reflexi 
sobre la validez de los sistenias 
de protección, ya que hasta an 
nadie ha sido capaz d® j« 
modelo alternativo al «Es 
del Bienestar», ni los Ebew 
con su teoría del Estado m 
mo, ni los defensores de 
alternativa radical a la ec 
mía de mercado.
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Es probable, si se confirman los datos de las 
encuestas, que en las próximas elecciones HB 
traspase, a la baja, la barrera del 10 por ciento. Ese 
día habrá motivos para alegrarse, más que ahora OPINION
Crónica política

El empleo no va bien

E
stá claro que las cosas no se ven de igual 
manera cuando se está en el Gobierno 
que cuando se está en la oposición. Hay 
multitud de ejemplos de su época de aspi- 

* rante a La Moncloa que seguramente al hoy 
BERTA presidente del Gobierno, José María Aznar, 
FDEZ. le gustaría ver borrados de las hemerotecas.

Lo mismo que algunos de sus ministros 
cuando se dedicaban a ejercer de oposición. 
Una historia que hoy se repite con los socia
listas. Alejados del poder, y asumido ya este 
hecho con todas las consecuencias, empie
zan a ver las cosas desde una óptica comple
tamente distinta, tanto que hasta en la fe 
europeísta de Felipe González asoman som
bras de duda.

Sorprende oir al ex presidente afirmar, como 
hizo el pasado lunes en las jornadas organi
zadas en Madrid por «The Economist», que 
la cumbre europea del empleo que se cele
brará a mediados de este mes en Luxembur
go, será casi todo literatura y no servirá para 
nada.

Bien es verdad que González se confiesa 
aún un fanático de la Unión Europea, pero 
no es menos cierto que algunos de los «pe
ros» y críticas que hace hoy públicamente, 
serían impensables si continuara ejerciendo 
como jefe del gobierno español.

No obstante, González se suma así a lo que 
va a marcar una de las líneas más importantes 
en la estrategia del PSOE a partir de ahora: 
el empleo.

Como punto de partida, el documento que 
aprobará el sábado el comité federal del par
tido y que será presentado, en Europa, a sus 
colegas socialdemócratas, y aquí, en casa, a 
los agentes sociales.

Asimismo, será el «abc» a la hora de ejer
cer la oposición parlamentaria frente a la 
política económica del Gobierno, sobre la que, 
pese a que la Economía -con mayúscula- va 
bien- empiezan a llover críticas a la vista de

i e

las cifras del paro registrado en octubre, lo 
que por una vez hace que socialistas e Izquierda 
Unida coincidan a la hora de enmendarle la 
plana al presidente Aznar: 1997 no está’sien- 
do el año del empleo. Desgraciadamente, los 
2.072.858 parados (32.802 el mes pasado) así 
lo acreditan.

No todo son malas noticias. Al día de hoy 
todos -Gobierno, Fuerzas de Seguridad y ciu
dadanos en general- tenemos una buena ra
zón para estar satisfechos. Gracias al nuevo 
golpe de la policía francesa, hay cuatro etarras 
menos en U calle.

No es para echar las campanas al vuelo 
porque todos sabemos que en cualquier mo
mento los terroristas pueden cometer cualquier 
barbaridad.

Con todo, resulta tranquilizador compro
bar que la colaboración franco-española en 
materia antiterrorista sigue dando sus frutos, 
tal vez no todos ni todo lo rápido que quisié
ramos o cabría esperar, pero como apunta el 
portavoz parlamentario del PNV, Iñaki 
Anasagasti, la detención en Orleans de estos 
cuatro miembros de la banda terrorista, de
muestra que ETA empieza a sentir el acoso 
policial y que cada vez tiene que refugiarse a 
más kilómetros de la frontera.

Resulta tranquilizador 
comprobar que la 

colaboración franco- 
española en materia 

antiterrorista sigue dando 
sus frutos

JAIME MAYOR 
OREJA, ministro del 
Interior: «ETA está hoy 
en Francia mucho más 
repartida que hace años, 
hay una subida hacia el 
norte»

ROSA DIEZ, consejera del Gobier
no vasco: «Los terroristas matan por
que son terroristas y una banda fascis
ta»

ALBERTO FERNANDEZ DIAZ, 
presidente del PP catalán: «Estamos 
hartos de las amenazas y advertencias 
de CiU»

JUAN MONSERRAT, Justicia de 
Aragón: «A Carlos Piquer se le ha juz
gado y condenado antes de tiempo y 
quizás alguna culpa tengamos también 
políticos, medios de comunicación y 
sociedad»

TAREK AZIZ, vicepresidente de 
Irak: «Estamos dispuestos a cumplir con 
nuestras obligaciones, pero deseamos 
que nuestras quejas y preocupaciones 
sean escuchadas y atendidas con justi
cia»

ISABELLE ADJANI, actriz: «Ar- 
, gelia me mantiene despierta por las 
noches. ¿A ti también?»

KIM PIIUC, víctima de la guerra 
de Vietnam: «Soy feliz porque vivo sin 
odio»

JUAN VILLORO, escritor mexi
cano: «El camino más corto para triunfar 
en México es la corrupción»
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C
uatro que sumar a los tres de la se 
mana pasada. Ni en Orleans, la cuna 
de Juana de Arco, ciudad alejada de 
los circuitos habituales de Eta, encuentran 

los terroristas refugio seguro, como tam
poco lo ha sido La Rochelle. Funciona la 
colaboración francesa, funcionan los espa
ñoles que trabajan sobre el terreno, y que 
indican a sus colegas francesas cómo, cuando 
y a quién pueden detener. Eta es fuerte, pero 
estas detenciones la debilitan. Y aunque los 
terroristas tengan siempre la «prudencia» 
de ir armados para evitar la extradición in
mediata, bueno es que siete etarras más pasen 
a engrosar las listas de los encerrados en 
cárceles francesas.

Ha caído una mujer cuyo rostro es fa
miliar para quienes visitan asiduamente 
aeropuertos, bancos y vestíbulos de edifi
cios públicos. La cara de María Jesús Arriaga 

estaba siempre ahí, rubia, con gruesos la
bios y mirada desafiante. De nada le han 
servido sus subterfugios para tratar de es
capar de la larga mano de la policía y la 
guardia civil; ha sido detenida, al igual que 
su hermano Rufino y otros compañeros de 
los comandos Madrid, Donosti y Vizcaya. 
Habrá que brindar por ello, brindar porque 
están fuera de juego los que trataron de 
asesinar a Aznar, los que asesinaron o es
tuvieron involucrados en los asesinatos de 
Vallecas y Aluche, los que mataron o ayu
daron a matar a Francisco Tomás y Valien
te, a Gregorio Ordóñez, apernando Múgica 
... la lista es cruel y atrozmente larga. Pero 
todos ellos han sido, afortunadamente, 
detenidos.

No es la única buena noticia de estos días 
en cuanto a la lucha antiterrorista se refie
re. Desde el País Vasco llega una encuesta

que confirma lo que se palpaba desde hacía 
varios meses: la caída del voto de Herri 
Batasuna, una formación que pierde fuer
za porque ya no engaña a nadie, es pura y 
simplemente el brazo político de Eta, es el 
grupo que sirve a los intereses de Eta y que 
apoya sin paliativos a los etarras. Y la res
puesta a esa actitud es ahora la que es: de 
rechazo cada vez más amplio. Hace tiem
po que se quedó muy atrás aquella fatídica 
cifra del quince por ciento de votos y es 
probable, si se confirman los datos de las 
encuestas, que en las próximas elecciones 
HB traspase, a la baj a, la barrera del 10 por 
ciento. Y ese día sí que habrá motivos para 
pensar que Eta ha recibido un golpe casi 
mortal. Ese día habrá motivos para alegrarse 
más todavía que ahora, cuando se han de
tenido a importantes miembros de coman
dos de Eta.
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Crónica del prófugo urbano El rincón de la Ferreras

Solidaridad: del TamarguiUo

a Badajoz

RICARDO 
CAMARA

C
uando los ríos TamarguillO y 
Almonazar se salieron de sus 
fauces y se tragaron vidas y re
cursos en aquellos años en los que vi

víamos en blanco y negro, como en el 
NODO, con Boby Deglané bramando 
ante el micrófono los desastres de la 
riada, se despertó un movimiento de 
solidaridad que con el tiempo se ha ca
nalizado y perfeccionado.

Hoy la solidaridad es electrónica, vía 
internet para coordinar recursos, o plá
cidamente y en colorines en'los tele- 
diarios.

Se contribuye vía cuentas corrien
tes, organizaciones ciudadanas y orga
nizaciones no gubernamentales. Y 
cómo funcionan, oiga. Cómo respon
de la gente sin reparar si la ayuda es en 
catalán, gallego o castellano. Sin he
chos diferenciales lingüísticos. Inclu
so se habla de ‘ ’riada de solidaridad’ ’ 
en España. Pero es el pueblo quien 
responde, como en el caso de Badajoz, 
y sin llegar a los aires de ‘ ’ cruzada na
cional” que se le daba antes a estos 
acontecimientos lamentables.

Cuando lo del TamarguiUo, cuenta 
Gregorio Morán en su libro ‘’Adolfo 
Suárez, historia de una ambición” 
(Planeta) que se disparó la ‘’creativi
dad’ ’ en hábil combinación con las emi
soras de radio.

Cuenta que el bailarín Antonio apor
tó 12 jamones; Carmen Sevilla, aún se 
acordará, un camión de juguetes; El 
Cordobés un caballo de raza, faltaría 
más, enjaezado con billetes del Banco 
de España; Perico Chicote un camión 
de patatas; el Ayuntamiento de Madrid 
-ahora ayuda sanitaria y psicológica- 
236 jamones y 2.200 huevos.

A aquella movilización la denomi
naron ‘’Operación Clavel”. El lunes

18 de diciembre de 1961 arrancó la 
caravana que además de las aportacio
nes de los famosos también transpor
taba otras contribuciones anónimas: . 
arroz, bacalao, azúcar, bombones, 
caramelos, café, conservas, chocola
tes, dulces varios, embutidos, lentejas, 
mantecados, mazapanes, pasta para 
sopa, tocino, turrón, ¡¡tabaco!!, pata
tas, aceite, ropas, juguetes, huevos, 
bebidas, enseres, miel, flanes,... ¡he
lados!

Pero aquella caravana de solidari
dad acabó mal. Una avioneta, alquila
da por la revista ‘ ’ Actualidad Españo
la’ ’, se estrelló contra una multitud cuan
do intentando un vuelo rasante para fo
tografiar una pancarta produjo un sal
do de 21 muertos y 75 heridos de con
sideración.

El clima, los medios para el trans
porte de aquella ayuda, el afán de ’ 
protagonismo de unos y la ineficacia 
de las autoridades para coordinarlo, as
pecto que fue comentado en el diario 
‘’Pueblo” y que acabó con su redac
tor en la cárcel por orden del goberna
dor de Sevilla, hicieron que la ayuda 
quedara desmerecida.

Así se empezaron a ‘’diseñar” es
tos impulsos solidarios que hoy mani
festamos con nuestros vecinos heridos. 
Es de agradecer que estos espectácu
los no se repitan y que nadie, salvo casos 
incontrolados, los utilice para figurar. 
Ni siquiera un Gobierno, como éste, 
heredero de aquellos gobernantes en 
blanco y negro, que ya está casi en 
campaña, no ha utilizado Badajoz y su 
desgracia con fines políticos.

En algo sí hemos avanzado. Los 
españoles tenemos ahora más pudor, 
un sentido solidario más eficaz y dis
creto. Algo es algo, caramba.

Los españoles tenemos ahora más pudor, un 
sentido solidario más eficaz y discreto

Violencia 
infantil

CARMEN FERRERAS

S
in ánimo de generalizar, pero el caso es que 
no sé qué está pasando en España, en lugar de 
niños estamos creando monstruos. Pequeños 
seres aviesos que hacen de la violencia su juego 

favorito. Hay que empezar a contemplar la violen
cia infantil con ojos preocupados no con ojos aje
nos como hasta ahora se venía haciendo ante noti
cias procedentes de allende^el Atlántico o del otro 
lado de los Pirineos. Ya no es en Inglaterra, en Estados 
Unidos o en Alemania donde un niño puede pere
cer o terminar maltrecho a manos de otros que, para 
más inri, son compañeros de clase. En colegios de 
nuestra ciudad o de nuestra provincia pueden lle
gar a producirse hechos similares.

Ahora ha sido en una localidad onubense. Un 
chaval de siete años permanece ingresado en un 
hospital de la capital a causa de la paliza que le pro
pinaron ocho compañeros de su colegio. Chavales 
de entre seis y once años que pudieron acabar con 
la vida del pequeño. La vida física del niño perma
nece maltrecha a causa de los golpes, con fuertes 
dolores de cabeza y en los testículos. La vida psí
quica del crío también sufre las consecuencias. Es 
la tercera agresión de que ha sido objeto. Y eso es 
más de lo que un niño de siete años puede soportar. 
El no entiende cómo le ha podido suceder. Los demás 
no comprendemos cómo ha sido posible.

Desgraciadamente no se trata de un caso espo
rádico. EStos casos se producen cada vez con más 
frecuencia. Y nadie da explicaciones que conven
zan. ¿Se trata de niños desarraigados, con proble
mas familiares? ¿Niños que viven en un entorno de 
violencia que practican ellos mismos entre sus com
pañeros? ¿Son, simplemente, pequeños monstruos? 
¿Practican aquello que ven en la tele? ¿Se trata de 
un juego de rol infantil en el que la violencia física 
es premisa fundamental? Nadie dice nada. Ni la au
toridad docente, ni la médica, ni la familiar que se 
esconde en el anonimato por tratarse de menores 
de edad. Yo también estoy por la defensa de los 
derechos del niño, pero no sé qué hay que hacer 
cuando éste pasa de víctima a verdugo.

Las últimas noticias plagadas de violencia infan
til, de violencia practicada entre niños, con niños, 
tampoco me sorprenden mucho, observando la au
sencia de valores familiares y sociales. Yo prefería 
a aquellos locos bajitos de no hace tanto, por mu
cho que jodieran con la pelota. ¿Acaso lo de la pelota 
fue el principio, ayer, de su vesánica actitud de hoy?

Fi
rm
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in

vi
ta

da

JAVIER 
REVERTE

N
3s tienen aburridos. Ahora dice Aznar 
desde Panamá que quiere acabar la 
legislatura, mientras que Jordi Pujol, 
un día sí y el otro no, dice que apoyará al 

gobierno o que no le apoyará para que 
termine su mandato. Es un mareo. Y en 
medio, negociaciones interminables sobre 
el hecho diferencial catalán y cosas por el 
estilo. A estas alturas del milenio, yo creo 
que muchos tenemos ya la cabeza hecha 
un lío con tanta interminable negociación 
entre gobierno y nacionalistas catalanes. Más 
que un lío, lo que tenemos es el cerebro 
encharcado.

La política debería ser cualquier cosa

Legislatura
menos aburrida. Pero ya que la penitencia 
del aburrimiento la tenemos encima que
ramos o no, por lo menos debería ser clara. 
Y Pujol, independientemente de su cate
goría como dirigente político, no es un hom
bre claro. Muchos nos hacemos una pre
gunta muy simple: ¿pero qué es lo que quiere 
este hombre?. Y nadie nos da una respues
ta clara.

A lo mejor lo que quiere es llamar la aten
ción y que se siga hablando de él. En Ca
taluña, ha sido estos últimos años un diri
gente incontestado y ha logrado, parabién 
suyo y para mal de los catalanes, que Es
paña identifique Cataluña con su figura. La 

tierra catalana no es sólo Pujol; es mucho 
más, es un territorio histórico mucho más 
rico en figuras y en pensamiento que Pujol 
y el pujolismo. Pero el presidente de la 
Generalitat se las arregla una y otra vez para 
estar a toda hora en los periódicos y que, 
cuando se habla de Cataluña, se hable sólo 
de él.

Hay otros hombres allí, sin embargo, que 
pronto pueden poner en peligro su mono
polio del poder. Por ejemplo, el socialista 
Maragall. Y a lo mejor es esa la razón por 
la que Pujol, sin descanso, busca la manera 
de estar siempre en los titulares de la pren
sa.

C.D.2022
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Los detenidos Javier González 
Irastorza y Jorge Martínez Aedo 
integraron los comandos "Vizcaya" y 
"Donosti", respectivamente MSI

J,fís detenidos ayer y los apresados en La Rochelle estuvieron juntos en Tours

La detención el lunes por la policía francesa de cuatro 
etarras, dos de ellos presuntos miembros históricos del 
sanguinario «comando Madrid», supone un nuevo golpe a 
la infraestructura operativa de la banda terrorista, el se
gundo en menos de una semana.

La policía francesa interroga a 
los etarras detenidos en Orieans

Efe ■ París

Tras la redada del lunes, la 
policía francesa seguía interro
gando ayer a los hermanos Ma
ría Jesús y Rufino Arriaga, inte
grados entre 1994 y 1996 en el 
grupo terrorista que actuó en Ma
drid, y a Jorge Martínez Aedo y 
Javier González Irastorza, todos 
ellos detenidos en Orleans (cen
tro de Francia).

Los servicios policiales dis
ponen de 72 horas para obtener 
información de los detenidos 
que, cumplido ese plazo, serán 
presentados ante el juez.

Agentes de los Servicios de 
información y de la VI División 
de la Policía Judicial (antiterro
rista) detuvieron a dos de los eta
rras en la estación de ferroca
rril de Orleans y a los otros dos 
en Ía vivienda que ocupaban en 
la misma ciudad.

Los presuntos terroristas, que 
iban armados y provistos de do
cumentación falsa, no opusieron 
resistencia, según los agentes 
que los detuvieron.

Estas detencionesestán estre
chamente relacionadas con la re
dada de una semana antes en La 
Rochelle (oeste francés), don
de fueron detenidos Idoia Martí
nez Garcia («Olga»), miembro 
también del «comando Madrid», 
José Ramón Naveiro («Gaba
rra») y Roberto Murgiondo.

Rajoy rechaza la propuesta de 
Elkarri por ir contra la Constitución

Efe ■ Madrid

El ministro para las Adminis
traciones Públicas, Mariano Ra- 

^y®’'^ ^^ propuesta 
® Elkarri para el autogobierno 

vasco, porque «plantea derechos 
x ^^ anteriores a la Consti- 

don y que se pueden desarro- 
^r por encima de ella», lo que 

«carece de fundamento legal».
se trata de releer la Cons- 

x °^’ ^'’^? ^® cumpliría», ase- 
?^^to Voz el ministro, 

f a quien cualquier modifica

Según fuentes próximas a la 
investigación, los cuatro «libe
rados» (a sueldo) de ETA apre
sados el lunes y los tres deteni
dos de la Rochelle residieron jun
tos hasta hace algún tiempo en 
Tours, a un centenar de kilóme
tros, de Orleans.

Al sentirse entonces vigila
dos por la policía, el grupo se 
escindió en dos, estableciéndo
se uno en La Rochelle y el se
gundo en Orleans, puntos ambos 
muy bien comunicados con Pa
rís.

El nuevo golpe asestado por 
la policía francesa a la banda 
terrorista eleva a lo largo del año 
a 32 las detenciones en Francia 
de presuntos miembros de ETA, 
entre ellos uno de los más bus
cados, José Luís Urrusolo Sistia
ga.

Atentado contra Aznar

Respecto a las detenciones de 
ayer, Rufino Arriaga, de 40 años, 
fue identificado como uno de los 
integrantes del «comando Ma
drid» entre 1995 y 1996, grupo 
de terroristas a los que se le impu
ta, entre otros, el atentado come
tido en abril de 1995 contra el 
presidente del gobierno, José 
María Aznar.

Su hermana, María Jesús 
Arriaga, de 41 años, es conside
rada por las Fuerzan de Seguri- 

ción de la Carta Magna debe ha
cerse a través de las vías en ella 
establecidas para su reforma.

Respecto a la polémica sobre 
el auge de los nacionalismos, sus
citada a raiz del ascenso del BNG 
en las elecciones gallegas, Ma
riano Rajoy comentó que «es ma
lo que tengamos trece o catorce 
fuerzas políticas similares, por
que eso haría difícil la goberna
ción del Estado».

El titular de Administracio
nes Públicas responsabilizó al 
PSOE de la proliferación de los

Los hermanos Arriaga, implicados en algunos de los atentados más sonados.

dad españolas como la etarra que 
se encargó de montar en 1990 la 
infraestructura -y uno de sus 
miembros más activos- del «co
mando Madrid».

Los otros dos detenidos, Ja
vier González Irastorza («Berro- 
jo»), de 39 años, y Jorge Martínez 
Aedo, de 27 años, pertenecieron 
al «comando «Donosti» y al «co
mando Vizcaya», respectiva
mente.

Al primero se le implica, entre 
otros, en los asesinatos del líder 
del PP en Guipúzcoa, Gregorio 
Ordoñez y del dirigente socia
lista Femado Múgica, mientras 
que al segundo se le atribuye par
ticipación en el asesinato de un 
sargento de la policía autónoma 
vasca, de dos agentes de la Guar

nacionalismos y dijo que «si está 
diciendo en las diecisiete comu
nidades autónomas que Madrid 
nos está marginando en benefi
cio de otras, algunos.acaban cre
yéndolo y piensan que la solu
ción es contarcon un partido co
mo el de Pujol».

Insistió Rajoy en que las rela
ciones del Gobierno con el nacio
nalismo catalán son buenas, pese 
a la imagen que pueda ofrecer 
el cruce de declaraciones entre 
dirigentes de CiU y del PP, y rei
teró que la gobernabilidad está 

dia Civil y de dos policías.
Mientras que los detenidos 

de Orleans eran trasladados la 
noche deílunes a París, la jueza 
an ti terrorista Laurence Le Vert 
procesó el mismo día y dictó or
den de prisisón contra los tres 
etarras detenidos el lunes en La 
Rochelle.

Los tres están procesados por 
«asociación de malhechores, in
fracción de la legislación sobre 
armas de fuego y uso de docu
mentación falsa, en relación con 
objetivos terroristas».

«Gabarra» y «Olga» porta
ban armas, documentación fal
sa y distintivos policiales igual
mente al ser detenidos cuando 
bajaban de un tren que los ha
bía trasladado desde París.

garantizada. «Lo que sobran son 
las mutuas acusaciones».

El ministro aprovechó la pre
sencia en Radio Voz del secre
tario de Estado para la Seguri
dad, Ricardo Martí Fluxá, para 
felicitarle por las últimas deten
ciones de etarras en Francia, y 
dijo que «hay que ser constan
tes y mantener presentes tres 
máximas: la unidad de los parti
dos, el incremento de la efica
cia policial y la firmeza en que 
la negociación no es posible 
mientras no se deje de matar».

España estudia 
una protesta ante 
Italia por un 
reportaje de la 
RAI sobre ETA

Efe - Madrid

El Ministerio de Asuntos 
Exteriores estudia presentar una 
protesta formal ante el Gobier
no italiano por la difusión en la 
cadena de televisión pública RAI 
de un reportaje en el que se in
cluyen imágenes de un vídeo pro
pagandístico de ETA.

Así lo anunció ayer el titular 
del departamento, Abel Matutes, 
quien recordó la «sorpresa y dis
gusto» expresados ya al Ejecu
tivo italiano por el embajador es
pañol en Roma, Juan Prat, debi
do aun reportaje «sesgado» emi
tido por la RAI.

En el programa se incluían 
imágenes de un vídeo de propa
ganda en favor de las tesis de 
ETA, a pesar de que el embaja
dor se ofreció para que en el re
portaje de la RAI se reflejara tam
bién la opinión del Gobierno 
español sobre las actividades y 
significado de la banda terrorista.

Matutes hizo ese anuncio ante 
la prensa tras entrevistarse en 
Madrid con su colega griego, 
Theodoros Pangalos, con quien, 
repasó asuntos de la actualidad 
internacional. Uno de ellos fue 
la situación creada con la crisis 
de Irak, respecto a la cual am
bos ministros coincidieron en que 
es preciso respetar lo que deci
da el Consejo de Seguridad de 
las Naciones Unidas.

Matutes calificó de «grave» 
que el líder iraquí Sadam Husein 
no haya permitido la misión ob
servadora de la ONU, mientras 
que Pangalos llamó la atención 
acerca del hecho de que la situa
ción de Irak pueda ser «un peli
gro para la existencia de conflic
tos» en la zona.

Así, el ministro griego consi
deró «inaceptable» que fuerzas 
del Ejército turco se hayan aden
trado 200 kilómetros en el inte
rior de Irak, que su presencia se 
prolongue ya quince meses y que 
intervengan en conflictos entre 
los distintos grupos kurdos radi
cados en el territorio iraquí.

Ante la prensa, el ministro 
español de Exteriores se refirió 

. de nuevo a la relación con Cuba 
tras la reciente Cumbre Ibero
americana de Isla Margarita.

Así, Matutes manifestó que' 
el proceso de normalización de 
relaciones «discurre a buen rit
mo», apuntó que las cifras de in- 
tetcambio comercial han aumen
tado y que el único elemento para 
que haya plena normalidad es el 
nombramiento de un embajador 
en La Habana, que se hará efecti
vo «en su momento, no hay que 
fijarse plazos».

Por su parte. Pangalos intervi
no para hacer un llamamiento en 
el sentido de que «el mundo li
bre no debe aislar a estos países 
(no democráticos), sino incorpo
rarlos».
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Los límites de las 
aportaciones a 
planes de 
jubilición subirán 
en algunos casos

Efe - Madrid

PP y CiU acordaron que au
mente el límite máximo de las 
aportaciones a planes de pen
siones para los trabajadores en 
edades próximas a la jubilación, 
para aumentar la cuantía de la 
prestación que reciban con pos
terioridad, según fuentes del 
Partido Popular.

Esta es una de las enmien
das presentadas por CiU al pro
yecto de ley de acompañamiento 
a los presupuestos generales del 
Estado para 1998, que hoy apro
bará la Comisión Parlamenta
ria de Presupuestos.

Las mismas fuentes explica
ron que la Comisión de Presu
puestos aprobará hoy el aumento 
del límite máximo de aportacio
nes y deducciones fiscales de 
los planes de pensiones, en fun
ción del límite financiero, que 
se establezca en cada caso.

La edad por decidir

Las mismas fuentes agrega
ron que todavía «no se ha esta
blecido a partir de que edad se 
podrán hacer mayores aporta
ciones» a los planes de pensio
nes, aunque se baraja que sea 
entre los 50 y los 55 años.

En la actualidad el límite 
máximo de aportaciones permi
tido se sitúa en un millón de 
pesetas, cantidad que se eleva 
a 1,1 millón para 1998, mien
tras que las deducciones en el 
IRPF por aportaciones a planes 
de pensiones sitúa en el 20 por 
ciento de los rendimientos ne
tos, cantidad, que según fuen
tes del PP, «también habrá que 
aumentar».

Aguirre afírma 
que el Plan de 
Humanidades 
sustituye a otro 
inconcreto

Efe - Madrid

La ministra de Educación y 
Cultura, Esperanza Aguirre, dijo 
ayer que con el Plan de Huma
nidades se pretende reformare! 
decreto vigente, aprobado por 
el PSOE en 1991, por ser «vago 
e inconcreto», el PSOE e IU pi
dieron retirar el proyecto, y CIU 
y el PNV, su revisión.

Aguirre, quien compareció 
ante la Comisión de Educación 
y Cultura del Congreso, hizo un 
repaso del inicio del curso esco
lar, la enseñanza en los niveles 
de Secundaria y Primaria, el gra
do de cumplimiento de la 
LOGSE y las medidas anuncia
das para reforzar la presencia 
de las Humanidades en la ESO.

Sobre este asunto, la ministra 
señaló que, de acuerdo con el 
mandato de la LOGSE, la refor
ma pretende garantizar una for
mación común de los alumnos.

No comentó las críticas de Alberto Fernandez

Pujol quiere que Aznar 
agote la legislatura

Efe - Barcelona

El presidente de la Genera- 
litat, Jordi Pujol, aseguró ayer 
que su deseo es que se pueda 
agotar la legislatura en España, 
en respuesta al presidente del 
Gobierno, José María Aznar, 
que ayer emplazó al líder de CiU 
a aclarar el futuro de su apoyo 
al Gobierno.

El jefe del Ejecutivo pidió 
el lunes desde Panamá que Pujol 
diga públicamente cuál es el al
cance de los pactos entre CiU y 
PP y si prevé agotar la legisla
tura hasta el año 2.000.

Pujol, que este mediodía 
asistió aun almuerzo convoca
do por la Lonja de Barcelona, 
contestó a la petición de Aznar 
afirmando que «yo digo lo que 
he dicho siempre y es que nues
tro deseo es que la legislatura 
pueda llegar a su final».

El presidente catalán no aña
dió más comentarios ni tampo
co se refirió a las declaraciones 
del presidente del PP catalán, 
Alberto Fernández, que advir
tió que, si persisten la amena
zas de CiU al PP, podrían votar 
contra los Presupuestos de la 
Generalitat y forzar elecciones 
anticipadas en Cataluña.

Quien sí que expresó su tran
quilidad sobre la aprobación de 
los presupuestos catalanes fue 
el conseller de Presidencia ca
talán, Xavier Trías, tras inau
gurar las obras de restauración 
de la primera casa que hizo An-

PP y CiU pactan un descuento 
en los libros de texto del 12 %

Efe - Madrid

PP y CiU alcanzaron un 
acuerdo por el que los libros de 
texto podrán tener descuentos 
de hasta un 12 por ciento en el 
próximo curso escolar, frente al 
5 por ciento que marca la legis
lación actual, señalaron fuen
tes de ambos grupos.

Esta rebaja acordada es infe
rior al 25 por ciento de descuento 
que recoge el Proyecto de Ley 
de Acompañamiento de los Pre
supuestos para 1998 y, previsi
blemente, se aprobará hoy en la 
Comisión de Economía y Ha
cienda del Congreso, que, des
de ayer, debate las enmiendas 
parciales de los grupos a ese 
texto normativo.

El secretario de Estado de 
Relaciones con las Cortes, Jose 
María Michavila, confirmó este 
acuerdo en los pasillos del Con
greso, donde subrayó la «satis
facción» del Gobierno por ha
ber encontrado el respaldo sufi
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Pujol no hizo comentarios sobre sus deseos para el Gobierno de Aznar.

toni Gaudí en Barcelona. Trías 
mantuvo una conversación pri
vada con Alberto Fernández 
Díaz y, tras ella, aseguró «estar 
tranquilo» sobre la aprobación 
de las cuentas catalanas.

«Somos conscientes de que 
no tenemos mayoría en el Parla- 
ment y que en cualquier momen
to puede que tengamos que con
vocar elecciones, pero también 
estamos convencidos de que 
cuando Alberto Fernández hace 
frases fuera de tono hay que pen
sar en una estrategia y creo que 
no es voluntad del PP poner a 
CiU en situación de minoría en 

ciente de sus socios parlamen
tarios a su intención de abara
tar el precio de los libros de texto.

Sobre el deseo expresado con 
anterioridad por el Gobierno de 
llegar a la total liberalización de 
los precios, Michavila señaló 
que se impulsarán ipedidas para 
abaratar el coste de los libros 
«siempre garantizando los pues
tos de trabajo en el sector de edi- ■ 
ción y publicación».

Mientras, el portavoz de 
Economía de CIU, Francesc 
Homs, dijo que se trata de «un 
principio de acuerdo» con el que 
el Gobierno «ha echado marcha 
atrás en sus posiciones inicia
les» y con el que «prácticamen
te se mantiene el marco actual».

Defendió que la liberaliza
ción de precios de los libros de 
texto debe afrontarse a través de 
procedimientos «más sensatos», 
que no perjudiquen a las fami
lias «en lugar de hacerlo de esta 
forma tan brusca y agresiva».

Recordó que CiU es partida

el Parlament de Cataluña».
El conseller de Presidencia 

puso de relieve que «las cosas 
entre CiU y PP no van tan mal. 
Van bien: hemos aprobado los 
presupuestos o la cesión del Trá
fico, pero hay cosas puntuales 
que dificultan el buen entendi
miento y hemos de intentar que 
desaparezcan».

Por otra parte, se mostró con
vencido de que existe cierto in
terés de los medios de comuni
cación «para magnificar» de
sencuentros y «entresacar lo hi
riente y la trifulca en vez de las 
cosas positivas».

ria de avanzar hacia la gratui
dad de los libros de texto o la de
ducción en el IRPF de este gasto.

El acuerdo se plasmará en 
una enmienda transaccional del 
PP sobre otra de CiU y se sitúa 
a medio camino entre las posi
ciones iniciales de ambos gru
pos. El PP defendía inicialmen
te, tal como recoge el Proyecto 
de Acompañamiento, una libe
ralización progresiva de los pre
cios de los libros de texto, de 
forma que en 1998 los descuen
tos aplicados a los comprado
res pudieran llegar al 25 por 
ciento; en 1999, al 50 por cien
to; en 2000, al 75 por ciento y 
en 2001 al 100 por cien, con la 
liberalización total, en tanto que 
CiU pretendía la supresión to
tal de ese precepto.

Además del acuerdo del 12 
por ciento de descuento para el 
próximo año escolar, en la re
dacción defintiva se eliminará 
cualquier referencia a los pre
cios en años posteriores a 1998.

Rojo dice que el Banco 
de España quiere situar 
los tipos en el 4% en el 98

El Gobernador del Banco de 
España, Luis Angel Rojo, dijo 
ayer en la comisión de Presu
puestos del Senado que el 
objetivo del Instituto emisores 
situar los tipos de interés en el 
4 por ciento en transcurso del 
próximo año.

Garzón ordena la 
prisión para Charlín y 
Ventoso por narcotráfico

El juez de la Audiencia Na
cional Baltasar Garzón decre
tó ayer el ingreso en prisión in
condicional para el supuesto 
narcotraficante Manuel Charlín 
Gama y contra José Ramón 
Ventoso Padín, quienes fueron 
detenidos el lunes en la locali
dad pontevedresa de Vilanova.

La Fiscalía no pide aún la 
reapertura del sumario 
por el atentado a Aznar

La Fiscalía de la Audiencia 
Nacional no pedirá, de momen
to, la reapertura del sumario por 
el atentado contra el presidente 
del Gobierno, José María Az
nar, hasta que no tenga datos 
sobre la supuesta implicación 
en el mismo de uno de los cua
tro presuntos etarras detenidos 
el lunes en Orleans (Francia).

Sala pide al Supremo la 
suspensión de la 
sentencia de Filesa

El senador socialista José 
María Sala, condenado a tres 
años de cárcel en el «caso 
Filesa», presentó ayer un escrito 
en el Tribunal Supremo en el 
que solicita la suspensión de la 
ejecución de la sentencia, in
formaron hoy fuentes jurídicas.

Los fiscales estudiarán si 

los desaparecidos 
competen a la A Nacional

La Junta de Fiscales de Sala 
estudiará en su próxima reunión 
si la Audiencia Nacional es 
competente para investigar la 
desaparición de españoles en 
Argentina y en Chile, asuntos 
que instruyen los jueces Bal
tasar Garzón y Manuel Garcia 
Castellón, respectivamente.

Grecia apoya a España 

en el contencioso por 
Gibraltar

El ministro de Asuntos Ex
teriores griego, Theodoros Pan' 
galos, expresó ayer el apoyo de 
su Gobierno a España en rela
ción con el contencioso de Gi
braltar y se mostró partidario 
de una solución basada en e 
Derecho Internacional. .^

M.C.D.202
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I/)s socialistas piden una reflexión sobre la privacidad

El senador Carlos Kquer 
será enterrado en Sástago

El juez Ismael Moreno
remite el caso Sogecable a 
los juzgados ordinarios

Efe - Zaragoza/Madrid

El cadáver de Carlos Piquer, 
quien presuntamente se quitó el 
lunes la vida al colgarse con un 
cable en el cuarto de baño de su 
domicilio, salió sobre las 13:00 
horas de ayer del Instituto Anató
mico Forense de Zaragoza, don
de se le practicó la autopsia, hacia 
su población natal, Sástago (Za
ragoza), donde será enterrado.

La capilla ardiente del sena
dor, que será enterrado hoy, que
dó instalada a primera hora de 
la tarde en el Ayuntamiento de 
Sástago.

Diputados socialistas lamen
taron ayer la muerte del senador 
Carlos Piquer y expresaron la 
necesidad de que haya una re
flexión en la sociedad en gene
ral y en los medios de comuni
cación en particular sobre la pu
blicidad de la vida privada de los 
ciudadanos.

Antes de asistir a la reunión 
del grupo previa a la sesión ple
naria en el Congreso, el porta
voz de Cultura del PSOE, Joa
quín Leguina, en declaraciones 
a la prensa, invitó a esa reflexión 
y dijo que a consecuencia del 
afán de «limpieza étnica» que ha 
surgido en su partido se han co
metido errores.

Además, instó a que determi
nados periodistas que con tanto 
énfasis defienden la privacidad 
cuando ellos están afectados, ac
túen de la misma forma ante la 
privacidad ajena, aunque expre-

Suiza pone 
condiciones para 
que dos policías 
testifiquen en el 
juicio de Roldán

Efe ■ Ginebra

La Justicia suiza ha impues
to condiciones para autorizar la 
comparecencia de dos policías 
de este país como testigos en el 
juicio que se sigue en Madrid 

director de la Guar- 
a ^?^'^ Roldán. Las auto- 

n ades quieren saber antes las 
preguntas que se les formularán 
en su interrogatorio, previsto pa
ra el viernes en Madrid, la terce
ra vez que se llama a los policías.

''^^ Qtie conozcamos el 
ri enido de las preguntas deci- 

autorizamos a esos 
^.^^rriparecer ante el tri- 

t ^Uo ayer el portavoz de 
'^^^1^ Federal de Justicia y 

PoLcia, Polco Galli.

dijo que este 
transmitió ayer un 

T^V^^ienciaProvincial del 
la lista de pregas preparadas.

só su convencimiento de que 
algunos no van a hacer ninguna 
reflexión al respecto.

En términos similares se ex
presó José Barrionuevo, quien 
lamentó la muerte de Piquer y 
dijo que lo que se pone de relie
ve con ella es que hay dos varas 
de medir las actuaciones priva
das de las personas dependien
do de que se trate de socialistas 
o no.

«A Piquer, con la única de
claración de una prostituta se le 
formó una causa criminal y toda 
la escandalera político-mediática 
que ha acabado con su vida», aña
dió Barrionuevo. Sin embargo. 

declaró que «en estos días hay 
un caso de un señor notoriamente 
antisocialista en el que una pros
tituta mantenía relaciones sexua
les con él pagadas y la Justicia 
encarcela a la prostituta».

Jesús Caldera, el secretario 
general del grupo socialista, tras 
expresar su condolencia a la fa
milia del senador fallecido, plan
teó también la necesidad de una 
reflexión. Para Caldera, Carlos 
Piquer fue juzgado por su vida 
personal y es necesario pedir una 
atención especial sobre estos 
asuntos tanto a los medios de 
comuni-cación como a la opinión 
pública.

i'4V

1* '*t*'^

DIAL Ciudad Real 96.2 FM
DIAL Puertollano 89.2 FM

DIAL Toledo 95.4 FM
DIAL Tarancón 105.2 FM

Efe ■ Madrid

El juez de la Audiencia Na
cional Ismael Moreno remitió 
ayer lo que quedaba del «caso 
Sogecable» a los juzgados ordi
narios de Madrid por falta de 
competencia para conocer de los 
delitos que no fueron archiva
dos, según fuentes jurídicas.

Moreno, que sustituyó al juez 
Javier Gómez de Liaño en la ins
trucción del caso, adoptó esta de
cisión después de que el pasado 
día 4 la sala de lo penal de la Au
diencia Nacional archivara las 
principales acusaciones de apro
piación indebida y estafa que se 
atribuían a «Sogecable», propie
taria de «Canal Plus», al consi
derar que no eran constitutivas 
de «infracción penal».

En su auto, el juez central de 
instrucción afirma que al desapa
recer estos delitos de la investi

gación judicial la Audiencia Na
ción al deja de ser competente 
en el caso, ya que lo que se ins
truye ahora deja de afectar a una 
generalidad de personas.

Los magistrados de este tri
bunal que decidieron la sema
na pasada el archivo parcial del 
caso señalaron que el editor Je
sús de Polanco y los directivos 
de «Sogecable» no cometieron 
ningún delito en el uso de los 
23.000 millones de pesetas que 
los abonados de «Canal Plus» 
pagaron a cambio de los desco
dificadores, ni tampoco en el 
IVA aplicado a sus tarifas.

Tras archivar los delitos de 
apropiación indebida y estafa, 
la sala dejó al juez instructor Is
mael Moreno que decidiera «con 
libertad de criterio» si continua
ba o no la instrucción del resto 
de los posibles delitos (falsedad 
documental, societario y fiscal).
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La selección demuestra que en 
Estados Unidos existe una gran 
predilección por los vinos 
Denominación de Origen españoles

En la lista aparece un Cencibel Valdepeñas 1996, de Casa de la Viña

Una revista de EEUU destaca 72
Ampliado el plazo 
de suscripción del 
seguro integral de 
cereales de 
invierno en secano

vinos españoles entre los mejores
La revista estadounidense «Wine Spectator» selecciona 
para el mes de noviembre 72 vinos españoles entre los 
mejores del mundo, de los que 66 son tintos cuya puntua
ción oscila de 89 a 55y otros seis vinos blancos catalogados 
de 88 a 78 puntos.

Efeagro

La selección demuestra que 
en Estados Unidos existe una 
gran predilección por los vinos 
Denominación de Origen espa
ñoles, ya que de los 72, única
mente seis vinos no están aco
gidos a denominación, cinco 
tintos pertenecen a Castilla y 
León y un vino blanco a Catalu
ña.

Los caldos riojanos son los 
preferidos por los paladares de 
los catadores de la revista que 
cuentan con nada menos que con 
33 vinos escogidos que van desde 
un Ygay Reserva Especial 1989 
de las Bodegas Marqués de 
Murrieta hasta un Rioja 1994 de 
Remelluri.

Los sigue en la escala de 
valores los vinos de Ribera del 
Duero cuya clasificación es muy 
buena porque en la escala que 
va del uno al cien, los vinos 
ribereños reciben una puntuación 
del 89 como el Crianza 1994 

embotellado en las Bodegas 
Protos al 85 como el Cuatro 
Meses en Barrica 1996 de Bo
degas Félix Callejo.

La Denominación de Origen 
Penedés compite con seis vinos, 
un Tempranillo Renedés 1995 
(Albert i Noya), entre los diez 
mejores y otro Tempranillo 1993 
al que los catadores atribuyen 79 
puntos.

Navarra ofrece siete vinos que 
se clasifican desde los 85 que 
recibe el Tempranillo Navarra 
1996 de Palacio de la Vega has
ta los 78 del Navarra Palacio de 
Muruzabal Reserva 1992 (A. y 
B. Marino).

Con cinco vinos, la denomi
nación Tarragona es otra de las 
seleccionadas con un Gran Re
serva 1987 de las Bodegas Pe
dro Rovira que es juzgado con 
79 puntos o un Catalonia Reserva 
1988 con 76 procedente de las 
mismas bodegas.

También aparecen menciona- 
dos un Cencibel Valdepeñas

En Estados Unidos se aprecian mucho los vinos españoles.

1996 (Casa de la Viña), un 
Mencía Ribeira Sacra Abadía de 
Cova 1996 de Adegas Moure y 
uno de las Bodegas Pedro Rovira, 
el Terra Alta Negre de Belart 
cuya puntuación, muy aceptable, 
va desde los 83 hasta los 77.

Los seis vinos blancos reci
ben una clasificación desde los 
88 del Rías Baixas Térras Gauda 
de Adegas das Eiras hasta los 78 
del Moscatel Spain NV de las 
Bodegas J. Sardá no acogido a 
Denominación de Origen.

£fS3gr2

La Entidad Estatal de Segu
ros Agrarios (ENESA) aprobó 
el lunes una Resolución por la 
que se amplía el plazo de sus 
cripción del Seguro Integral de 
Cereales de Invierno en Seca
no, comprendido en el Plan 
Anual de Seguros Agrarios 
Combinados para el ejercicio 
1997. ’

Según fuentes del Ministe
rio de Agricultura, los respon
sables de ENESA han tomado 
esta decisión atendiendo a las 
demandas del sector y, como 
especifica el artículo único de 
la Resolución, debido a las 
especiales circunstancias clima
tológicas.

La fecha de finalización del 
periodo de suscripción del Se
guro Integral queda de esta 
forma ampliado hasta el próxi-, 
mo 1 de diciembre, para explo
taciones objeto de aseguramien
to localizadas en la Zona I, y 
hasta el 15 de diciembre para 
las encuadradas en la Zona II,

Esta modificación sebasaen 
la Orden del Ministerio de 23 
de julio de 1997 (Boletín Ofi
cial del Estado de 5 de agosto), 
por la que se definen el ámbito 
de aplicación, las condiciones 
técnicas mínimas de cultivo, 
rendimientos, precios y fechas 
de suscripción del Seguro In
tegral.

España podría tener más animales 
vacunos primados por la UE

ASAJA, satisfaha 
Sor la ampliación 

el plazo del 
seguro de cereales 
de invierno

Efeagro

La ministra de Agricultura, 
Pescay Alirnentación, Loyola de 
Palacio, aseguró ayer en una re
unión con la Asociación Nacio
nal de Productores de Vacuno 
de Carne (Asovac) que España 
está en condiciones de negociar 
en Bruselas un incremento sus
tancial del número de animales 
vacunos primados.

Según fuentes de Asovac, De 
Palacio se ampara en una decla
ración anterior que se realizó en 
un Consejo de Ministros de la 
Unión Europea, donde se deja
ba abierta la posiblidad de revi
sar para aquellos Estados miem
bros que tenían un número de 
derechos asignados bajos, en 
clara referencia a España.

La ministra afirmó estar con
vencida de poder tener resuelto 
este problema incluso antes, de 
que se llegue a la negociación 

global de la reforma, indicaron.
Los responsables de Asovac 

trasladaron a la ministra su pre
ocupación por el peligro que 
puede suponer para los produc
tores de carne, el que la reforma 
de la Organización Común de 
Mercado (OCM) del vacuno se 
lleve a efecto sin que previamen
te se haya resuelto la discrimi
nación en el número de derechos 
para España.

El secretario general de 
Asovac, Domingo Palos, seña
ló a Efeagro que si no se resuel
ve este problema «cualquier re
sultado de las negociaciones será 
malo para nuestro país» y que el 
objetivo para el sector español 
es equipararse a la media euro
pea de 850.000 terneros 
primables, en vez de los 650.000 
animales que reciben actualmen
te esta subvención comunitaria.

Domingo Palos indicó que 
conseguir este aumento es vital

Más primas para el vacuno.

porque el importe de la prima está 
siendo tan elevado «que el ga
nadero que no tiene derecho de 

prima se puede quedar fuera de 
mercado».

Añadió que en un futuro, con 
la propuesta que plantea Bruse
las de que la prima de 60.000 
pesetas por animal supondrá un 
50 por ciento del valor del ani
mal, «esta aportación será lo 
suficientemente importante 
como para que el ganadero que 
no reciba prima tenga que cerrar 
su explotación».

Otro de los temas que se abor
daron en la reunión fue la nece
sidad de romper en Europa el 
falso debate que se crea entre 
producción extensiva e intensi
va, ya que como apuntaron los 
representantes de Asovac «se ha 
llegado a asimilar la primera con 
baja calidad y la segunda con 
calidad».

De Palacio expresó a Asovac 
su preocupación por el tema de 
la utilización de sustancias ile
gales.

T.a Tribuna

La Asociación Agraria-Jó- 
venes Agricultores (ASAJA) de 
Castilla-La Mancha ha manifes
tado su satisfacción por la ini
ciativa de la Entidad Estatal de 
Seguros Agrarios (ENESA)de 
ampliar el plazo de suscripción 
del seguro integrla de cereales 
de invierno en secano, para w 
campaña 97/98. ya que ha sioo 
una petición reiterada por 
organización agraria en las ói* 
versas mesas de negociación^

La organización 
entiende que la Entidad Es a 
tal de Seguros Agrarios ha aten 
dido las demandas del sec > 
que reclamaba la ampliación, 
plazo de suscripción debí > 
fundamentalmente, a las esp 
ciales condiciones climatolg 
cas que impiden al agpc“ 
realizar las laobres de siem

.2022



El viceprimer ministro iraquí, 
Tarek Aziz, se encuentra en la sede 
de las Naciones Unidas para exigir 
el fin del bloqueo a su país
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Mmcmi
TarkAm, transmitirá el nuevo mensa je de la ONU a Sadam Hussein

El Consejo de Se^dad da un 
plazo a Irak para que recapadte
El viceprimer ministro iraquí, Tarek Aziz, prometió ayer 
transmitir a Bagdad la petición del Consejo de Seguridad 
de la ONU de anular las medidas contra los estadouniden
ses de la Comisión de Inspección, antes de que se debata 
una propuesta de EEUU y Gran Bretaña con nuevas san
ciones.

Efe ■ ONUAVashington

El embajador norteamerica
no, Bill Richardson, dijo que 
aunque persisten algunas discre
pancia menores, en particular 
con los rusos y los franceses, con
fía en que se aprobará hoy por 
unanimidad «una resolución 
fuerte y con dientes».

La resolución contendrá una 
enérgica condena a Irak, que por 
octavo día impidió ayer que se 
efectuaran inspecciones; prohi
birá los viajes a los dirigentes 
iraquíes, y anunciará otras me
didas punitivas si persiste en sus 
incumplimientos y amenaza los 
vuelos de los aviones espía U2.

«No hay cambio alguno en la 
decisión», advirtió Aziz, y su
brayó que al transmitir el mensa
je «no estoy sugiriendo que pue
de haber cambio alguno por parte 
de Irak, ya que no recibí prome
sa concreta alguna de que pue
de haber un cambio en la acti
tud del Consejo».

«Si no hay cambio en la posi
ción del Consejo, no puede espe
rarse cambio alguno en la de 
Irak», dijo Aziz, y añadió que de
bido a la diferencia de ocho horas 
entre Nueva York y Bagdad no 
espera una respuesta hasta hoy.

Aunque siempre es posible un 
cambio de actitud, especialmente 
dada la presión de gobiernos que

Irak considera como aliados en 
su lucha para conseguir el levan
tamiento de las sanciones, la res
puesta iraquí parece haber sido 
adelantada por el ministro de 
Asuntos Exteriores, Mohamed 
Said Al Sajáf, al proponer que 
el Consejo envíe una misión a 
Irak para investigar sus denun
cias de que EEUU controla y 
manipula la Comisión Especial.

Aziz recibió el mensaje al 
reunirse con el presidente del 
Consejo, el embajador chino 
Huasun Qin, quien le comuni
có que los miembros decidieron 
unánimente el lunes que sólo po
drán éscucharle si Irak rescin
de la prohibición de que los nor
teamericanos participen en las 
inspecciones de la Comisión 
Especial y éstas se reanudan.

Mientra esperaba a ser reci
bido por el presidente del Con
sejo, Aziz escuchó las declara
ciones del presidente de la Co
misión Especial, el australiano 
Richard Butler, quien desmin
tió sus afirmaciones de que el 
32 por ciento del personal de la 
Comisión es norteamericano.

«No es una cuestión de nacio
nalidades sino de desarme», dijo 
Butler, quien consideró que en 
este caso aparentemente Irak 
aplica la política de que «si no 
te gusta el mensaje, mata al men
sajero».

w
Trabajos en un portaviones de EEUU que navega cerca de Irak. EFE

Clinton: "Es inaceptable"
El presidente estadounidense, Bill Clinton, calificó ayer de . 

«inaceptables» las interferencias de Irak en el equipo de 
inspectores de Naciones Unidas y reclamó que Bagdad permita 
que puedan volver a hacer su trabajo.

En una ceremonia en el cementerio de Arlington para 
comemorar el Día de los Veteranos, Clinton calificó también 
de inaceptable «los esfuerzos de Sadam (Husein) de reconstruir 
sus armas de destrucción masiva».

En referencia al trabajo realizado por los inspectores de 
Naciones Unidas, Clinton dijo que «están haciendo lo que 
deben hacer» y que «deben volver al trabajo tal como lo ha 
exigido la comunidad internacional».

El presidente norteamericano subrayó que los inspectores de 
Naciones Unidas han descubierto desde que comenzaron su 
trabajo en 1991 muchas más armas de destrucción masiva que 
las que fueron destruidas durante la Guerra del Golfo.

Hoolbroke consiguió reunir 
a los líderes chipriotas

Efe - Nicosia

estadounidense 
^®^^^®®^® concluyó 

Nicosia, su reunión con 
y turcochipriota, Watkos Cleridis y Rauf Denk- 

rar ’ ’^j^P®^^^''amente, sin acia- 
las '^^^^ sobre el contenido de 

conversaciones.
a ^os líderes que 

^''enido a reunirse con
comí! ^^”^° detalle alguno que 
antes ya dijimos
habría ^ ’'®“”^™os que hoy no 
ra ^^ados; esto, por aho-

¿«olbtooke al final del encuen-

«Lo que es seguro es que me 
voy con un mayor conocimien
to de los problemas que sepa
ran a ambos líderes, hemos veni
do aquí para tratar con ellos de 
asuntos que les dividen desde ha
ce años», dijo el mediador esta
dounidense, quien llegó el lu
nes a Nicosia procedente de 
Moscú.

Holbrooke confirmó que ano
che tenía previsto partir hacia 
Ankara para entrevistarse con el 
primer ministro turco, el conser
vador Mesut Yilmaz, con su ad
junto socialdemócrata, Bulent 
Ecevit, y con el ministro de 
Auntos Exteriores, Ismail Cem, 
antes de viajar a Atenas.

breves

Yeltsin regresa a Moscú 
tras lograr sus objetivos 
en la visita a China

El presidente ruso, Boris 
Yeltsin, concluyó ayer su visita 
a Pekín, tras lograr los objeti
vos que se propuso en su quinta 
reunión con su colega chino, 
Jiang Zemin: resolver disputas 
fronterizas, reforzar su asocia
ción estratégica y fomentar la 
cooperación económica bilate
ral.

La Internacional 
Socialista avisa que la paz 
peligra en Oriente Medio

El Consejo de la Internacio
nal Socialista (IS) finalizó ayer 
su reunión en Nueva Delhi ad
virtiendo sobre una escalada de 
violencia en Oriente Medio, e in
vitando al Gobierno argelino a 
establecer un acuerdo con las 
fuerzas políticas para superar la 
crisis que vive el país.

Chirac inicia una gira 
para afianzar la presencia 
francesa en Asia

El presidente francés, Jacques 
Chirac, comenzó ayer una gira 
por Vietnam y Malasia dispuesto 
a reforzar al máximo la presen
cia de Francia y de su lengua en 
el sudeste asiático, donde por pri
mera vez se celebrará una cum
bre de la francofonía.

Muere un joven el primer 
día de huelga general en 
la República Dominicana

Un joven murió ayer de un 
disparo en el tórax en un barrio 
marginal de la capital domini
cana, Santo Domingo, en el pri
mer día de la huelga general de 
48 horas, convocada por varias 
organizaciones populares para

La opisicióii guineana se siente imponiente 
ante los abusos del régimen militar

Efe - Madrid

La oposición de Guinea Ecua
torial se ve impotente ante el ré
gimen militar dirigido por el ge
neral Teodoro Obiang, situación 
que se agrava por el insuficien
te apoyo que los partidos «demo
cráticos» reciben de la comuni
dad internacional, dijeron ayer 
dirigentes de la oposición.

La oposición acude regular
mente a países donantes y a or
ganismos internacionales para 
que presionen a la dictadura, que 
gobierna desde hace 18 años, a 
fin de que democratice el país, 
y ve como sus quejas y reivin
dicaciones caen en el vacío.

La influencia que ahora ejerce 
Obiang fuera del país logró la 
«extradición clandestina» de Fe
lipe Ondo Obiang, ex presiden
te de la Asamblea guineana, y 
Guillermo Nguema, ex ministro 
de Finanzas, que se encontraban 
refugiados en Gabón.

Estos logros del presidente 
guineano siembran la inseguri
dad, no sólo entre los políticos 
refugiados fuera del país, sino 
también entre los que viven en 
el interior de la nación.

En un comunicado oficial se 
informó el lunes, de que estos 
miembros del ilegal partido 
Fuerza Demócrata Republicana, 
fueron entregados por la policía

de Gabón a Obiang el pasado día 
6 de noviembre, tras «arduas» 
negociaciones con su ho-mólogo 
gabonés, Omar Bongo.

La oposición dice que 
«Obiang gobierna el país me
diante una legitimidad encubier
ta, rechazada por el pueblo y 
cuestionada por la comunidad 
internacional». Muchos consi
deran que la antigua colonia es
pañola se rige por un régimen 
«dictatorial y autoritario», de 
corte «absolutista», que ha deja
do al pueblo en la miseria más 
absoluta, abandonado a múlti
ples epidemias que ocasionan 
grandes estragos entre la pobla
ción.
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El presidente del Gobierno español se entrevistó con la oposición panameña

Amoldo Alemán dio la bienvenida
La victoria de Di 
Pietro en una 
elección parcial 
sacude la política 
italiana

a José María Aznar en Nicaragua
Efe ■ Managua/Panamá

El presidente de Nicaragua, 
Amoldo Alemán dio ayer la bien
venida oficial al jefe del Gobier
no español, José María Aznar, 
en el Palacio de la Cultura de esta 
capital.

Aznar llegó al Palacio de la 
Cultura a las 11.05 hora local 
(17.05 GMT) acompañado de su 
esposa, Ana Botella, y los secre
tarios de Estado de Cooperación, 
Comercio, Comunicación y Pre
sidencia.

El presidente del gobierno 
español saludó a cada uno de los 
integrantes del gabinete de go
bierno del presidente Alemán, 
los representantes de los pode
res de Estado, alto mando de las 
Fuerzas Armadas, policía y cuer
po diplomático acreditado en Ni
caragua.

Inmediatamente después del 
saludo oficial. Alemán y Aznar 
se entrevistarán en privado en 
el interior del Palacio de la Cul
tura por unos 45 minutos.

Aznar llegó a Nicaragua a las
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10.15 hora local (16.05 GMT), 
procedente de Panamá y perma
necerá en este país hasta el próxi
mo día 13, fecha en que viajará 
a El Salvador, donde concluirá 
su gira oficial por América Cen
tral.

Despedida de Panamá

Aznar, que llegó el pasado 
domingo a Panamá, firmó con 
el presidente de este país, Ernesto 
Pérez Balladares, sendos acuer
dos sobre extradición y promo
ción y protección de inversiones, 
así como un Protocolo Financie
ro por el cual España ofrecerá a 
este país unos 140 millones de 
dólares en créditos para el de
sarrollo.

Asimismo, se reunió el lunes 
con los dirigentes de la oposi
ción política panameña Guiller
mo Ford, del Movimiento Libe
ral Republicano Nacionalista 
(MOLIRENA), y Joaquín Valla
rino, líder del Movimiento de 
Renovación Nacional (MORE
NA).

Aznar con el presidente panameño durante la jornada de ayer.

El presidente del Gobierno 
español mantuvo entrevistas a 
primera hora de ayer con los diri
gentes políticos opositores Ru
bén Arosemena, del Partido De

La nueva presidenta de 
Irlanda asumió el cargo

Efe - Dublin

La nueva presidenta irlan
desa, Mary McAleese, subra
yó ayer su voluntad de traba
jar en favor del acercamiento 
entre unionistas y nacionalis
tas, al tomar posesión de su car
go en üna ceremonia en el cas
tillo de Dublín.

Ante la mirada atenta de cer
ca de 600 invitados, la presi
denta irlandesa vinculó los ho
menajes a los caídos en las Gue
rras Mundiales que vive estos 
días el Reino Unido con los 
esfuerzos én favor de la paz en 
el Ulster.

«Estoy pensando en los na
cionalistas y los unionistas que 
lucharon y murieron juntos en

La UNESCO aprobó la 
norma ética ante el genoma

Efe - París

La UNESCO aprobó ayer la 
Declaración Universal sobre el 
Genoma Humano, el Patrimo
nio Genético de la Humanidad 
y los Derechos Humanos, pri
mer texto internacional que 
concilia libertad de investiga
ción y protección de la huma
nidad.

El documento establece en 
25 artículos agrupados en sie
te secciones los criterios éticos 

mócrata Cristiano, y Mireya 
Moscoso, del Partido Ámulfista, 
tras lo cual se trasladó al aero
puerto de Tocúmen para empren
der viaje a Nicaragua.

esas guerras, en cómo las dife
rencias que los separaban se 
redujeron a la insignificancia», 
afirmó McAleese, elegida en 
los comicios celebrados el pa
sado 30 de octubre en la Repú
blica de Irlanda. El mayor ho
menaje a la memoria de los caí
dos y de aquellos a los que ama
ron sería el conseguir la paz y 
el acuerdo, resaltó la nueva jefa 
de Estado.

Previamente a su discurso, 
un redoble de tambor, una fan
farria y 21 cañonazos marca
ron la ceremonia de inaugura
ción de la que pasará a la histo
ria como la octava presidenta 
y la segunda mujer que ocupa 
el cargo de jefe de Estado en 
la República.

universales para la investiga
ción sobre el genoma humano 
y sus aplicaciones, a la vez que 
protege de posibles abusos de 
la ciencia como la clonación 
humana.

La Declaración aprobada 
ayer por los 186 Estados miem
bros de la UNESCO es el fru
to de cuatro años de trabajos 
durante los que han colabora
do estrechamente comités de 
científicos y jurídicos de todo 
el mundo.

La rotunda victoria electo
ral del ex fiscal Antonio Di Pie. 
tro como candidato de la coali- 
ción gubernamental del «Olivo» 
ha sacudido la política italiana 
y provocado una crisis en la 
oposición conservadora del 
«Polo de las Libertades».

El efecto del triunfo de Di 
Pietro en las elecciones aunes- 
cañodelSenadodelcolegioFlo- 
rencia-Mugello alcanza también 
las filas del «Olivo», donde al
gunos partidos ven con recelo 
la imparable carrera política del 
ex magistrado símbolo de la ope
ración «Manos Limpias», que 
goza de gran popularidad entre 
los italianos.

Los conservadores piden ex
plicaciones a su líder, el ex pri
mer ministro Silvio Berlusconi, 
por la espectacular derrota enca- 
jada a una semana de las vota
ciones municipales parciales 
que el próximo domingo se cele
brarán en Roma y Nápoles, entre 
otras ciudades del país.

Berlusconi es visto como el 
gran derrotado de las eleccio
nes del Mugello, dado que fue 
suya la idea de presentar como 
candidato al que fuera el porta
voz de su Gobierno, el perio
dista Giuliano Ferrara, en un in
tento de frenar el prometedor ca
mino de Di Pietro en política.

Ferrara centró su campaña 
en los ataques personales al ex 
fiscal, quien evitó en todo mo
mento entrar en las provocacio
nes de su rival y con quien Ber
lusconi mantiene una dura bata
lla desde que le abrieran el pri
mer sumario judicial en 1994, 
cuando presidía el Ejecutivo 
italiano.

«El tono de la campaña de 
Ferrara no ha gustado a una parte 
del electorado del centro-dere
cha», admitió Gianfranco Fini, 
presidente de la derechista 
Alianza Nacional (AN) y prin
cipal socio de Berlusconi en el 
«Polo» al analizar el resultado 
electoral.

El 68 por ciento de los vo
tos obtenidos por Di Pietro, si 
bien en un colegio tradicional
mente dominado por la izquier
da, demuestra el fracaso de la 
campaña de Ferrara, quien sólo 
consiguió un 16 por ciento, y 
confirma la proyección políti
ca del ex fiscal, al que los italia
nos consideran en los sondeos 
como su líder ideal.

Los grupos ex democristia
nos del «Polo» señalaron que Fe
rrara no puede ser «el chivo ex
piatorio» de la derrota y apun
tan directamente contra el Iw® 
de la coalición, quien reaccio
nó con un ataque contra el e 
fiscal, recordando los anest 
que solicitó durante su etapas 
«Manos Limpias». .

«Con la elección de Di Fíe- 
tro, la izquierda añade las espo 
sas a la hoz y el martillo», a 
mó el ex primer ministro, nu 
tras sus aliados pedían uuut 
nión urgente para poner re 
dio al desconcierto.

.2022
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Exito en los montes de la Junta de
Castilla-La Mancha en la provincia

El pasado fin de semana, se 
celebraron en los montes propie
dad de la Junta de Castilla la 
Mancha, varias monterías, en la 
provincia de Ciudad Real y con
cretamente en los términos mu
nicipales de Viso del Marqués 
(Peñas Negrillas), Piedrabuena 
(Nuestra Sra. del Rosario) y 
Puebla de D. Rodrigo y Arroba 
de los Montes (Riofrío). Las 
monterías sociales que todos los 
años se vienen organizando en 
estos montes, tienen la peculia
ridad de ofrecer al cazador la 
oportunidad, de pasar un gran día 
de caza y sin aventurarse a gran
des costos, como en las fincas 
privadas. El acceso a estas 
monterías es repartido por igual 
en un 25% de la siguiente mane
ra; Locales, Provinciales, Regio
nales y Nacionales, siendo el 
importe por asistir a ellas de: 
5.000,- 10.000,- 10.000,- y 
15.000,- Pts. respectivamente, 
mas 10.000 pts. lineales para los 
gastos de la montería.

Antes de salir a las armadas 
todos degustamos las clásicas mi
gas pastoras y algún que otro 
dulce, que por estas sierras tie
nen a bien de preparar, algún que 
otro lugareño o lugareña y: "que 
son de facer buenos los guisos e 
melazas, e dellas, garropes, 
mostillos e muchos confites".

Muchas eran las opiniones 
antes de cazar; que si las esco
petas o rifles..., que por que no 
de los acompañantes a los pues
tos..., que si mi hijo podía haber 
venido...,etc.

Opiniones que una a una los 
encargados de la montería, iban 
respondiendo, a quienes se lo 
preguntábamos. "Por razones de 
peso en base a la experiencia de 
otros años, hay que adoptar me
didas de tal envergadura, dijeron, 
evitándose con ello, actuacio
nes fraudulentas que llevan a que 
siempre cazaran los mismos".

Ln el tema de los acompañan
os, si rompería una lanza en favor 
o la opinión general de los ca- 

zaclores así como no lo haría 
Ronque me pese, en lo referente 
a las armas.

^^^^^^ de buscar algu- 
que evitara los frau- 

y en los que puede haber lucro 
para los puestos de caza, pero 
ir ar ^ cambio, el cazador pudiera 

°”?Pañado a los puestos fi- 
en la forma que 

, a la nueva ley de caza.
®^ un deporte com

partido y no solitario, "la caza" 

como tal, nos gusta vivirla junto 
a las personas de nuestro entor
no, los lances que se producen y 
sus emociones, son el sentido 
básico que deben arrastrar a los 
que practicamos este deporte, ya 
que el hombre no disfruta de los 
deportes si no los comparte con 
allegados o conocidos.

"La caza" no es solo conse
guir un trofeo, la recompensa de 
Fa amistad y las alegrías con las 
burlas por las reses falladas, son 
de mayor recuerdo que los tro
feos, y que perduran en el tiem
po de las partidas, mientras que 
en la memoria del cazador solo 
queda en el olvido, los lances de 
aciertos, y los que cuesta a ve
ces, recordar.

Peñas Negrillas 8.11.97:
30 trofeos de ciervo, 1 jaba

lí.
4 trofeos de 14 puntas.
12 id. de 12 puntas.
10 id.menos de 12 puntas, y 
4 menos de 10 puntas.
Estos trofeos, son eso," Tro

feos" y no los que hace años se 
venían consiguiendo en esta fin
ca. Este día pudimos apreciar los 
asistentes como observadores o 
espectadores, que no fuimos 
pocos dicho sea de paso, cómo 
el equilibrio entre las especies 
cinegéticas y la vegetación en 
este coto social, ha sido el más 
idóneo para preservarTas espe
cies autóctonas, apreciándose en 
el terreno la recuperación de la 
flora como de las especies ani
males, y en el que ha quedado 
marcado, el espectro de la seguía 
en sus encinas y madroños.

Especies animales y vegeta
ción pueden convivir, pero aquí 
los técnicos, son los que deben 
decidir cuales y de que manera, 
deben reducirse algunas de las 
especies por exceso de población. 

1

aún cuando haya sectores que no 
lo aprueben, obteniéndose a cam
bio, mejoras de las especies ani
males y belleza én nuestros bos
ques, bosques, que además de 
servir para colgar el botijo en 
pleno verano y tomar la sombra, 
son los encargados de cuidar de 
nuestras vidas, enriqueciendo la 
atmósfera y aportando alimentos 
a los seres vivos del Planeta.

La Montería:
En Valdeladrones, Frente al 

barranco del guindo, en el obser
vatorio que se improvisó en lo 
alto de los peñones, y en el que 
se alojaron más de 25 personas, 
se pudieron observar durante la 
montería, los más emotivos mo
mentos de ella, las nerviosas ca
rreras de las reses, nos hicieron 
disfrutar de un buen dia.

"El Titi", "El Jeta", "Gildo" 
y otros más fueron los que se en
cargaron de montear con las re
halas. Un dia de caza, en el que 
no faltó; ni sol, ni el aguanieve, 
ni las judías serranas hechas por 
Marcelina y Candelaria, ni las 
acémilas para sacar las reses del 
monte, y por descontado, las ri
sas en las caras de los monteros. 
Si al mañanar no las hubo, al sonar 
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las caracolas si las había, yaque 
con el trofeo bajo el brazo, nin
guno replicó, ni dispuso diferen
cias, pues debieron dejarías ol
vidadas en los lances cinegéticos.

Risas, salvo algunos como 
"Corbero"(local), que dijo haber 
visto el rey de los ciervos pasar 
por el collado donde él estaba, y 
que no funcionó la escopeta, bi
gote retorcido y triste figura, se 
le pasará algún dia. Felicitacio
nes a los jefes de los distintos 
servicios forestales; Raimundo 
Rodríguez, de la comarca de Viso

Las guisanderas de la montería, Marcelina y Candelaria.
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del Marqués y Luis Jimenez, de 
la comarca de Piedrabuena y de 
y sus muchachos, por el éxito 
en estas fincas y como no, tam
bién a esos técnicos que la ma
yor parte están en los bosques 
de hormigón en la capital, pero 
que también pierden el sueño por 
la organización de estos even
tos, que no son nada sencillos y 
nunca recompensados, para que 
cuarenta y tantas escopetas ten
gan la oportunidad sin grandes 
costos, del arte de la caza, bue
nos y envidiables trofeos.

Suplemento semanal 
de todos los miércoles en
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Perdices estofadas
Cualquier día de nuestros tiem

pos, y mas hogaño en que los 
perdigones abundan pornuestros 
campos, salieron de cacería, 
Tomas, Serafín y como no, "la 
canelilla".

Mientras, en el mesón Pisuerga 
de Puertollano, los preparativos 
de las nupcias de una de las don
cellas, hija del Maese Pedro, el 
mesonero, se apresuraba.

Por ser día de fiesta y descan
so el sábado, lo eligieron este para 
desposorios del buen amor, y 
apoyados los novios por sus pa
dres, se unieron sin decir el"no".

Fiestas y banquete se prepa
ró sin faltar guiso del que más 
gustó. Asados, quesos, jamones, 
lomos, de nada faltó ni buen vino 
del Marqués, que también llevó, 
Luparia Oro con gran honor, que 
bebieron los invitados hasta el 
albor.

Por ser de buenas, las amis
tades que el mesonero tenía con 
Tomás y Serafín, perdices les 
encargó, para día tan señalado 
el de los desposorios en su me
són.

Tomás 5 cazó, Serafín ni las 
olió, 20 tiros al aire que es lo único 
que cazó. Canelilla que como 
siempre, al quite estaba de tanto 
fallo, hasta cansarías las corrió, 
y cuando de postura las paraba, 
con la boca las cogió, claro que 
de esta hazaña, nadie se enteró, 
tan solo la cocinera a quien To
más se lo contó.

Entre guiso y guiso en la co
cina de comentaba del monte las 
hazañas, de dos cazadores y una 
bastarda, que por "Canela" le 
pusieron, por ser la mejor de la 
camada, y que gracias a ella hoy 
en el Pisuerga comen los invita

dos, perdices hasta la barriga 
hartaría.

Pelaron las guisanderas las 
perdices de Tomás y Canela, lim
pias y sin lavar con agua, (que 
las aguas son para el café y la 
olla del guiso) las frieron con buen 
aceite, verde aceituna, y doradas 
las echaron en una olla con agua 
hasta cubrirías.

Mientras en una sartén mu
cha cebolla y zanahorias, bien 
picadas las rehogaron y las pu
sieron junto con las perdices.

En la olla (exprés) tuvieron el 
acuerdo de echarle; laurel, pimien
ta, vino oloroso, un poco de cla
vo y azafrán de La Solana.

Con unos veinte minutos de 
olla, abren la tapa y con el guiso 
para comer lo dejaron descansar 
un rato hasta que todos los invi
tados estuvieron sentados, todos 
menos el Maese Pedro, que'de 
tantos nervios como tenía, no sabía 
si estaba o no de mesonero, pues 
de la cocina a la sala no paraba.

Dulces trajeron que con la miel 
de alcudia hicieron, y la jefa de 
cocina con las manos que tiene, 
pastel de frutas, de manzana las 
tartas y bizcochos borrachos, a 
nada le teme.

El vino corría, la alegría tam
bién, pero también corrían las 
perlas blancas por la mejilla, de 
Carmen su madre, que con emo
ción y sollozo, aguantaba la fies
ta entre el alboroto.

No te preocupes mujer, que 
si algo crees perder, nunca será 
tu hija, que nunca hubo nupcia sin 
que corrieran lágrimas, de amor 
o de emoción, pero que al final 
todo pasará, y antes que lo pien
ses, tendrás que aguantar a tu hija 
y uno más.

Nupcias en El Pisuerga de la hija del mesonero Maese Pedro y Carmen la Guisandera

vino tinto

Vino con Tradición Árlesono
Viño Luparia (Piola) en un vino linio elaborado por el 

melado Iradicional. Con uvas seleccionadas de la 
variedad cencibel, resollando un vino redondo, 
eleganle, con cuerpo y un excelenle bouquei 
Se recomienda lomarlo enlre 14 y 16 grados.

^a^€f^^u^d^i£eui^<a^c^<rS7'^

Deguste nuestros selectos vinos 
en sus jornadas de caza. 
Viña Luparia y lismero 

realza la calidad de su mesa
Para realizar pedidos y relaciones comerciales 

llamar al Tel.: 42 90 70 ó Fax: 43 13 82 vino blanco t

PEDRO CEREZO RUIZ

RESTAURANTE - SALON DE CELEBRACIONES
Numancia. 44 ■ Telétono: 413S 96-13500 PUERTOLLANO ■ Ciudad Real
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El Rosario, R Negrillas y Ríofrío
Peñas Negrillas 8-11-97: 
30 venados 1 jabalí. 
48 puestos 4 rehalas 
calidad media a buena.

El Rosario 8-11-97: 
23 venados 5 jabalíes. 
48 puestos 8 rehalas 
calidad buena.

Peñas Negrillas 9-11-97:
41 venados
48 puestos 10 rehalas 
calidad buena. K 1

Riofrio 9-11-97:
15 venados 3 jabalíes.
48 puestos 12 rehalas 
calidad media.
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Resultados de las niontenas en los montes de la Junta de Comunidades de C. la Mancha de la provincia de Ciudad Real.

MONTERIAS AUTORIZADAS EN LA PROVINCIA DE CIUDAD REAL

i

Escopetat Rehalas Venado Jabalí Muflón Gamo ORGANIZA TELEN’coto Nombre coto Termino

15-11-97
111484a HIGUERUELA PUEBLA 0. RODRIGO

10336 DEHESA EL GAVILAN RETUERTA BULLAQUE
t10878 PEÑAS USAS SACERUELA

10185 S. J. PAVOROSA NAVALPINO
£10828 LA PEÑUELA PiEIMMBinENA

11301 ALISEDAS ABAJO CHILLON
10108 DH. FUEMTEPALILLOS PIBMIABUENA
11580 LA TEMBLADERA MESTANZA

^10073 DH. DECASTILSERAS ALMADEN
10506 LA PERDIGUERA CABEZARADOS
10588 C. ESTENA-VALLEJUNCO HORCAJO MONTES

GOMEZ IBAÑEZ ABENOJAR
10317 LA CERECEDA <£ FUENCAUENTE
10277 LOS CASTAÑOS VILLARRUBIA OJOS
10438 a CASAREJO PIEDRABUENA :
11534 LA DEHESILLA HORCAJO MONTES
11346 QUINTO DE HOCES ALMODOCAR CAMPO
11353 VALSECO AGUDO
10486 RHICONYCHIIHiERO LUCIANA
11614 NAVAZO AGUDO

¡^10742 aiOMCDTO VISO DEL MARQUES
10595 DH. VILLA JOAQUINA VILLAMANRIQUE
10577 aMOUNHXO RETUERTA BULLAQUE
10645 VALLE S. JUAN ALMODOVAR CAMPO
10127 UNAVA £££ ALDEA DEL REY ££
10666 EL OREJON ABENOJAR
10837 b CAMPILLOS. JUAN CALZADACVAJ^a^A
18-11-97
11437 a ASOC.CINEQ. ALCOBA ALCOBA Y NAVALPINO
11386 A. C. FONTANAREJO FONTANAREJO108% CERRO CASILLAS a FUENCALIENTE
10574 TAPUELAS RETUERTA BULLAQUE■ 10317 i:b LA CERECEDA FUENCALIENTE
’W77 CABAÑEROS HORCAJO MONTES10425 TROYANO ARROYO x^- VILLAMANRIQUE .^^ :

UMBRIA VALDELAGATA RETUERTABULLAQUE10685 .xx' S. C. SANTA EUFEMIA ^
10646 HORADADA CALZADA CVA.10439 lEL CASAREJO a PIEDRABUENA
10795 
4AOam " AMPARO Y PERALOSAS VALDEPEÑAS
10889 VALLES DEL TERMINO PUEBLA D. RODRIGO
10415 M. NAVALPANDERO ALMODOVAR CAMPO
10666 EL OREJON ABENOJAR
10854 HATOBLANCO ALMODOVAR CAMPO10803 EL MANZANO ALTO SOLANA DEL PINO

EL JINETE ALMODOVAR CAMPO101974 VALDERRUCO ARGAMASILLA CVA.
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CINEGETICA LOS AZORES

60 10
25 ' 8
30 20p
40 -;^^^"^ { 15
30 15
45 ' ^.*?,^ 7
32 16
x,;:SX ■:<xi„:*í^¡;s:( 
gancho 
30 '^ 3
30 5
80 8
70
flOti- -X'x

35 v- x<x5'^’^.
33
24 ■ "gí.<

18
16
14
6
4
3
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justos datos han sido facilitados por el servicio de caza de la Delegación de Agricultura de la Junta de Comunidades do Castilla-La Mancha, pudiendo sufrir alguna variación posterior a su publicación).
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PROXIIVIAS CACERIAS ORGANIZADAS
FECHA ORGANICA TELEFONO FINCA ESPECIES___ ^

15 de noviembre CINEGETICA LOS AZORES {925} 22 76 55 LAS TEMBLADERAS- El Hoyo Venado / jabalíes j muflón
15 de noviembre LMR. ESTUDIO CINEGETICO (925) 22 13 50 ' PEÑAS LISAS Venado / jabalíes j muflóñ~~~~^

15 de noviembre PRODUCCIONES CINEGETICAS (91) 803 23 75 BARRANCONAS Jabalíes
21 de noviembre L.M.R. ESTUDIO CINEGETICO (925) 22 13 50 ELCHORRERO Venado /jabalíes / muflóñ7gam^

22 de noviembre LMR. ESTUDIO CINEGETICO (925)22 13 50 VALLE DE VIEJAS Venado /jaba/íes ’ '
22 de noviembre CINEGETICA LOS AZORES (926) 22 76 55 NAVALMARTINA Venado / jabalíes
22 de noviembre PRODUCCIONES CINEGETICAS (91)803 23 75 RINCON DE QUEJIGARES Venado / jabalíes

NUEVA AREA DE SERVICIO REPSOL

£HOTEL GODISA AREA DE SERVICIO REPSOL, UNA PARADA 
OBLIGADA A SOLO 2 Km. DE PUERTOLLANO

1!w

Teléfono (926) 47 7010

í-i
-'T

- 
* <■

HCERECO 
CENTRO SANITARIO DE RECONOCIMIENTO 

Pasaje de Gutiérrez Ortega, 2^ C - Tett.: 2t 43 69 • 13001 CIUDAD REAL

EL ROBLEDO (Ciudad Real) 'vl i

MILA

I
El nuevo hotel de lujo GODlSA ofrece a los cazadores sus mejores 
servicios para esta temporada de caza. Precios económicos. Ctra. CR-506, km. 3'350 - Teléfono (926) 46 0317/46 0316 

ARGAMASILLA DE CALATRAVA (C. Real)

ti/
-.

1 >

ír 1

< YMOTtí HNIOUf iriltRNATIONm
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COMPRAVENTA DE
CARNES DE CAZA
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PERMISOS DE CONDUCIR 
UCENCIASDEARMAS 

CERTIFICADOS MEDICOS ORDINARIOS

h

COMIDAS DE CAZA 
ENCUENTROS DE CAZADORES 
REUNIONES DE SOCIEDADES

RECONOCIMIENTOS DE EMPRESA 
SELECCION DE PERSONAL PARA 

EMPRESAS

Z
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No se debe alimentar 
igual a un Chiguagua que 

a un San Bernardo
RCCI SiZE: La revolución nutricional

RCCI SiZE: 0 prlimr proflrama a«nwitMioi 
"A MEDIDA*’ tusado an el tamaño da auE 
parro y que permita responder a w<| 

vardaderas necesidades nutricionales, m| 
función da su tamaño, su edad y de tul 
modo da vida. 1

DíSTRlBUlOOR PAÍIA CIUDAD REAL Y PROVINCIA: 1 

Carlos Sánchez Wolff 1 
O Guadalmez, s/n 1

Ciudad Real 1

Tifo. 826 21 69 59
Horario da apertura al público: 1

Lunasa Víettm: 6'3018*30, SSba<toa;1t*2^1

1
8

5b

MAPFRE AGROPECUARIA

Mata, 1
Telféfono: 25 37 50

CIUDAD REAL

3̂

IM
M

-

1
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-
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SEGUROS DE CAZA
SEGURO OBUGATORIO DEL CAZADOR 
SEGURO VOLUNTARIO

^ACCIDENTES
■^DEFENSA JURIDICA
^PERDIDA DEL ARMA 

ASISTENCIA

DISFRUTE 
TRANQUILO DE SU 

DEPORTE FAVORITO
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Javier Arenas destacó la creación 
de empleo en los sectores más 
desfavorecidos mediante los 
contratos de la reforma laboral

I

^octubre se firmaron más de un millón de contratos, un récord absoluto

El paro n^Jstrado aumentó en 
31802 personas en octubre
Elparo registrado en las ofi
cinas del INEM aumentó en 
octubre pasado en 32.802 
personas, lo Que supone un 
incremento del 1,61 por 
ciento sobre el mes anterior 
y sitúa el total de 
desempleados en 2.072.858, 
el 12,90 por ciento de la 
población activa.

Efe - Madrid

Según datos avanzados ayer 
porel Ministerio de Trabajo, en 
octubre se registraron 1.103.671 
contratos, cifra que representa 
un récord absoluto, ya que por 
primera vez en sólo un mes se 
supera la barrera del millón de 
contrataciones, de las que solo 
un 7,7 por ciento se acogieron a 
alguna de las modalidades de la 
reforma laboral.

Las colocaciones de carácter 
indefinido se elevaron a 106.107, 
el 9,61 por ciento del total, casi 
el triple que las registradas en 
octubre de 1996, cuando ascen
dieron a 40.164.

Trabajo explica el aumento 
del paro por el término de las ac
tividades turísticas estacionales

Los agentes sociales, satisfechos de la reforma
_ El vicepresidente segundo del Gobierno y 

niinistro de Economía, Rodrigo Rato, 
consideró satisfactoria la evolución del empleo 
en España y reiteró que este año se crearán en 
torno a 340.000 puestos de trabajo, aunque 
d?*"^ ^^^ ^^^^^ ^^^ seguir trabajando en

. En los mismos términos se pronunció el 
jninistro de Trabajo, Javier Arenas, quien 
estacó los positivos efectos de la reforma 

«ooral, que ha permitido firmar 320.000 
®®^^^^®^’ ^® ^®^ cuales 

^°’'^®^P®”^®” a jóvenes menores de 30 
s y unos 100.000 a mujeres con dificultades 

P ra acceder al mercado de trabajo.
general de Empleo, Manuel 

dp u ''^^°’^^ también el record de contratos 
ínriy!?®’ ®" especial la firma de 100.000

^” ^^^e «espectacular» que 
toda máqu'^^ ^^^^ reforma laboral funciona a

general de CC.OO, Antonio 
denerk^’ ^^j® ^ Radio Nacional que los datos 
«nn '■^ confirman que la reforma laboral 
Que ^-^ fallado, sino que es lo único 
subida j , neionando» aunque denunció que la 
®conóm‘^ indica que la política 
'<deia ^^ ^etitud de muchos empresarios 
ciudIpa ^^e desar a la hora de crear más 

UGT^ ^^^^^tir el desempleo».
^untrata’ ? ^^ comunicado, resaltó que la 

Clon indefinida se haya triplicado, si

bien denunció que la subida del paro en 
octubre demuestra que «el Gobierno no ha 
asumido sus responsabilidades en materia de 
empleo» y recuerda que la reforma laboral 
pactada por los agentes sociales «no basta, por 
sí sola» para frenar el desempleo y la alta 
rotación de la mano de obra.

La CEOE destacó la cifra récord de 
contratación registrada en octubre, que 
confirma los «efectos favorables» del. 
dinamismo de la actividad y de los acuerdos 
para reformar eT mercado laboral alcanzados 
por los agentes sociales.

El secretario de Empleo del PSOE, Joan 
Lerma, expresó su preocupación por el 
aumento del paro en octubre, denunció que «el 
señor Aznar solo ofrece resignación a los 
parados» y aseguró que mantener como 
objetivo la tasa de paro en el 17 por ciento en 
el año 2000 es un «planteamiento carente de 
toda ambición e inaceptable», por lo que invitó 
al Gobierno a tomar en consideración el Plan 
de Choque elaborado por el PSOE.

El secretario de Economía de IU, Salvador 
Jové, calificó de «lamentablemente habitual» 
el aumento del paro en octubre, y destacó que 
la reducción del desempleo en los diez 
primeros meses del año es similar a la de igual 
periodo de 1996, pese a que la economía crece 
ahora con más vigor, y consideró insuficiente 
el número de contratos indefinidos firmados en 
octubre.

LA EVOLUCION DEL DESEMPLEO EN ESPAÑA

1

C
O

RUEDA

y la incorporación de nuevos de
mandantes de empleo sin expe
riencia laboral, si bien subraya 
que la subida es inferior al au
mento medio de octubre de los 
últimos quince años (53.425 per
sonas) y supone un descenso del 
desempleo en 162.130 personas 
(7,25 por ciento) en los últimos 
doce meses.

Por sectores, el paro bajó en 
Construcción en 3.438 personas 

(1,52 por ciento) e Industria en 
5.618 personas (1,47 por cien
to), frente a los incrementos de 
2.036 en Agricultura (3,65 por 
ciento) y de 32.175 personas 
(3,26 por ciento ) en Servicios, 
así como en el colectivo sin em
pleo anterior, donde subió en 
7.647 personas (1,97 por cien
to).

El desempleo masculino se 
situó en 921.167, tras un aumento 

de 7.970 (el 0,87 por ciento), y 
el femenino en 1.151.691 des
pués de un ascenso de 24.832 
(un 2,20 por ciento) en relación 
a septiembre.

Respecto a octubre de 1996, 
el paro masculino bajó en 
102.283 (9,99 por ciento) y el 
femenino en un 4,94 por ciento 
(59.847).

Por edades, entre los meno
res de 25 años creció en 13.998 
personas (3,27 por ciento), si
tuando su tasa de paro en el 16,82 
por ciento, y en el colectivo ma
yor de esta edad subió en 18.804 
personas (1,17 por ciento).

Efectos de la reforma

De los 1.103.671 contratos 
firmados en octubre -un 20,49 
por ciento más que el mes ante
rior-, el 9,61 por ciento fueron 
de carácter indefinido (106.107) 
y el 7,7 por ciento (85.065) co
rrespondieron a alguna de las 
modalidades recogidas en la 
Reforma Laboral pactada entre 
sindicatos y empresarios.

Del total de indefinidos, 
71.465 -un 67,3 por ciento- se 
acogieron a la Reforma, con 
45.545 conversiones de tempo
rales en indefinidos y otros 
25.920 indefinidos iniciales.

En octubre se contabilizaron 
tambien 13.600 contratos para 
la formación al amparo de la 
nueva normativa laboral.

Del resto de contratos reali
zados, 997.564 fueron de carác
ter temporal, en su mayoría 
eventuales por circunstancias de 
la producción (347.439, un 
31,48 por ciento), seguidos de 
los de Obra o Servicio (303.725, 
el 27,52.por ciento), y tempo
rales a tiempo parcial (239.594, 
el 21,71 por ciento).

La tarifa del 
teléfono bajará un 
5% en la llamada 
Írovincial y un 

5% en la nacional
Efe - Madrid

Las tarifas telefónicas provin
ciales bajarán el próximo año un 
5 por ciento, mientras que las na
cionales lo harán en un 15 por 
ciento y las internacionales en 
un 12 por ciento, en tanto que 
las eléctricas descenderán un 3,5 
por ciento, anunció el vicepre
sidente segundo, Rodrigo Rato.

Rato, que participó en unas 
jomadas del semanario británi
co «TheEconomist» sobre «Polí
tica Económica para 1998: opcio
nes y estrategias en el marco de 
la moneda única», explicó tam
bién que el próximo enero en
trará en servicio Retevisión, cuyo 
plan de negocios prevé descuen
tos sobre telefonía fija del 10 al 
20 por ciento.

El nuevo contexto de las tele- 
comuniciones en España ha he
cho que en 1997 las tarifas tele
fónicas nacionales hayan dismi
nuido un 10 por ciento y las inter
nacionales entre un 7 y un 14 por 
ciento.

Arias Salgado afirma que 
la financiación a la 
alemana se derogará

El ministro de Fomento, Ra
fael Arias Salgado, dijo ayer que 
la normativa que regula la finan
ciación de las infraestructuras 
por el llamado «modelo alemán» 
o «llave en mano» se derogará 
después de 1998, ya que su uti
lización sólo se tiene que hacer 
en momentos muy determinados.

Piqué cree que aún hay 
tiempo para evitar una 
huelga de gasolineras

El ministro de Industria, Josep 
Piqué, afirmó ayer que todavía 
hay tiempo para evitar una huelga 
de gasolineras y que no hay ra
zón para adoptar «medidas uni
laterales» que perjudiquen a los 
consumidores y al propio sector.

La SEPI ganó 103.000 
millones de pesetas hasta 
el mes de septiembre

La Sociedad Estatal de Par
ticipaciones Industriales (SEPI) 
ganó 103.000 millones de pese
tas en los nueve primeros meses 
del año, lo que representa un au
mento del 86 por ciento respec
to al mismo período del año 
pasado, según indicó ayer su pre
sidente, Pedro Ferreras.
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a Bolsa de Madrid cerró su 

sesión de ayer con ligeros recor

tes en una jornada caracteriza

da por la indefinición y la confusión,

que ha frenado cualquier intento de 

recuperación del mercado madrileño. 

El índice general retrocedió 4,67 pun

tos, un 0,85 por ciento, con lo que que

dó en 547,16 puntos, mientras que el 

Ibex 35 perdió 56,93 puntos, un 0,91 

por ciento, con lo que se fijó en 

6.221,04 puntos. El resto de plazas 

europeas también se caracterizó por la

indefinición y ni la caída que registró 

Londres, que perdió un 0,35 por cien

to, y el aumento de Frankfurt, un 0,17 

por ciento, fueron significativos. La 

apertura de Nueva York, que registró 

un ascenso de 40 puntos, un 0,53 por 

ciento, tampoco se trasladó al parqué 

madrileño. El volumen negociado 

alcanzó los 89.112 millones de pese

tas, de los que 23.794 correspondie

ron a Telefónica, 18.389 a Endesa y

8.459 al Banco Santander.

SEPI. La Sociedad Estatal de

Participaciones Industriales (SEPI) 

ganó 103.000 millones de pesetas en 

los nueve primeros meses del año, lo 

que representa un aumento del 86 por 

ciento respecto al mismo período del 

año pasado, según indicó ayer su pre

sidente, Pedro Ferreras.

DOMECQ. El grupo Allied Domecq 

anunció ayer un aumento de benefi

cios antes de impuestos en el último 

ejercicio fiscal del 6 por ciento hasta 

situarse en los 607 millones de libras 

(unos 971 millones de dólares).
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MADRID
NOMBRE CIERRE DIF.

Alimentación 376,97 % -0,43%

Bancos 646,28 % -0,92 %

Construcción 724,56% -0,38 %

Eléctricas 611,91 % -0,25 %

Inversión 471,69% -3,80 %

Metal-Mecánica 297,54 % -0,93 %

Otras Ind. y Serv. 119,02% -1,45%

Petróleo y Químicas 463,42 % -0,06%

Transportes y Corn. 569,68 % -1,69%

IBEX 35

Cierre 6.221.04

Anterior 6.277,97..

Dif. En puntos -56,93

Dif. En% -0,91 %

Max. Anual (1 0c) 7.335,10

Min. Anual (2 En) 5.018,55

LOS MAS ACTIVOS
NOMBRE BOLSA VOLUMEN EFECTIVO

BBV Interactivos BI 9.499.411 25.716
Argentaría Ma 4.860.054 17.598
Beta Capital Ma 3.356.087 13.188
Merrill Lynch Ma 3.424.584 11.318
B.S.N. Ma 3.443.757 11.193
Ahorro Corp. Finan. Ma 2.779.498 8.743
Benito y Mojardín Ma 2.217.209 7.066
BBV Interactivos Ma 2.058.562 6.833
Central Hisp. Bolsa Ma 2.126.152 6.009
B.S.N. Ba 1.762.388 5.887

AI cierre, 11/11 Al cierre, n/n

654,94 547.16
661,83

Al cierre, 11/11 Al cierre, 11/10

462,16

ir

465.37 462.16
' '464.22 :

y L M ■'■VL-

471.40 466.36
469,26

848.27 836.66
843,66 
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MERCADO CONTINUO

tu 
o: 
en 
X 

<

§ J 
» 

5 Í
^ 

* C
 

CT
 

í ^
 

I^
L Í 1

Rs Ocp Constr. 

K Tele Pizza

85,00 

240.00

I

I

2^ 

2,37 

2.33K Uralita 35,00
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Prosegur 30,00
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hfc^ Azucarera

2,12
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K Nueva Montaña 2,00 1,76

«Citroen 150,00 1,69
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' Bco. Español de Crédito 1.285.00

í? Bco. Central Hispano 2.530.00

Unión Fenosa 1.385.00

554 III
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NOMBRE 

Abengoa 

Acerinox

CIERRE DIF. VOL(M) MAX/FECHA MIN/FECHA

Acesa

6.800 -150 7,74 7.700 9 Sp 4.200 7 En

20.190 -340 60,94 29.990 13 Jn 16.500 24 En

1.855 10 389,04 2.080 4 Jl 1.560 3 Ab

Adolfo Domínguez 

AGF Unión-Fénix 

Agremán

3.590 -10

1.630 -10

43.75 7.00018 Mz 3.400 28 0c

28,94 2.355 20 0c 1.110 3 En

576 -5 17,53 734 18 Jn 375 27 En

NOMBRE

BP OH España 

Campofrío 

Carburos Metálicos 

.Cementos Portland

Cepsa

Citroen

CIERRE DIF. VOL(M) MAX/FECHA MIN/FECHA

8,000 0 2,48 8.070 10 Nv 5.010 2 En

6.800 -50 0,57 13.000 1 Ul 5.600 29 Jl

7.440 40 4,54 10.300 9 Jl 5.400 2 En

7.000 -100 1.42 8.100 30 Sp 4.635 3 En

4.275 0 3,78 5.340 5 Jn 3.405 28 0c

Aguas de Barcelona 5.730 -50 91,88 6.300 21 En 4.955 26 0c

Algodonera

Amper

Anaya 

Argentaría

Asturiana de Zinc

Aumar

1.750

3.865

-35 41.39 2.475 29 Sp 1.245 2 En

O 40.89 5.290 25 Sp 2.550 28 En

2.825 25 0.80 3.390 9 Jl 2.295 28 0c 

8.680 -30 475,93 9.650 14 Jl 4.845 31 En 

1.985 -35 186,43 3.590 12 Sp 1.230 2 En 

2.335 35 283,81 2.510 7 Jl 1.805 28 0c

Cofir 

Commerzbank 

Continente 

Corp. Banesto

9.000 150 0,35 10.700 23 Jl 6.250 3 En

764 -6 291,31 879 25Sp 411 3 En

5.200 10 Nv - 6.250 20 Ag 3.200 2 En

2.680 -65 138,61 3.790 23 Jl 2.295 28 0c

1.580 -35 0,91 3.500 15 My 1.325 28 0c

Corp. Financiera Alba 14.270 -710 72,09 19.740 18 JI 12.400 30 En

Auxiliar FF.CC, CAF 5.600 -60 1,54 7.300 20 Ag 4.670 3 En

Azcoyen

Azucarera

13.560 -440 6,89 24.150 1 Ab 13.510 11 Nv

7.000 -240 0,25 8.290 3 Jl 5.780 28 0c

Bami 

Banklnter 

Bayer Ag. 

Bco. Atlántico

504 4 21,29 646 30Sp 181 3 En

6.810 -60 90,21 28.350 9 JI 5.960 28 0c

5.250

4.600

0 0,11 6.650 11 Mz 4.675 28 0c

-20 0,10 4.780 3 Nv 3.410 3 En

Bco. Bilbao Vizcaya 3.745 -70 1.959,89 13.500 17 Jl 3.420 28 0c

Bco. Central Hispano 2.530 -30 554,72 6.420 23 JI 2.280 28 0c

Bco. de Alicante

Bco. de Andalucía

Bco. de Castilla

2.900 40 1,54 3.770 14 En 2.500 28 0c

23.000 -100 0,18 26.990 7 Jl 18.000 4 Mz

Corp. Mapire 

Corteflel

Cristalería

Cubiertas y MZOV

Dimetal

Dragados

E. eInd. Aragonesas

E.R. de Zaragoza 

Ebro-Agrícolas

El Aguila

Electra de Viesgo 

Ence

6.480 -140 57,75 9.590 16 JI 5.910 28 0c

5.280 20 7.95 6.890 26 Jn 3.840 2 En

10.550 50 6,97 14.250 9 JI 9.610 28 0c

15.650 30 My

185 7Nv

17.180 28 My 9.720 10 En

284 27My 135 12Mz

2.765 -40 132,81 3.540 13 Jn 1.895 3 En

928 8 17.01 1.140 23 Jn 710 3 En

5.500 -100 0,86 6.550 1 Ag 4.720 26 Mz

2.490

614

4.900

-10 10.31 3.070 4 JI 2.095 28 0c

9 1.34 810 28 JI 520 28 0c

0 0.34 6.000 7 JI 3.720 5 Fb

98.500

Beo. de Crédito Balear 8.770

O 0,00 108.000 30 Sp 66.200 2 En

0 0,02 10.350 12 My 4.900 17 En

Bco. de Galicia

Bco. de Valencia

19.300 -100 0,03 20.600 7 Jl 13.500 20 Mz

2.850 0 10,06 3.290 17 Jn 2.440 2 En

Bco. Espaftol de Crédito 1.285 -25 573,54 1.775 16 My 1.010 2 En

Bco. Exterior

Bco. Guipuzcoano

Bco. Herrero

Bco. Pastor

Bco. Popular

Bco. Santander

Bco. Simeón

2.780 16 Ab - 3.000 lAb 2.710 24 En

6.030 -30 1,05 6.800 7 Jl 4.360 3 En

7.880 3 Nv

10.300

9.900 15 My 6.930 9 En

Endesa

EnherB

Epplcsa 

Ercros

Esp. del Zinc

EsL Subterráneos

Europistas 

Fecsa

Filo

2.190 40 35,21 3.130 14 Jl 1.515 2En

2.630 10 7.056,42 13.380 3 Jl 2.255 28 0c

2.905 -5 0,58 3.900 3 Mz 2.700 28 0c

79 -1 3,54 152 28 En 48 7 En

140
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CO 188 3 JI 81 3 En

1.265 -35 28,66 2.445 21 Ag 765 2 En

2.840 -60 2,57 3.435 3 Jl 2.030 2 En

998 -2 19,20 1.320 20 En 907 28 0c

1.120 15 212,02 1.440 25Jn 978 28 0c

400 -3 20,70 588 7 JI 330 2 En

0 2.16 12.000 3 JI 7.770 4 Ab

8.300 -250 247,54 40.070 3 Jl 7.010 28 0c

3.940 60 2.201,72 13.400 6 Jn 3.445 28 0c

2.430 30 0c 2.900 24 Ab 2.125 24 Mz

Financiera y Minera 2.325 15 7.28 3.380 30 Sp 1.200 3 En

Flnanzauto 1.240 -10 5,69 1.685 30 Sp 711 13 En

Fomento. Constr. y C. 4.815 -50 86,80 24.400 1 0c 4.365 28 0c

Bco. Vasconia

Bco. Vitoria

Bco. Zaragozano

Bodegas y Bebidas

11.300

1.890

3.755

O 0,01 12.600 16 My 6.980 24 En

0 0,71 2.350 16 My 1.190 2 En

O 3,83 4.260 9 Jn 2.745 9 En

5.950 -50 1,90 7.490 26 Jn 3.230 8 En

Fosforera

G. Duro Felguera 

Gas Natural SDG 

Gas y Electricidad 

Ginés Navarro

225 0 1,07 422 19Fb 188 28 0c

1.575 -50 32,23 2.330 14 Jl 1.080 24 En

6.100 -180 239,38 34.800 18 Fb 5.390 28 0c

9.970 -30 2,16 11.040 25 Jl 7.070 22 Ab

4.250 7 Nv 5.600 6 0c 1.490 7 En

NOMBRE CIERRE DIF. V0L{M) MAX/FECHA MINffECHA

Global Steel__________ 275 0 29,38 425 12 My 252 28 0c

Gral, de Inversiones 145 1 4,21 277 28 En 55 2 En

Hidrocantábrico 5.940 -120 127,94 6.670 26 Sp 4.630 27 En

Hisalba 2.000 -5 1,83 2.550 30 Sp 1.405 2 Jn

Huarte 657 -9 54,23 807 20 My 538 25Ag

Iberdrola 1.765 10 1.320,43 1.940 27 My 1.445 28 0c

Iberpistas 2.975 25 0,25 3.390 1 Jl 2.500 28 0c

Indo Internacional 6.000 - O 5.23 6.700 25 Jn 4.445 3 Fb

Industrias del Besós 1.895 -5 2,40 1.900 6Nv 1.305 31 En

Inmobiliaria Urbis 1.185 -35 8,99 1.550 9JI 5113En

Kolpe 9.800 0 0,00 12.000 3JI 6.990 24 En

Lafarge Coppée 9.000 -200 0,23 11.400 23 Sp 7.600 7 En

Lain 280 -3 157,61 405 17Jn 149 3Ab

Mapfre Vida 8.800 0 5,10 10.440 14 My 7.610 280c

Marco Ibérica 1.820 -60 20,67 2.390 30 Jn 1.330 3 En

Metrovacesa 5.860 10 11,95 6.250 8 0c 4.550 7 En

Miquel y Costas 6.050 80 8,28 7.000 26 My 3.870 13 En

Nicolás Correa 6.580 -20 1,79 7.880 22 Sp 1.850 2 En

Nueva Montaña 115 2 200,56 185 3JI 96 280c

Obrascón 3.915 -35 1,37 4.200 8 0c 1.205 2 Ab

Ocp Constr. 3.300 85 27,11 15.290 6 0c 2.885 28 0c

Papelera 85 0 29,84 185 26 Fb 79 280c

Picking-Pack 73 -1 291,67 99 3JI 47 3 En

Prima Imoblllaria 1.440 20 28,33 1,485 13 0c 920 20 En

Prosegur 1.440 30 124,79 2.000 21 My 1.1902^

Pryca 2.125 -80 169,38 3.370 23 Jl 1.910 2li0c

Puleva 6.490 30 Sp - 7.670 4JI 2.680 10 En

Radlotrónica 1.820 -30 1,58 3.100 6Jn 1.570 3^

Repsol 6.170 -10 715,04 6.750 13 0c 4.910 2^

Saltos del Nansa 10.500 0 0,10 10.900 7 En 8.610 ^

SarrIó Papelera 476 5 55,48 638 4JI 4202^

Seda Barna 417 -3 38,12 630 10 En 346 28 0c

Sevillana 1.300 -5 142,07 1.550 30 Jn 1.100 280c

Sniace 250 -4 56.96 384 26 Jn 126 3 En

Sol Mellé 5.020 -130 62,27 6.600 4JI 4.025 30 En

Sotogrande 315 4 47,14 459 19 Jn 25^2^

Tabacalera 10.680 50 70,40 11.100 22 Oe 5.510 2 El

Taflsa 1.950 -65 39,84 2.850 30 Sp 1.290211

Tele Pizza 10.350 240 9,49 11.000 18 Sp 3.725 3 El

Telefónica 3.900 -85 6.102,20 4.845 25 Sp 2,99522.

Tubacex 369 2 431,27 573 26 Jn 1322.
Tudor or. 770 0 0,80 1.100 27 En 575 361.

Unlland 7.420 20 0,51 9.400 10c
S^M^jl

Unión Fenosa 1.385 -10 543,21 1.440 22 0c 1.085 32.

Unlpapei 2.930 -20 3,25 3.780 15 Jl 2.103&.

Uralita 1.535 35 124,41 1.875 3 0c
9913En.

Urbas 212 23 Jl 230 16 Jl
948EI

Valderrlvas 11.290 -190 1,50 14.850 2 0c
8.03121

Valen, de Cementos 2.835 -5 5,31 3.010 8 0c
1400 92.

Vallehermoso 3.765 10 90,51 4.300 1 Oc
1750 3E1

Vidrala 6.220 -70 1,32 10.890 2My ^£OJ2
Vlscofán 3.215 -70 59.91 3.950 23 Jl

193112-

Volkswagen__________ 91.900
4.8OÓ

0.02 129.950 15JI
49;20S-
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RENTA VARIABLE
Alimentación

TITULO_________ BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Arana___________
BI 
lyfl^

175,00
169 00

18 Sp
7 Nv

175,00 Sp
199 00 On

101,00 Mz
1 90 Dr

T^^Arana___________
TññF Damm 'Pj_______ Ba 225,00 7Oc 225,00 En 225,00 En

■75m"R£EÍíí^-^^— Ba 
Va

710,00 
100,00

24 Oc
27 Sp

710,00 Oc 
0,00

580,00 Ab 
0 00

Vaao FrimsneM Ma 310,00 5Nv 330,00 My 310.00 En

—naravHlB BI 400,00 0,00 465,00 En 385.00 Fb

7ÓÓÓÑat^ _________ Ma 195,00 0,00 206,00 Fb 2.00 Oc

■"óviroñiaa ---------- Ma 300,00 10 Nv 362,00 Mz 0.40 Oc

' 19 Pascual hermauu» Va 433,33 27 Oc 766,66 En 433,33 Oc
—^rS^T^^Hermanos Ma 4jj,jj lUNV 78d,ó3 En 408,33 Oc

7 MO S.E.D-A, --------- Ma 805,00 22 Sp 805,00 JI 680,00 My

jÓÓÓsánMIgue!----------- Ma 1.780,00 5 Nv 1.780,00 JI 1.732,00 Jn

Automóviles
HOM TITULO __ ______ BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

san Allied Signa! _ Ma 871,00 5Ag 0,00 0,00

"«irBendix Eap. Ba 420,00 7 Jn 0,00 0,00
7¡5óó7ása Renault Ba 297,00 21 My 297,00 My 270,00 My

Toóo Fase Renautt___ Ma 320,00 1,00 390.00 My 3,30 Oc

Bancos comerciales
NOM TITULO________ BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1 MO B. Mapire -c- ___ Ma 300,00 0.00 300,00 En 3,00 Oc
"^ B.N.P. España Va 89,33 23 Ab 92,00 Fb 82,66 Fb
"^ B.N.P. España Ma 92,00 10 Nv 104,00 My 92,00 Oc
■^ B.N.P.E8paña BI 93,33 15 My 93,33 Ab 66,66 En

f 000 Bca. Catalana Ba 325,00 -3,00 340,00 Sp 250,00 En
"wm Beo. Esfinge Ma 92,00 5Nv 90,00 En 0,40 Oc

Bancos industriales
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Banltoa Ma 390,50 4 Nv 400.00 Sp 188,00 En
1 non Bankoa BI 390,00 0,00 400.00 Oc 180,00 En

Cinematografía
N0M TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Eguaras S/B Ba 100.00 0,00 120,00 Ab 89,00 Fb

Comercio
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Agisa -A- Va 90,00 0,00 91,00 Mz 0,90 Oc
1.000 Indo Ma 575.00 31 De 0,00 0,00
1.000 Indo Ba 575.00 31 De 0,00 0,00

Construcción
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 Asland Cataluña Ma 250.00 6Nv 255,00 Oc 1,20 Oc
500 Asland Cataluña Ba 225.00 28 0c 225,00 Oc 180,00 En
675 Cementos Lemona BI 1.024.88 5 Nv 1.024,88 Nv 704,88 En
500 Cementos Molins Ba 690.00 130c 740,00 JI 515,00 My

1.000 Cevasa Ba 616.00 14 Ji 616,00 JI 455,00 En
1,000 Cevasa or. -a- Ma 715.00 5,00 715,00 Nv 530,00 En

500 Inm. Alcázar Ma 197.00 29 Oc 215,00 En 122,00 Sp
1.000 Inm. Del Sur Ma 621.00 6 Nv 750,00 JI 500,00 En

500 Inmolevante Ma 94.00 7Nv 106,00 My 0,40 Oc
250 Max C. Leisa Ma 74.80 10 Nv 102,00 Fb 74,40 Oc
500 Novoplaya Va 139.00 4,00 218,00 En 0,60 Oc

1.000 Precisa Ma 2.200.00 10 Nv. 2.200,00 Jl 2.000,00 My
100 Prom. Eurobuilding Ma 500,00 22 Oc 590,00 En 400,00 Jn
500 Renflla Ma 146,00 0,00 528,00 Fb 0,60 Oc

10.000 Ronsa BI 70,00 10 Nv 71,00 Fb 70,00 En
470 Saplaya Va 110,00 10 Nv 110,00 En 0,42 Oc

Inversión mobiliaria
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX, MIN.

500 A 4 Q Renta Ma 156,60 0,00 155,60 Nv 0,60 Oc
500 AyQ Bolsa Ma 151,60 31 Oc 167,40 Oc 0,80 Oc
400 Bansaliber Ma 2.010,00 0,00 2.030,00 My 7,75 Oc
500 Barcino Ma 181,00 9Oc 181,00 Sp 95,00 Fb

1-000 BBV Cartera Ma 133,80 -0,40 141,20 Oc 1,30 Oc
1-000 BBV Cartera BI 136.70 27 0c 141,20 Oc 124,00 En

200 Carmosa Ma 3.600,00 0,00 3.690,00 Sp 7,00 Oc
1-000 Cartera Pirineo Ba 117,00 7Nv 117,00 Nv 98,00 En
JJ^Lpatimsa Ba 64.99 -0,97 82,45 Oc 63,94 Fb
. 200 Celvasa Ma 3.532.00 4,00 3.532,00 Nv 6,50 Oc
11.000 Ciamsa Ba 19.80 16 JI 0,00 0.00

5.000
500 Dalt Ba 9,00 19 Ag 615,00 En 8,00 Ag
500 Dalt Va 640,00 21 Jl 640.00 Jl 640,00 Jl
200 Fibansa Ma 3.050,00 4,00 3.096.00 Oc 6,00 Oc
500 Fin. Agrupadas -B- Va 155,00 10 Nv 155.00 Sp 0.60 Oc

1.000 Finsa Ma 1.446,70 -1,80 1.561.20 Ag 15.00 Oc
400 Flponsa Ma 1.536,00 10,50 2.200,00 Jl 4.76 Oc
500 Qelnsa Ma 610,00 27 En 610,00 En 610.00 En

1.000 Inburesa Ma 56,50 6Nv 62,50 Ag 49.00 En
600 Irrtra Ma 1,50 28 Oc 1,50 En 1.50 En

1.000 Inv. Banzano Ma 280,00 5Nv 295,00 Oc 2.80 Oc
500 Inv. Ibersuizas Ma 111.00 17 Fb 117,00 En 107.00 Fb
500 Inv. Siglo XXI Ma 82.00 28 Oc 83,00 Jn 0.40 Oc
SOO Mallorquina da TIt. Ma 741.00 3Nv 775,00 Sp 3.60 Oc

5.000 Mapire Inmuebles Ma 237.00 1 Ag 0,00 0.00
1.000 Mercapttal Ma 162,40 7Nv 182,00 Jl 1.20 Oc
1.000 Motivase de Inv. Ba 65,00 0,00 65,00 Ab 65.00 Ab

250 Norvasa Ma 1.298,00 14.00 1.310,00 Jn 2,80 Oc
1.000 Patricompa Ma 115,00 0,00 115,00 My 1,10 Oc
1.000 Sllobar Ma 232,00 7Nv 232,00 Oc 2.20 Oc

500 Tlbest Dos Ma 83.00 28 Oc 83,00 Jn 0.40 Oc
1.000 Unión Eur. de Inv. Ma 1.115.00 -15,00 1.200,00 Jl 0.10 Oc
1.000 Valen, de Negociosi Va 270,00 5Nv 270,00 Nv 2.50 Oc

500 Valenciana Valores Ma 160,00 170c 205.00 En 0.80 Oc
1.000 Valrent Ba 150,00 29 0c 150.00 Jl 66.00 Fb

Mineras
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF, MAX. MIN.

200 H. Coto Cortés Ma 1.325,00 0,00 1.825.00 Fb 2.50 Oc
500 H. Vasco Leonesa Ma 197,00 7Nv 218.00 Jn 0.80 Oc

Navegación y pesca
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 Pebsa Ma 6,00 4 Ag 9.20 En 5.40 Jn
1.000 Peacanova Ma 177,00 7Nv 248.60 Mz 1.80 Oc

500 Trasmedlterránea Ma 1.000,00 7Nv 1.260.00 En 1.000.00 Nv

Papeieras
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 Miquel y Costas Ba 590,00 26 Nv 0.00 0.00
1.000 Papelera Navarra Ma 170,00 -3,00 220.00 Jl 1.80 Oc

Químicas y textiles
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Cla. Cinsa Ma 53,00 4,30 90.00 En 40.50 Nv
350 Faes Ma 2.400,00 22 Jl 2.570.00 Jl 1.590.00 My
500 Hldro-nitro Ma 119,20 12 Nv 0.00 0.00

1.000 Unión Resinera Ma 805,00 10 Nv 805.00 Oc 7.60 Oc
900 Zeltia Ma 430,00 -20,00 600.00 Sp 4.44 Oc

Siderometalúrgicas
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. M1N.

500 Aforasa Ma 950,00 7Nv 1.393,00 Oc 2.40 Oc
500 Aforasa BI 955,00 27 Oc 1.064,00 Jl . 325.40 En
500 Cor. IB-Mel Ma 150,00 9Oc ■ 150,00 Jn . 100.00 Fb
150 Corp. Ucem Ma 6,00 15 Jl 6,66 En 6,00 En
150 Corp. Ucem BI 3,33 11 Sp 8,00 Fb 3,33 Sp
500 Elecnor Ma 730,00 10 Nv 860,00 Ag 3,80 Oc

1.000 Ibérica del Frío Ma 900,00 6Nv 970,00 Jn 520,00 En
129 Indra Ma 754,26 4 Nv 949,61 My 0,77 Oc
85 Jumberca Ba 28,23 7Nv . 71,76 Jn 24,70 Nv

500 Lingotes Ma 400,00 25,00 400,00 Jn 1,80 Oc
1.000 Tycsa Ma 60,80 14 Nv 0,00 0,00
1.000 Tycsa Ba 52,00 30 0c 0,00 0,00

Transportes
NOM TITULO BOLSA CIERRE OIF. MAX. MlN.

50.000 Fletamentos M. -A- Ma 113,00 23 De 0,00 0,00
1.000 Fletamentos M. -B- Ma 76,00 7Nv 116,00 En 0,80 Oc
1.000 S.A.B.A. Ma 955,00 6Nv 955,00 Nv 880,00 Ab

750 Transfesa Ma 162,00 2,00 210,00 My 1,20 Oc
460 Transportes e Inv. Ma 110,43 6Nv 130,00 Fb 90.00, Ab
460 Transportes e Inv. Va 106,95 6Nv 140,00 En 106.95 Nv

Varios
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MlN.

1.000 Naarden Ma 260,00 •lONv 300,00 Jl 3.00 Oc
500 PrIm Ma 200,00 10 Nv 200,00 Nv 0.40 Oc
510 V. Leonesa Ma 450,00 -10,00 874,90 Oc 4,11 Oc

FONDOS DE INVERSION
Mercado monetario

A. B. Dinerplus 201.050,34 56,91 3,53 %
B. I. Multidinero 181.187,78 0,00 3,50 %
B. K. Dinero 171.953,08 53,56 3.81 %
B. K. Fondo Monetar. 237.334,14 61.91 3.19%
BBV Dinero 268.308,00 21.90 4.01 %
BCH Fondimo 1 251,358,21 24,89 4,10%
BCH Fondimo 2 165.877,13 14,75 4,03 %
BSN Dinero 252.506,04 ' 85,70 4,20 %
Cavaldlner 218.212,29 16,52 3,46 %
Citirñoney 185.263,21 71.86 3,43 %
Cuenta Fiscal 164,969,56 43,16 3,20 %
Cuenta Fiscal I 163,048,94 42,72 3,20 %
DB Diner FIAMM 166,172,16 0,00 3,91 %
Dineractivo 207,917,28 59,61 3,45 %
Dineratlántico 210,281,20 42,77 3,69 %
Dinerburgos 157,818,19 15,38 3,57 %
Dinercoop 160,154,91 0,00 3,49 %
Dlnerkoa 156,397,45 0,00 3,30 %
Dinemavarra 179,829,43 32,70 3,74 %
Eurovalor 3 223,691,39 88.77 4.04 %
Fibanc-Fondiner 314,489,00 11.00 3,87 %
Foncaixa 6 100,000,00 0,00 0,00 %
Fondbarclays Dinero 155,954,67 5.85 3,29 %
Fondcomercio Dinero 177,286,94 13.79 3,71 %
Fondmadrid 221,140,48 83.46 3,51 %
Fondmapfre Dinero 185,844,05 14,72 3,46 %
Fondpostal Moneta. 254,304,38 0,00 3,29 %

Inversión mobiliaria
Nombre V. Actual Dif. Rent.%
B. I. Muitifondo 1,772,42 0,00 3,24 %
B. K. Fondo Fijo 2,929.77 3,25 4,30 %
BBV Ahorro 1,575.20 0,56 4,72 %
BBV Indice 183.57 -1.11 13.11 %
BBV Interés 1,445.42 0,28 3.37 %
BBV Rendimiento 181.43 -0.59 9,32 %
BBV Renta 2.343.48 0,76 4.18%
BBV Renta 91 1.549.37 0,34 4.02 %
BCH Rta. Fija 2 1.763.97 0,89 5.80 %
Bex Renta 2.141.07 0,00 2.77 %
BSN Renta Fija 2.464,30 0,39 3.96 %
Caja Burgos Renta 1.484.38 0,40 4.29 %
Caja Burgos Valor 1.330.84 -3,11 12.63%
Citifondo R.Fija 1.873.37 0.97 3.34 %
Cta. fiscal oro III 149.548.64 41,12 2.40 %
Eurovalor 2 853.92 0,50 4.22 %
Fonbanesto 2.236.40 1,11 3.90 %
Fonbánzano 2.326.83 0.00 4.11 %
Foncaixa 10 2.005.43 0.31 3.51 %
Foncaixa 11 2.117.01 0.41 3,76 %
Foncaixa 2 2.796.02 0.44 3,55 %
Foncaixa 4 2.388,08 0.38 3,07 %
Foncaixa 7 2.221,64 0.55 4,32 %
Foncaixa 9 1.931,76 0,26 3,07 %
Fondbarclays I 2.289,60 0,31 3,19%
Fondespaña1 1.897,48 0,22 3,71 %
Fondnatwest 1.831,80 0,00 4,07 %
Fondoatlántico 2.479,34 0,78 3,87 %
Fondpostal 2.680,32 0,00 2,91 %
Fonsegur 2.283,56 0,34 4,10%

Fondtesoro
Nombre V. Actual Dif. Rent.%
A. B. Fondtesoro 1.954,62 1,01 4,22 %
Ah. Corp. Cuenta 185.439,99 20,41 3,96 %
Ah. Corp. Deuda 1.905,05 0,50 4,42 %
BBV Activos 183.653,03 17,64 3,66 %
BBV Deuda Fondt. 20.917.29 12,72 5.78 %
BM Fondtesoro 1.851.84 0,38 7.09 %
BSN Tesorería 159.533.14 50,58 3.98 %
Dinermadrid 184.047.26 74,05 3.70 %
Fondeuda Ahorró 20.471.24 9,08 4.20 %
Fondeuda Efectivo 200.125,70 62,01 3.85 %

_ ■
■ BANCO DE ESPAÑA ■

!?>- DIVISA COMP. VEND.
_ Chelín austríaco 11.987 12,011
_ corona danesa 22.169 22213
_ corona nofueoa 20.640 20,682
. cotona sueca 19.270 19,308

uoiar ausltaliann 100,525 100,727
__Lotar canadíensfl 102,396 102,600
__ .^jameozelandAs 90,343 90,523
_ Colar USA 144,019 144.307
■ÍÍSSS— 53,772 53.880"

tcu
166,716 167,050.giraldas Juguases

—J22!il!’oiSDdés
82,693
74,846

82,859
74,996

__ ''J^trancés 
c ilanco suizo 
3-^iaocos belgas ~
^Ubra esterlina
.—^^*i irlandesa
-íí?U!®®á^?~~-

25,190
103,499
409,000 
245,653
219,614

25,240
103,707
409,818
246,145
220,054

-__!*^^oo alemán
-—j^^rco finlandés
-^^^Iggs japoneses 

.

8.606
84,370
28,008

115,096

8,624
84,538
28,064

115,326

BOLSAS INTERNACIONALES

C 

o
 

ti T
 

' CQ 
€

 
G

 U

I

UnidasManos

7.564,38 j 4.793,70

I

H u e y A. VAR K
índice Dow Jones a las 18:30h. 11/11

PA RÍ S
AI cierre 11/11

1 5.867,2 ^

cierre,

^‘ Sí S
 

S
sz

í 

si
sa

i’

> -

Ililílilljil
Al cierre, 11/10

... a todos los que 
hacen posible que 
el mundo cambieP o

Vi 

~4ií 
ín

Gracias
p^r colaborar con nosotros

ittH
t 

M
 

cc 
u~

Comité Ejecutivo:
Barquino. 38-3^. 28004 Madrid, 
Tel: 308 20 20. Fax: 308 42 08

Al ciern



28 Miércoles, 12 de noviembre de 1997

:í5.v =s
s: El joven centró sus acusaciones 

contra el jefe del Grupo de Menores 
quien le dijo que "cuanto más gente 
acuses más dinero ganas"

Dos colombianos 
han sido 
condenados a 12 
años por introducir 
cocaína en España

Efe - La Coruña

Dos ciudadanos colombia
nos, Oscar Andrés Eduardo 
Angel Gregory, de 32 años y 
Carolina Naranjo Reza, de 16, 
han sido condenados por la 
Audiencia Provincial de La 
Coruña a penas que suman doce 
años de prisión y al pago de 
multas por valor de 26 millo
nes por haber introducido en 
España algo menos de un kilo 
de cocaína.

La pareja fue detenida el 10 
de noviembre de 1996 en el 
aeropuerto santiagués de 
Lavacolla al que acababan de 
llegar en un vuelo de la compa
ñía Viasa procedente de Bogo
tá. Al registrar sus equipajes, los 
efectivos de la Guardia Civil que 
custodiaban la aduana del ae
ropuerto de Santiago descubrie
ron que en un bolso transporta
ban 363 gramos de cocaína y, 
posteriormente, comprobaron 
que ambos transportaban can
tidades similares en el interior 
de sus organismos.

Oscar Andrés Eduardo An
gel Gregory fue condenado a 
diez años y cuatro meses de 
prisión y al pago de multas por 
importe de 22 millones de pe
setas como autor de un delito 
de tráfico de drogas y otro de 
contrabando, mientras que Ca
rolina Naranjo fue condenada 
a dos años y cuatro meses de 
cárcel y al pago de cuatro mi
llones y medio de pesetas por 
los mismos delitos.

Por otra parte, Juan Alonso 
Tojo, de 42 años y vecino de 
Santiago de Compostela, ha sido 
condenado a seis años de cár
cel y al pago de una multa de 
800.000 pesetas como autor de 
un delito de tráfico de drogas. 
Juan Alonso Tojo fue detenido 
el 22 de septiembre de 1996 en 
su domicilio de Santiago de 
Compostela, donde la Policía 
encontró diversas cantidades de 
cocaína y hachís.

Un matrimonio, 
condenado por 
esconder hachís 
bajo la manta de 
una cuna en Lérida

Efe - Málaga

La Audiencia de Lleida ha 
condenado al matrimonio de 
Lleida formado por Juan José 
Gorreta Fernández y su esposa 
Consuelo Padillo Navás a un 
total de 4 años y 4 meses de 
cárcel por traficar con hachís que 
escondía bajo la manta de una 
cuna en su docimilio.

El joven declaró durante casi dos horas en la Audiencia Las lluvias causan 
en Segovia 
desprendimientos 
en la muralla 
medievalAmy: el testigo n" 1 se 

ratifica en su acusación
José Antonio S.B., conoci
do como el "testigo número 
1” en el "caso Amy" de 
corrupcioón de menores, 
ratifico ayer su versión de 
que las acusaciones fueron 
un "montaje" del Grupo de 
Menores (GRUME) de la 
policía y de medios de co
municación.

Efe ■ Sevilla

El joven, que ahora tiene 19 
años, declaró durante casi dos 
horas ante la Sección Tercera 
de la Audiencia de Sevilla, ante 
la que aseguró que también son 
falsas las acusaciones que hizo 
contra seis de los imputados, con 
los que aseguraba haber man
tenido relaciones sexuales, en
tre ellos el ex juez de Menores 
Manuel Rico Lara, según expli
caron abogados personados en 
el juicio, que se celebra a puer
ta cerrada.

En la segunda planta de la 
Audiencia de Sevilla, donde 
tiene lugar el juicio, se ha ins
talado una mampara de dos 
metros de alto y unos 15 de largo 
que cruza todo el rellano y que 
separa el lugar donde esperan 
los abogados y acusados y la 
zona por donde deben pasar los 
menores.

El matrimonio asesino del
joyero fiie condenado a 90 años

Efe - Madrid

La Audiencia Provincial de 
Madrid ha condenado a un to
tal de 90 años de prisión a Alcira 
Susana Calvito y José Alberto 
Morales, ambos argentinos, por 
los delitos de asesinato y de
tención ilegal, entre otros, contra 
el joyero Andrés Crespo, que 
fue encontrado descuartizado en 
las proximidades de una carre
tera.

El fallo, dictado por la Sec
ción 16 de la Audiencia Provin
cial, condena a cada uno a 45 
años, de los que casi 29 son por 
asesinato, 12 por detención ile
gal, dos por robo con intimida
ción y otros dos por tenencia

f

Muñeco hinchable tirado en fernte de la Audiencia de Sevilla EFE
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Otra mampara similar se ha 
colocado en el interior de la sala, 
con objeto de que los chicos, que 
están amparados por la Ley de 
Protección de Testigos, no pue
dan ser vistos por los acusados, 
aunque sí están a la vista de los 
abogados.

Abogados presentes duran
te la vista oral dijeron a los pe
riodistas que José Antonio ase
guró a los jueces que los poli
cías del Grupo de Menores «lle
garon a apuntarle con una pis

ilícita de armas.
También les impone 10 mi

llones de indemnización para el 
padre del joyero, otros tantos 
para la mujer que convivía con 
él y siete para cada una de sus 
dos hermanas.

La sentencia considera pro
bado que la pareja urdió un plan 
para enriquecerse a costa de la 
víctima, a cuya familia recla
maron un millón de dólares, des
pués de secuestrario.

Para ello se valieron de en
gaños, hasta el punto de que el 
joyero y la procesada fueron 
«sorprendidos desnudos en la 
cama» por el procesado. 
Añade que el matrimonio 
seccionó la cabeza a la víctima 
cuando ésta se encontraba in

tola del 38 a la cabeza» para que 
acusara a varios famosos, en
tre ellos el juez de Menores y 
el arzobispo de Sevilla, Carlos 
Amigo.

El joven, que se encuentra 
bajo una gran presión, centró 
sus acusaciones en el jefe del 
(GRUME) Grupo de Menores, 
Arturo Caballero, de quien 
aseguró que le dijo «esto es . 
como una quiniela: cuanta más 
gente acuses, más dinero gana
rás».

Las últimas lluvias han pro- 
vocado uan serie de leves des
prendimientos de piedras en la 
muralla medieval de Segovia 
en la zona junto a la llamada 
Puerta de Santiago, próximaal 
Alcázar, abierta en un torreón 
mudéjar con arcos de herradu
ra.

Fuentes municipales han 
restado importancia a este des
prendimiento, aunque la poli
cía Local ha acordonado la zona 
para evitar cualquier posible 
accidente, en el Paseo de San 
Juan de la Cruz, atribuyéndolo 
a las múltiples filtraciones que 
tiene el recinto defensivo por 
las antiguas redes de saneamien
to.

La zona afectada está pen
diente de un proyecto de reha
bilitación, que financia laJun- 
ta de Castilla y León, para res
taurar toda la muralla segoviana, 
con un perímetro de casi 3.000 
metros, aunque ahóra el Ayun
tamiento consolidará el muro 
afectado por un procedimiento 
de urgencia.

La Junta de Castilla y León 
lleva invertidos hasta ahora unos 
cien millones de pesetas en la 
rehabilitación dé la muralla 
medieval, aunque serán nece
sarios aún otros sesenta más para 
concluir su recuperación al 
completo.

Encontrada 
muerta en Zamora 
una anciana a la 
que se desplomó 
su vivienda

consciente, y a continuación des
membraron el cadáver e introdu
jeron los restos en tres bolsas, que 
enterraron, y que días después con
tinuaron reclamando el rescate. 
La detención se produjo mientras 
realizaban una de esas llamadas, 
desde una cabina del Paseo de la 
Castellana, después de un dispo
sitivo de vigilancia con el que se 
detectó la procedencia de la co
municación, siempre en la misma 
zona de la capital.

Los hechos, que se juzgaron 
hasta el pasado 28 de octubre, se 
remontan al 14 de abril de 1995, 
cuando los acusados 
descuartizaron al joyero en su 
chalé de Soto de la Moraleja (Ma
drid) y abandonaron los restos, en 
un paraje próximo a Cercedilla.

Efe.:ZaQlfií2

Antonia Fernández Fidalgo, 
de 81 años, que en la madruga
da de ayer quedó sepultada a 
derrumbarse su vivienda e 
Zamora, fue encontrada mué 
ta, a las 13,00 horas.-pon» 
bomberos, quienes rescataro 
su cadáver de los escomor 
después más de siete horas 
búsqueda. . .

El desplome de la vivie 
de la anciana, situada en ac^ 
de Santo Domingo, en el 
de San Lázaro de l^-cap^ 
zamorana, se produjo alas > 
horas de la pasada madrug 
a causa de la lluvia. , 

ayer por la tarde efecti 
la Policía Municipal í^^®® ^ 
rescatar a la anciana por un 
tana, después de que se . 
ra derrumbado parte de 
cio y bloqueado la puerta 
trada.

S 
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íh^piscientas personas- continúan la búsqueda de las personas desaparecidas

El ayuntamiento de Badajoz inicia
La policía detiene 
a un rastreador 
de joyas en un río 
de Badajoz tras 
la inundaciones

la entrega de las primeras ayudas
Efe ■ Badajoz

El Ayuntamiento de Badajoz 
eniregaó ayer las primeras ayu
das de 300.000 pesetas a 23 de 
lasfamilias afectadas por el tem
poral queazotó lacapital pacense 
enlamadmgadadel pasado jue
ves por lo que la cantidad pa
gada hasta ahora asciende a 
6.900.000 pesetas.

El Consistorio pacense acor
dó entregar estas ayudas a los 
damnificados por las inundacio
nes para que pudieran comprar 
/osproductos y objetos que ne
cesiten.

Alfonso Morales, represen
tante del Departamento de Te
sorería del Ayuntamiento, expli-

có que el Ayuntamiento cuenta 
con una relación de las personas 
afectadas, que está siendo con
feccionada por los Servicios 
Sociales de la Administración 
local, para realizar el pago de 
estas ayudas.

Esta mañana han recibido las 
300.000 pesetas nueve familias 
domiciliadas en la margen dere
cha de la Ronda del Revellín y 
otras 14 residentes en el barrio 
de Pardaleras.

El pago, según Morales, se 
efectúa tras comprobar la iden
tidad del cabeza de familia me
diante su DNI con el nombre que ' 
figura en la relación elaborada 
por los Servicios Sociales.

Si el interesado carece de este 

documento personal, tendrá que 
ir acompañado de dos personas 
que avalen, mediante sus DNI, 
la identidad de la persona 
indocumentada.

El Ayuntamiento da aviso a 
las personas afectadas para que 
se pasen a cobrar su dinero, mien
tras que a aquellas que se encuen
tren impedidas y no pueden acu
dir a recibirlo se les informa de 
la necesidad de que soliciten a 
los Servicios Sociales que se lo 
lleven allí donde están.

Por otra parte, unas 600 per
sonas continúan la búsqueda de 
los cuatro desaparecidos en las 
inundaciones de Badajoz, en la 
que se utilizará un helicóptero de 
la Policía Nacional que permite 

detectar por rayos infrarrojos 
los cambios de temperatura, 
para localizar algún cadáver en 
las aguas del río Guadiana.

El delegado del Gobiemo en 
Extremadura, Oscar Baselga, 
aseguró tras la reunión del Ga
binete de Crisis que la búsqueda 
«es el objetivo prioritario», e 
informó de que se extenderá a 
la largo del cauce del Guadiana, 
hasta Portugal.

La búsqueda se va a centrar 
también, según Baselga, en el 
sifón del río Guadiana a su sa
lida de Badajoz, ante la posi
bilidad de que los remolinos de 
agua hubieran sumergido en el 
fondo del río de alguno de los 
desaparecidos.

Efe ■ Badajoz

Agentes de la Policía Local 
han sorprendido a J.A.R.M., de 
32 años, cuando dentro del cauce 
del río Rivillas rastreaba en el 
fango en busca de joyas y obje
tos de valor con la ayuda de una 
hoz, un destornillador y otros 
instrumentos, informó la Poli
cía Local.

Una vez cacheado por los 
agentes se le encontró en pose
sión de cinco anillos y nume
rosos pendientes, entre los que 
figuraban algunos con brillan
tes, así como brazaletes, cruces, 
pulseras de plata y varios relo
jes.

La detención se produjo en 
el transcurso de la tarde del lunes 
y el individuo fue trasladado a 
la Jefatura Superior de Policía 
donde se les intruyeron las di
ligencias pertinentes.

Localizan los 
cadáveres de tres
submarinistas 
franceses en
Gerona

Efe ■ Madrid

Una mujer arrebató la pistola a un 
atracador de un banco de Madrid

Efe - Gerona

Los servicios de salvamento 
han localizado a las 11,30 horas 
de ayer los cadáveres de los tres 
submarinistas franceses que 
anoche desaparecieron cuando 
practicaban la inmersión frente 
alas costas de L’Estartit, según 
han informado fuentes de la Cruz 
Roja del Mar.

Los tres submarinistas falle
cidos son Louis Fabrice, de 27 
2ños, Hugues Alain Magnaud, 
de40años, y Nelly Boúdineau, 
o 27 años, cuyos cuerpos han 

sido restacados esta mañana por 
electivos de Salvamar, la Cruz 
Rojay la Guardia Civil del Mar.

Los submarinistas, que for
jaban parte de un grupo del 

El Rey del Mar 
estaban buceando 

larri *™^ i^^*^^ ^®^ lunes por la 
^^”^ conocida como 

la^ D ^o'^es», entre las ca- 
trarnn ^’^”®*^ V Montgó, y en- 
subrna^” ^^^ ^^^ muchas grutas 
¡Jjjnnas que jalonan este tra- 

de costa.
subrní • ?^’’®^®’^» los tres 

^^^ Tenían poca 

O salida de
íeiio¿^^ sin oxí-

rescate °^ responsables del 

21,30 horas del 
*fodebír?^’? ^'rectordel cen- 
’^i6Ud®’^‘^‘sFalgás, 

"‘‘Ció ^k^y ^® mmediato se

Una mujer logró arrebatar la 
pistola con la que un atracador 
estaba apuntando a su hija en 
la agencia del Banco Bilbao- 
Vizcaya (BBV) de la madrile
ña avenida del Cardenal Herrera 
Oria, y con ayuda de los emplea
dos pudo reducirle y recuperar 
el medio millón de pesetas que 
tenía como botín.

Según informa la Jefatura 
Superior de Policía de Madrid, 
la madre, R.M.C., de 50 años, 
que ya el pasado mes de abril 
había sido víctima de una ac
ción similar en la que ella fue 
la rehén, al parecer por parte 
del mismo individuo, se abalan
zó sobre el atracador tras de
cirle: «Imbécil, si encima es de 
plástico», en referencia al arma.

Una anciana de Vigo se quedó 
atrapada en casa a causa de la lluvia

Efe - Vigo

Una fuerte tromba de agua 
calda ayer por la noche en Vigo 
provocó la caída de un andamio 
sobre varios coches aparcados 
y obligó a los bomberos a res
catar a una anciana que se ha
bía quedado atrapada en sú vi
vienda inundada.

Según confirmaron fuentes 
de los bomberos, el andamio 
cayó sobre varios coches 
aparcados en la calle Bueu, en

que le arrebató.
Además, ya con ayuda de em

pleados de la sucursal bancaria, 
pudo reducirle y recuperar el 
medio millón de pesetas que había 
robado el atracador, José María 
M.A., de 40 años, que disfruta
ba de un permiso carcelario y 
que fue detenido.

El suceso ocurrió el pasado 
lunes e la agencia del BBV del 
número 241 de la avenida del Car
denal Herrera Oria, donde sobre 
las dos menos cinco de la tarde 
entró un supuesto cliente que 
solicitó una entrevista con el 
gestor.

Tras esperar cinco minutos, 
fue introducido en el recinto de 
seguridad, donde las preguntas 
que formuló levantaron inme
diatamente las sospechas del 
empleado y con ayuda del direc- 

el barrio de Coia, y causó nu
merosos destrozos en esos au
tomóviles.

Sobre las 22,15 horas de ayer 
los bomberos recibieron aviso 
de que una anciana se había que
dado atrapada en el interior de 
su vivienda, unacasaunifamiliar 
en la zona de Cabral, después 
de que el bajo quedara anega
do a causa de la gran cantidad 
de agua que entró procedente de 
un lavadero próximo.

Los mayores problemas se

tor de la sucursal consiguie
ron a duras penas expulsarle del 
búnker. Sin enbargo, el desco
nocido sacó en ese momento 
una pistola, tomó como rehén 
a una joven cliente, de 25 años, 
y amenazó con matarla si no 
le entregaban el dinero, por lo 
que le pasaron a través de ven- 
-tanilla medio millón de pese
tas. Mientras esgrimía el 
arma, el delincuente dijo que 
llevaba pegada al cuerpo una 
bomba que haría estallar.

R.M., madre de la joven se 
dio cuenta que el arma era de 
plástico e indignada por la si
tuación que estaba viviendo su 
hija, se lanzó contra el delin
cuente y cuando éste ya esta
ba caído en el suelo y liberada 
lajoven, varios empleados acu
dieron en su ayuda.

registraron entre las 22,30 y la 
medianoche de ayer y provo
caron que los efectivos de bom
beros tuvieran que realizan más 
de una docena 3e salidas para 
atender situaciones como inun
daciones en garajes y locales 
comerciales de la ciudad, se
gún fuentes de la policía local.

La fuerte lluviacaída apartir 
de las 22,00 de ayer horas cau
só inundaciones en los túneles 
de Plaza de América y Martí
nez Garrido.

Detenido en Italia 
el jefe de la banda 
que iba a 
secuestrar a la 
nieta de Onassis

Efe - Roma

El israelí Ronen Balulu, 
sobre quien pesaba una orden 
internacional de captura dicta
da por un tribunal suizo, fue 
detenido el lunes en Milán como 
el presunto jefe de una banda 
que iba a secuestrar a Athina 
Onassis, nieta y única herede
ra del armador griego.

La prensa italiana informó 
ayer martes de que, según el juez 
de Ginebra Jacques Delieutraz, 
Balulu, ex agente de los servi
cios secretos israelíes, era ca
becilla de una banda de siete 
individuos que también traba
jaron para Israel, que pretendían 
secuestrar a Athina, de 12 años.

La denuncia del intento de 
secuestro fue formulada por el 
padre de Athina, Thierry 
Roussel, que dijo que ambos 
habían sido espiados en repeti
das ocasiones.

Roussel acusó a un coman
do de antiguos miembros del 
Shin Bet y el Mossad (servicios 
secretos isrelíes que operan en 
ese país y en el extranjero) de 
estar preparando el plan contra 
su hija.

Sin embargo, para la policía 
de Israel toda esta trama es una 
maniobra de Roussel para apo
derarse del patrimonio de la úni
ca heredera de Aristotéles 
Onassis.

La fortuna de Athina, que 
según algunas fuentes ronda los 
mil quinientos millones de dó
lares en la actualidad, es muy 
difícil de calcqlar con exacti
tud, ya que está distribuida en 
múltiples empresas y socieda
des.
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La colección Ganz batió un récord en 
lo que se refiere a las ventas de un 
mismo propietario, ya que totalizó un 
total de 206,5 millones de dólares

La subasta de las obras de
Picasso suma 164 millones de

El ex cantante 
de Spandau 
Ballet 
reaparecerá 
con un disco en 
solitario

dólares
Las obras de Pablo Picasso perte

necientes a la colección Ganz suma
ron más de 164 millones de dólares al 
ser subastadas ayer por la firma 
«Christie’s» en una venta que tuvo 
como protagonista su óleo «El sueño», 
vendido en más de 48,4 millones de 
dólares.

La colección Ganz batió ayer un 
record en lo que respecta a venta de 
obras de un mismo propietario, ya que 
totalizó 206,5 millones de dólares, una 
cifra que superó con creces los 135,3 
millones de dólares alcanzados por una 
serie de ventas realizadas en 1989 y 
1990.

Una animada puja que comenzó en 
20 millones de dólares, para un cua
dro estimado en unos 30 millones de 
dólares, permitió a un coleccionista 
anónimo llevarse «El sueño», el cuadro de más valor dentro de 
la colección y uno de los más prestigiosos del artista, cuya venta 
fue acogida con un fuerte murmullo y los aplausos del público 
que abarrotaba la sala.

El cuadro, pintado en 1932 por Picasso, retrata en colores 
vivos que conservan todo su brillo a Marie Thérse Walter, una 
de las amantes del artista y madre de Maya Picasso, dormida en

K
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un sillón con la cabeza recostada en una imagen de gran sensua
lidad. Victor Ganz lo compró en 1941 por 7.000 dólares y con 
él comenzó una colección de gran valor de la que ayer salieron 
a la venta un total de 58 obras. Entre ellas, figuraban cuatro 
cuadros de la serie «Las Mujeres de Argel», inspiradas en la 
obra del mismo nombre que pintó Delacroix aunque Picasso se 
dejó influir en el estilo por Matisse. Efe

Tony Hadley, el que 
fuera cantante y alma de 
uno de los grupos que 
arrasaron en las listas de 1 
éxitos durante los años ! 
ochenta, Spandau Ballet, 
regresa ahora en sólita’ 
rió con un disco que lle
va su nombre y en el que 
ha grabado canciones ' 
propias y de otros artis
tas.

En el álbum están in
cluidas canciones que 
hicieron famosas a gru
pos como el inglés Duran : 
Duran, «Save a prayer», > 
para la que ha contado con S 
la colaboración para los 
coros con la voz de Simon 
Le Bon, cantante de la 
banda; y «Slavetolove» 
de Roxy Music.

También aparecen 
versiones de «She is 
gone» de Hall and Gates, 
«Wonderful Life» del 
cantante Black, «Thefirst 
cut is the deepest» deCat 
Stevens, «Haveyouseen 
her» de Me Hammer, 
«First of may» de Bee 1 
Gees, «Free falling» de 
Tom Petty y «Womanin 
chaims» de Tears for 
fears. Efe

El ex director de la revista
"Semana'’será incinerado

--------------------------------------------------------------------------------------- -------

Carmen Maura regresa al 
cine español con la película 
"Lisboa" de Antonio

hoy en La Almudena
El periodista y ex director de la revista «Semana» Luis 

González de Linares Lamazou, muerto la pasada madrugada 
en El Escorial (Madrid), a los 93 años, será incinerado hoy, a 
las 10,00 horas, en el cementerio de La Almudena, en Madrid, 
dijo su hija María Luisa, periodista y redactora de esa revista. 
Más tarde, «enterraremos a mi padre en el mismo cementerio, 
pero será una ceremonia estrictamente familiar, porque a él le 
gustaba así», añadió María Luisa, quien señaló que Luis Gonzáles 
de Linares,.muerto por un paro cardíaco, «se había ido agotan
do lentamente. Ha muerto de vejez».

María Luisa dijo que no es la persona más indicada para 
hablar de su padre, pero lo definió como un «gran profesionál 
del Periodismo, un hombre poco mundano, nada amigo de los 
actos sociales, pero muy enamorado de su profesión».

María Luisa recordó que hasta los 87 años su padre «estuvo 
en la brecha», y cuando se jubiló se consideraba «muy joven 
para dejar el Periodismo».

El director del «Semana», «muy afligido» por la muerte de 
su compañero, dijo que Luis González de Linares fue un 
«auténtico maestro de periodistas, discípulo de Ortega y Gasset, 
y dotado de una brillante pluma». Efe

k

Hernández
La actriz Carmen Maura 

regresa al cine español con la 
película «Lisboa», una película 
del director Antonio Hernán
dez cuyo rodaje acaba de^co- 
menzar y que concluirá en 
marzo próximo. Carmen 
Maura, una de las actrices 
españolas más premiada 
intemacionalmente, haestado 
ausente del cine español du
rante los últimos tres años, 
tiempo que ha aprovechado 
para trabajar en otros países 
europeos, especialmente en 
Francia. «Lisboa», una y sor
prendente historia, una «road 
movie» llena de intriga, pasión 
y violencia, comienza con un 
mortal y espectacular acciden
te en una autopista. En esta pe
lícula, Carmen Maura compar
te protagonismo con Federi
co Luppi. Efe
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Nati Mistral galardonada con 
el Premio Nacional de Teatro

El Circo del Arte recibió 
el Premio Nacional del 
Ministerio de Cultura

La actriz Nati Mistral -toda 
una vida dedicada a la esce
na- recibió ayer el Premio 
SacionaledeTeatro queotor- 
gael Ministerio de Educación 
y Cultura.

Dotado con cinco millones 
de pesetas, el jurado decidió 
otorgar el Premio Nacional de 
Teatro a la actriz Nati Mistral 
«por su extraordinaria trayec
toria artística en los diferen
tes géneros teatrales y su 
contribución a la difusión de 
las artes escénicas fuera de 
España».

Esta madrileña que presu
me de castiza y que se inicio 
enelTeatro Español, dijo que 
cuando recibió la llamada de 
Tomás Marco comunicándole 
laconcesión del Premio, pen
só «queera una broma», por
que ella, dice, nunca ha esta
do «en la pomada».

>̂1
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El Circo del Arte, una iniciativa de la familia Aragón - 
apellido estrechamente unido a la Historia del Circo en 
España-, recibió ayer el Premio Nacional de Circo que otor
ga el Ministerio de Educación y Cultura.

El Premio Nacional de Circo, dotado con dos millones 
y medio de pesetas, ha sido para El Circo del Arte, de la 
familia Aragón, por «su esfuerzo en mantener una línea poética 
en el arte circense, tanto de raiz clásica como actual», des
taca el fallo del jurado. Efe

"El hombre de la Mancha” llega com 
Paloma San Basilio y José Sacristán
o /^j^®"^^’^® <^® La Mancha», uno de los musicales que más éxitos ha cosechado en Broadway 
SanR T* ^^^^^ ^°^ ^ ^^ Gran Vía madrileña, al Teatro Lope de Vega, de la mano de Paloma 
billones d ^ ^^^^ Sacristán, en una producción cuyo montaje ha costado más de cuatrocientos 

oficial no será hasta el próximo día 19, si bien la empresa que lo produce, Pig- 
fecc\^’ ^^®^^óo realizar varios «previos» hasta entonces, para que todo funcione a la per- 
Con I h ^” ^^^^ espectáculo cuya puesta en escena necesita del trabajo de más de cien personas. 
La M^ ^^Í° ^^ ^^^ Wasserman, múáica de Mitch Leigh y letras de Joe Darion, «El hombre de 

^® estrenó en Nueva York en noviembre de 1965. Desde entonces hasta hoy ha 
^^t**‘®?«" todo el mundo.
ttíusic^ld^^*^^^^^^*^ ’^^^^iloña ha unido en el escenario a Paloma San Basilio, que retoma el 
9ue en^l ^^P^-^^ ^® ^^ éxito con «Evita», en la década de los ochenta, y a José Sacristán, un actor 

Palo °^ ¿’’^^^®^ ^® su carrera cantó zarzuela.
de ^^” Basilio interpreta los papeles de «Aldonza» y «Dulcinea», y José Sacristán los 

y «Don Quijote».
actores ^‘^^^^ ®^ escenario del Teatro Lope de Vega, otros treinta y siete cantantes- 

La e ^^^^’^’^a^os en varias audiciones de entre más de setencientos aspirantes.
W se „,^P^^^^^^^^ridad del montaje se pone de manifiesto en los treinta cambios de decorados 

perso ’^a^go de casi dos horas de función, o los 200 trajes confeccionados para más 

'^^ ^^^esc^nT^’'^ E^”^ persona convencida de que el teatro musical es una asignatura pendiente

La semana 
internacional 
del cine de 
Marbella 
crea un 
premio en 
recuerdo a 
José Luis 
Ozores, 
”Peliche'’

La Semana Internacional de Cine de la localidad mala
gueña de Marbella instituirá en su segunda edición, que se 
celebrará entre el 14 y el 20 de noviembre, un premio que 
se llamará «Peliche», el apodo con el que el cine español 
conocía al actor José Luis Ozores.

Ozores era «una persona entrañable y un actor que me
rece ser recordado», afirmó el promotor del festival, Ma
nuel Salvador, quien anunció la creación del premio, con el 
que será galardonado este año otro actor, José Sazatornil 
«Saza».

Esta será una de las novedades de la segunda edición, 
que contará con un presupuesto en tomo a los ochenta millones 
de pesetas y que también homenajeará a la familia Ozores 
por su trayectoria cinematográfica. Los organizadores del 
certamen, cuyo «embajador de honor» es el actor malague
ño Antonio Banderas, admiten que «hacen falta años para 
que madure un evento de estas características», por lo que 
pidieron el apoyo de las instituciones y de la ciudad, «que 
al final es la que debe decidir si lo quiere o no». Efe
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B£. King graba im 
disco con los Rolling 
Stones, Eric Clapton 
vVanMorrison

El rey del blues, B.B. 
King, ha grabado un álbum 
de duetos bajo el título 
«Deuce’s wild» junto a los 
Rolling Stones, Eric Clapton, 
Van Morrison, Tracy 
Chapman, Bonnie Raitt, Jeff 
Beck, Dionne Warwick, 
Mick Hucknall, Paul 
Carrack, Zucchero, Joe 
Cocker, David Gilmour y 
Willie Nelson.

Este nuevo trabajo reco
ge temas clásicos del blues 
como «The thrill is gone», 
«Confession the blues», 
«Paying the cost to be the 
boss» y «Please send 
someone to lo ve me», y en 
el han participado músicos 
de sesión como Neil 
Hubbard, Pino Paladino, 
Chris Stainton y Jimi 
Keltner, entre otros.

A sus 72 años y con más 
de 50 álbumes a sus espal
das, B .B. King ha sido el rey 
del blues a los largo de los 
años 90, de los 80. Efe

Í^
.i.

-: *M5
 Ji

Don Felipe se interesó 
por el fnncionamiento de 
la Caniara alta

BT

El Príncipe de Asturias acudió ayer al Senado, dentro de las visitas que 
viene realizando a las altas instituciones del Estado, con el fin de profundizar 
en su conocimiento, y se interesó especialmente por las maneras de trasladar 
el funcionamiento de la Cámara Alta a los ciudadanos.

Don Felipe fue recibido a las puertas del Palacio del Senado por su presi
dente, Juan Ignacio Barrero, con quien mantuvo una entrevista después de 
reunirse con los portavoces de los distintos grupos parlamentarios, con los 
miembros de la Mesa y con los presidentes de las comisiones de la Cámara 
Alta.

Fue en la reunión con la Mesa en la que el Heredero de la Corona, además 
de preguntar sobre diversas cuestiones relacionadas con el funcionamientode 
la Cámara, se refirió a las fórmulas para dar a conocer a la sociedad el fun
cionamiento de la institución.

Fuentes de la Presidencia del Senado explicaron que, en ese mismo sen
tido, el Príncipe se interesó especialmente en su reunión con Banero por la 
posibilidad que actualmente estudian Las Cortes de crear un canal de televi
sión parlamentario que permita a los ciudadanos asistir más de cerca a los 
trabajos de ambas Cámaras. En la entrevista con el presidente de la Cámara 
Alta, ambos comentaron la profunda impresión que les causó la tragediapor 
el temporal en Badajoz. Efe

Ernesto Tellería presentó su
tercera película, titulada 
"Suerte", con sus actores

El presidente del 
Gobierno español posa 
junto a chicas con trajes 
regionales españoles

El director vasco Ernesto Tellería 
ofrece en su tercera película, «Suerte», 
el «reflejo de la juventud en paro y lo 
sencillo que resulta manipularía», dijo 
ayer el propio cineasta, cuyo filme se 
estrena en el País Vasco el próximo día 
14 y en el resto de España el 12 de 
diciembre.

„ La trama se centra en un barrio po
pular de Vitoria, aunque Tellería, au
tor de «Menos que cero» y «Eskorpion», 
niega que haya querido hacer una pe
lícula localista, sino «una historia que 
puede suceder en cualquier lugar de 
España», explicó.

Toni (Daniel Guzmán), Santos (Pe
pón Nieto), Cosme (Javier Albalá) e 
Iñaki (Ion Gabella) son un grupo de 
jóvenes sin futuro, están en el paro, se 
han cansado ya de buscar una salida y 
deambulan por los baretos y por las calles 
del barrio matando el tiempo.

Toni sale con Rakel (Nuria Prims), 
pero no tienen los medios necesarios 
para emprender una vida juntos. Efe

0

C

Jose María Aznar, el presidente del Gobieno espanOjP^^^ 
con un grupo de jóvenes ataviadas con los trajes regí ^^^ 
de las distintas comunidades españolas, durante se 
centro español de Beneficencia de Panama. ^¡^^^5

El presidente se mostró muy feliz en su risita por^^^ju 
panameñas, donde pudo comprobar el calor humano 
tierra. Efe

.2022
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Neroniano
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Eigura 
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Símbolo 
químico 

Censuraré

4_^ Escuché 
Bestia 

Consonante

Lecho 
Encargados, 
sobrestantes I

I I

I
♦ Vocal 

Castren 
Interjección

Cuchillo con 
hoja de dos 
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Fui mas tuerte

Hogazas 
Sodio 
Zurce, 

compone

En lugar 
inferior -

4
Botado 
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colombiana 
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vida 
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interjección

Dios egipcio 
Miga 
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varón 

Rio español

I

Letra griega 
Interprete lo 

escrito

Enlacé 
Consonante 

repetida

Neroniano 
consonante

1^ Asa sobre 
carbón 
Vocal

Consonantes 
diferentes

Matricula 
española 

Contempla
Abarata 
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9

11

6 7 8 9 10 11

HORIZONTALES.- 1: Al revés, repetir, a petición de los oyentes, la ejecu
ción de un número musical.- 2: Aposentos.- 3: Receptáculo (PI).- 4: Aplicar 
universalmente las reglas de su código a un mensaje codificado para obte
ner la forma primitiva de éste.- 5: Entristezca. Instruye, enseña.- 6: Artículo. 
Apero de labranza. Está.- 7: Del verbo ir. Tejido.- 8: Juguete. Signo del 
Zodíaco. Aféresis.- 9: Estructuren, ordenen.-10: Faltas, yerros.-11: Al revés, 
altozanos.

VERTICALES.-1; Cierta flor.- 2: Cepa vieja que se arranca para la lurnbre.- 
3: Atrape. Al revés, parte de la embarcación.- 4: Discurren. Plural de conso
nante.- 5: Al revés, vasija de laboratorio. Barniz.- 6: Partí. Al revés, modo.- 7: 
Al revés, me adherí al dictamen de alguien, por respeto, modestia o cortesía. 
Cierto sentido.- 8: Transitados, trillados. Hortaliza.- 9: Letras de “sacudir”. 
Plural de consonante.-10: Municipio de Guadalajara.-11: Nivelar, igualar.

1

ARIES. Salud excelente. Disfrute 
del éxito; se lo tiene bien merecido. 
No sea tan impulsivo y controle sus 
instintos

LIBRA. Salud regular. La jomada 
laborlal le reserva una interesante 
sorpresa. La nostalgia del pasado 
hará hoy presa en usted

Las letras de la P a la Z representan los números del 0 al 9, 

aunque no necesariamente en dicho orden. Sumando los 
números que representan las letras de cada columna hori- 
Wal y verticalmente, habrán de obtenerse las sumas que 
aparecen al final de las mismas. Para orientación del lector 
sedan los valores atribuidos a dos de las letras

S U Q 
R V U 
Y X U 
P Z Z 
X T u

P
P

Z 
S 
S

U

■^ t^ -^ m 
<N

 
04 (N O

I 
C

N
 

II 
II 

11 
11 

II

21 25 16 22 26 = 110
Letras clave X = 1; V = 8

Buscar 10 
lenguas no 
europeas

P B T R Z N A R A Ü O Z P U T
0 R B T S 0 A C U B 0 L A fi B
N I C A R O N T H R D P A T R
B B L N A R D B C B O X Z L A
B B C T Z O N S B N 0 P J 0
D A A N D B R Ü C Z B 0 T U
B N A R D N R B Q C Z R A Z 0
M A R O A C Z A H O Ü S L Y A
I N Z V R B Z Z P R o A A W 0
N I A B L U N R D H G J O Y A
A J O N P 0 R 0 C N A T 0 M 0
O 0 L 0 S o S A B B Z R A W Z
P R I T Z C O B A U N H 0 Z o
P I L B W A Q U 0 T A C O X Z

TAURO. Salud excelente. No saque 
ninguna conclusión apresurada; 
deje reposar las cosas y verá cómo 
cambia de opinión. Proyectos de 
boda
GÉMINIS. Salud buena, pero no 
siga haciendo esos excesos .En el tra
bajo, no se deje convencer tan pron
to y mantenga a toda costa sus pim
íos de vista
CÁNCER. Cuide más sus ojos y no 
los fatigue de ese modo. No se ator
mente por algo que ya no tiene 
remedio. Cierta noticia le hará sen
tirse optimista
LEO. Salud excelente. Olvide sus 
preocupaciones y no se amargue la 
jomada. Piense un poco más en su 
pareja y préstele toda su ayuda

ESCORPIO. Salud excelente. 
Noticias alarmantes en el terreno 
laboral, que le llenarán de inquie
tud. Suerte en el terreno sentimental

SAGITARIO. Salud perfecta. Si 
no controla su genio, tendrá un serio 
disgusto en el trabajo. Felicidad en 
el amor

CAPRICORNIO. Dolor de gargan
ta. No sea tan curioso y no intente 
descubrir los secretos de nadie; 
podría resultar peligroso dada su 
precaria situación
ACUARIO. Salud regular. Dinero
inesperado, que le ayudará a 
ventar sus problemas. No sea 
materialista con su pareja

sol- 
tan

Escribir cada palabra en círculo, según las defi
niciones, partiendo de la casilla indicada con la 
flecha y de izquierda a derecha, es decir, en el 
sentido de las agujas del reloj.

VIRGO. Salud muy buena. Hoy 
logrará por fin ponerse al día en sus 
asuntos atrasados. Si de verdad 
quiere a esa persona, cambie de acti
tud

PISCIS. Salud muy buena. Sus
colaboradores labirales le decepcio
narán en esta ocasión. Tensión en el 
plano afectivo

1: Fruto del azufaifo.- 2: Disminuye la presión.- 
3: Pérdida del habla por un desorden cerebral.- 
4: Desconoce.- 5: Convertir en oro una cosa.- 
6: Naipes que en varios juegos quedan sin 
repartir.- 7: Mecha que está en el centro de la 
vela.- 8: Componente de las grasas, mateca y 
aceites.- 9: Dícese de los poetas que compo
nen reglas de moral en pocos versos (Fem).- 
10: Antílope africano.- 11: Pez teleósteo mari
no.- 12: Afecto o deseo desordenado (PI).
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DEPOKIB
El entrenador del Madrid confirmó 
ayer que Seedorf, Mijatovic y 
Chendo jugarán hoy en el equipo 
titular frente al Compostela

Alvaro vuelve a la convocatoria ante el Compos un año después de caer lesionado

Heynckes pide a sus directivos 
prudencia en las declaradones
Jupp Heynckes, entrenador del Real Madrid, afirmó tras el 
entrenamiento de ayer que «los directivos del Real Madrid 
deben ser más prudentes en sus declaraciones». «Es impor
tante que se juegue en el terreno de juego y no fuera de él. 
Esa ha sido siempre mi forma de pensar», dijo contestando 
a preguntas de los informadores sobre el cruce de declara
ciones de los últimos días.

Efe - Madrid

Respecto a la diferencia con 
el Barcelona, que ya es de sólo 
cuatro puntos, comentó: «El 
ambiente del equipo es muy 
bueno, pero no sólo porque el 
Barcelona perdiera. Nos ha be
neficiado la derrota blaugrana, 
pero lo importante fue nuestra 
victoria en Santander y que los 
jóvenes respondieron y demos
traron ser válidos para jugar en 
el Real Madrid».

Ante el Compostela jugarán 
desde el principio Mijatovic, 
Seedorf y Chendo. «A todos los 
j ugadores hay que darles un poco 
de descanso porque hay que 
dosificarles. Puedo asegurar que 
todos se lo han tomado muy bien 
y lo han entendido perfectamen
te», aseveró el técnico alemán.

Raúl González todavía no ha 
tenido descanso, pero su entre
nador comentó que a él «también 
le llegará el tumo» «En marzo 
nos vamos a enfrentar a los 
mejores equipos de Europa en 
la Liga de Campeones y tenemos 
que llegar en buenas condicio
nes a esas fechas. He sido juga
dor de élite catorce años en 
Alemania y sé que al jugador no 
le gusta el banquillo, pero con 
este calendario es imposible 
hacerlo de otra manera y hay que

darles descansos. Mi tarea es 
esa», subrayó.

Por lo que respecta al 
Compostela, rival del Real 
Madrid en el partido de hoy, el 
entrenador dijo que «es un equipo 
que juega muy ordenado, que 
practica un buen fútbol» y al que 
tiene «mucho respeto y conside
ración».

. «Su entrenador, Fernando 
Vázquez, ha formado un gran 
equipo pese a que ha tenido 
muchos problemas para realizar 
su trabajo», añadió.

Sólo vale ganar

Pese a todo, manifestó que no 
piensa en otro resultado que no 
sea la victoria. «Va a ser muy 
difícil, porque se cerrarán atrás 
y tienen hombres arriba que 
pueden hacer mucho daño al 
contraataque, pero estoy conven
cido de nuestras posibilidades», 
señaló.

Jupp Heynckes comentó el 
porqué de la inclusión en la 
convocatoria de Alvaro. «Es un 
caramelo para él. Ha trabajado 
muy bien en los últimos meses, 
pero le faltan partidos. Creo que 
ha llegado el momento de que 
se plantee metas más altas», 
afirmó el entrenador del Real 
Madrid.

A

Las relaciones entre Heynckes y Sanz no atraviesan sus mejores momentos.

Sanz: "La pohtica de declaraciones 
las marca la directiva"

Lorenzo Sanz, presidente del Real Madrid, indicó ayer que 
la política de declaraciones del club «la marca la directiva y el 
presidente», en respuesta al entrenador Jupp Heynckes, quien 
afirmó que «los directivos del Real Madrid deberían ser más 
prudentes en sus manifestaciones».

«Heynckes es un profesional y lo que debe de hacer es 
entrenar al equipo, porque la política de declaraciones del club 
la marca la directiva y el presidente. Podía haber calificado 
también las declaraciones de Gasp^rt y de los directivos del 
Barcelona. Habría sido mejor», dijo Sanz.

El técnico del Real Madrid manifestó al término del 
entrenamiento de esta mañana que «los directivos del Real 
Madrid que fuesen más prudentes en suS declaraciones».

EI Compostela, en 
cuadro para 
afrontar el partido 
frente al Madrid

El entrenador de la SD 
Compostela, Femando Vázque? 
hará pública hoy la lista de con’ 
vocados, que incluirá a iueadn 
res del filial, para el partido de 
liga contra el Real Madrid, des- 
pués de la última sesión de en
trenamiento.

El partido se disputa a partir 
de las 21.00 horas en el Multiusos 
de San Lázaro y será dirigido por 
el canario Rodríguez Martel.

El entrenador santiaguéstie- 
ne en esta ocasión que solicitar 
jugadores del CompostelaB,que 
milita en la tercera di visión, para 
confeccionar la lista de jugado
res dado que sólo dispone de 16 
hombres de la plantilla y, curio
samente, los reservas disponibles 
son futbolistas de ataque.

Ante las bajas, las dos últi
mas del francés Passi, lesiona
do el pasado domingo, y del in
ternacional ruso Popov, queacu- 
de a jugar con la selección desu 
país, el probable equipo para 
enfrentarse al Real Madrid pue
de estar formado por: Ponk; 
Mauro, Nacho, Lecumberri, 
Bellido, Viedma, José Ramón, 
Fabiano, Penev, Ohen y Paco 
Llorente.

Entre las novedades de la 
jornada destaca que el central 
yugoslavo del Compostela Goran 
Saula fue esta mañana interve
nido quirúrgicamente por el 
doctor Genaro Borrás, en la clí
nica Nuestra Señora de Fátima, 
de Vigo, de una rotura de liga
mento cruzado anterior.

EI Barcelona se 
plantea cerrar la 
admisión de. 
nuevos socios

Efe • Barcelfifl^

Guerrero acepta las críticas de Luis 
Fernández y elude entrar en polémicas

Efe ■ Lezama (Vizcaya)

Julen Guerrero, capitán del 
Athletic de Bilbao, aceptó ayer 
las acusaciones vertidas por el 
entrenador, Luis Fernández, de 
falta de trabajo defensivo de los 
delanteros del equipo bilbaíno 
en el partido del último domin
go, ante el Mallorca, y eludió en
trar en ninguna polémica.

«Es una opinión de él y yo la 
respeto. No quiero entrar a va
loraría. Yo me responsabilizo de 

todo lo que hice sobre el terre
no de juego», dijo.

Guerrero acepta, asimismo, 
las palabras de Fernández como 
parte del trabajo que tiene que 
hacer el entrenador. «Si él lo cree 
conveniente así, hay que acep
tarlo. Para eso está el entrena
dor, para corregimos nuestros 
fallos», indicó.

«El centrocampista interna
cional, no cree «que tenga tanta 
importancia» lo ocurrido en 
Mallorca, donde el Athletic 

perdió por 4-0. «En el primer 
tiempo metieron tres goles en tres 
veces que llegaron. Nosotros 
también llegamos. Incluso, an
tes del 2-0, creamos dos o tres 
oportunidades de peligro», re
cordó.

Para Guerrero, el Athletic 
tendrá que evitar «dar metros» 
a los jugadores del FC Barcelo
na para intentar lograr la victo
ria ante el conjunto catalán en 
el encuentro del próximo jueves, 
en San Mamés.

«Si les das metros se sien
ten cómodos, van cogiendo el 
ritmo al partido y van cogiendo 
confianza. Tenemos que hacer 
que no se sientan cómodos», 
avisó. El jugador portugalujo 
vaticina para el jueves «un en
cuentro de mucha tensión, un 
partido físico y de dureza fut
bolística». «No creo que vaya 
más allá», consideró.

«El Barca es el Barca y pun
to. El potencial que tiene es 
enorme", concluyó,

El FC Barcelona se plan» 
cerrar el cupo de admisión 
nuevos socios, después de qa 
en los últimos diez nies®ss 
hayan producido más de 2. 
altas y el número de abona 
se haya situado, a final de p 
sado octubre, en 103.875 soc

La entidad catalana pre 
de cerrar la admisión de so _ 
cuando la cifra 
104.500 abonados, debidos 
imposibilidad materialdee w 
trar un espacio para ubicar 
el Estadi del FC Barcelon 
nominación oficial d®^®^ 
máxime cuando sólo se p 
la venta en las taqu^í^®, gj, 
13.000 localidades en cada 
cuentro. .

El año próximo se reb^ 
aforo del estadio barcelonis 
7.500 localidades.
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La plantilla del 
Extremadura 
dona 2,5 millones 
a los daminifícados 
de Badajoz

Efe ■ Almendralejo

La plantilla y el cuerpo téc- 
•,o del Club de Fútbol 

Extremadura donarán 2.500.000 
npsetas de su ficha a los damni
ficados por el temporal de 
Badajoz, cantidad que será ade- 
lantada por el club y posterior
mente retirada la parte que les 
corresponda de sus respectivos 
sueldos.

Esta cantidad se añade a la 
que ofreció el club azulgrana el 
pasado sábado con la recauda
ción íntegra de la taquilla del 
partido frente al Hércules C.F., 
que se disputó en Almendralejo 
y que alcanzó el millón de pe-

El capitán del equipo, Pedro 
José,hizo este anuncio ayer por 
la mañana, al comentar que la 
plantilla no podía quedarse atrás 
en la solidaridad con los afec
tados por el temporal.,

«Pensamos que nosotros no 
podíamos ser menos que otras 
asociaciones, otras personas, 
poroso vamos a apoyarles con 
esacantidad de 2.500.000 para 
ayudar a los damnificados de la 
riada de Badajoz», afirmó.

Amistoso

Porotraparte, los jugadores 
azulgranas se mostraron dis
puestos a formar parte de esa 
selección de futbolistas que se 
enfrentará al Real Madrid en un 
partido amistoso para recaudar 
fondos para el mismo fin.

Por último, la plantilla del 
Extremadura partió ayer por la 
tarde rumbo a Madrid, donde 
mañana se enfrentará al Rayo 
Vallecano.

Primer técnico campeón de Europa que recala en la isla

El portugués Artur Jorge 
entrenará al Tenerife

Efe ■ Santa Cruz de Tenerife

Artur Jorge Teixeira llegó 
ayer a un acuerdo con el CD 
Tenerife, para hacerse cargo de 
la dirección técnica del equipo 
durante lo que resta de la pre
sente temporada y la próxima, 
y se convierte así en el primer 
entrenador campeón de Euro
pa que recala en el conjunto 
tinerfeño.

Según fuentes consultadas 
por EFE, el técnico portugués 
llegó a un acuerdo con el presi
dente de la entidad, Javier Pé
rez, en una reunión celebrada 
ayer en Madrid.

El nuevo técnico tinerfeñista 
se desplaza esta misma tarde a 
Asturias, para presenciar en 
directo el encuentro que dispu
tará el CD Tenerife frente al Real 
Oviedo, en el Carlos Tartiere.

Jorge sustituye en el cargo 
al aragonés Víctor Fernández, 
destituido el pasado domingo, 
tras la derrota del equipo 
tinerfeño ante el RC Celta de 
Vigo (1-3).

El técnico portugués fue el 
principal candidato el pasado 
verano a ocupar el banquillo 
tinerfeño, antes de la contrata
ción de Víctor Fernández, por 
lo que Javier Pérez mantuvo 
contactos con él, pero las dife
rencias económicas impidieron 
el acuerdo.

El entrenador lisboeta nació 
el 13 de febrero de 1948 y ha 
dirigido al Vitoria Guimaraes,

Artur Jorge dirigirá al Tenerife ésta y la próxima temporada. EFE

Os Belenenses, Oporto, Matra 
Racing de París, París Saint 
Germain (PSG) y Benfica, y 
también alas selecciones nacio
nales de Portugal y Suiza.

Bajo la dirección de Jorge, 
el Oporto ganó la Copa de Eu
ropa en 1987, así como el cam
peonato nacional portugués. El 
técnico pasó a dirigir después 
al París Saint Germain, equipo 
que en tres temporadas se con
virtió en campeón de Francia.

En 1994 se hizo cargo de la 
dirección técnica del Benfica, 
pero este club le rescindió el 
contrato durante la temporada 
siguiente y fue sustituido por

Mario Wilson.
Artur Jorge fue nombrado 

entrenador de la selección por
tuguesa de fútbol el 30 de julio 
de 1996. Regresaba a ese cargo 
cuatro años después de que la 
Federación Portuguesa de Fút
bol (FPF) hubiera prescindido 
de sus servicios en 1992.

Jorge, hasta entonces selec
cionador de Suiza, fué designa
do por los directivos de la FPF 
a propuesta de su presidente, 
Gilberto Madail, quien le con
sideraba el técnico más cuali
ficado para llevar al equipo luso 
al Mundial de Francia’98, para 
la que no se clasificó.

Corral: "Es difícil 
conjuntar tantos 
extranjeros en el 
Deportivo"

Efe ■ La Coruña

El entrenador del Deporti
vo, J osé Manuel Corral, aseguró 
ayer en rueda de prensa cono
cer los motivos de la crisis de 
juego y resultados por la que 
atraviesa su equipo, aunque 
añadió que por ahora no va a 
hacer comentarios.

Corral reconoció, no obstan
te, que «conjuntar un equipo 
con hombres de tantas nacio
nalidades, con idiomas y cos
tumbres diferentes, siempre es 
más difícil», por lo que pidió a 
sus jugadores «una reflexión 
individual y colectiva para 
encontrar las soluciones».

El técnico del equipo coru
ñés, que se encuentra a un solo 
punto de los puestos de promo
ción, admitió que el Deporti
vo «no está respondiendo a las 
expectativas creadas por su 
plantilla», y dijo que «todos 
tenemos nuestras responsabi
lidades, aunque unos más que 
otros, y cada uno debe asumir 
las suyas».

«Con palabras -añadió- ya 
no se consigue nada y por eso 
ahora es el momento de los 
hechos, de unimos todos para 
sacar ésto adelante».

José Manuel Corral pidió 
una «reacción» de sus jugado
res, «porque tenemos gente de 
calidad y de carácter y ahora 
es cuando hay que demostrar
lo».

En cualquier caso, el entre
nador del Deportivo se mostró 
convencido de que su equipo 
saldrá pronto de la situación en 
que se encuentra y explicó que 
«con dos o tres victorias segui
das la plantilla cogería moral 
y el equipo iría para arriba».

El Español necesita superar el 
síndrome Esnaider, operado ayer

Ranieri: no podemos pasar de 
estar muy difícil a ganar la Liga

Efe ■ Barcelona

El Espanyol, que tras la de- 
^^^ Anoeta ante la 

jeal Sociedad perdió la segun- 
plaza y su condición de in- 

2«oen la competición, lucha- 
'Hanana ante el Valencia con 

d® sobreponerse a 
^® ^^® mejores 

J^^" Eduardo 
aider, operado ayer.

Antonio Camacho es

lenci ?’ ^^^^"^ ^Q^^o porque el Va- 
equipo en horas 

reaccionar en cual- 
ínin°T^°X"^®ntaconuna 

calidad, capaz de 
en la nn^ ^^^c la difícil situación 

que se encuentra.
debut MüS®"^®^ yugoslavo Goran 

^'qsta ^ ^^ septiembre y que
«¿n d? '“‘Ma tenido 

'-opa frente al

Esnaider fue intervenido ayer.

Figueres y un minuto en el en
cuentro de Liga disputado en 
Oviedo.

El ex jugador del FK Zemun, 
Vojvodina e Iraklis suplirá a

Femando Muñoz «Nando», que 
en Anoeta vio una nueva tarjeta 
amarilla y ha sido sancionado con 
un partido.

Quien también ha entrado por 
primera vez en la convocatoria 
es Javi García, aunque no tiene 
muchas posibilidades de jugar, 
sobre todo porque Camacho ya 
ha anunciado cuáles son sus 
planes para el delantero.

Si la baja de Esnáider es un 
serio contratiempo para 
Camacho, la del paraguayo 
Miguel Angel Benítez, convo
cado por su seleccionador, tam
poco llega en buen momento y 
deja a Camacho prácticamente 
sin delanteros, porque Raúl 
Tamudo, el otro «nueve» dispo
nible, también está lesionado.

Así, Camacho improvisará 
con una delantera formada por 
Ouedec, que cuando jugaba 
Esnaider actuaba como media 
punta, y Quique Martín, quien 
abandonará su puesto en la iz
quierda para jugar de enlace.

Efe • Valencia

Claudio Ranieri, entrenador 
del Valencia, manifestó ayer que 
no se puede pensar una semana 
que «todo es muy difícil» y a la 
siguiente creer que se va a ga
nar la liga, sino que «hay que bus
car un equilibrio», añadió.

El técnico romano ha trata
do hoy, en la víspera del partido 
ante el Espanyol en Barcelona, 
frenar cualquier brote de eufo
ria en las filas valencianistas 
después del triunfo ante el Real 
Zaragoza, del que el técnico 
valencianista considera que «de 
momento no vale de nada».

Sobre las declaraciones del 
internacional argentino Ariel 
Ortega, tras su descarte ante el 
Real Zaragoza y en las que dijo 
que quiere dejar el Valencia, 
Ranieri se limitó a decir que a él 
le gusta hablar «cara a cara» y 
no a través de la prensa.

El entrenador valencianista 
mostró su enfado con los medios 
de comunicación sobre el tema 

de la pasada semana que hacía 
referencia a las ganas que los 
jugadores debían mostrar en el 
campo. «Ya he conocido como 
sois. No me gustó como se tra
tó el tema y aunque no estoy 
disgustado, a partir de ahora, y 
aunque a mi me gusta hablar, 
hablaré poco», dijo.

Respecto al Espanyol, Ranie
ri señaló que es un buen cono
cedor del conjunto de José An
tonio Camacho, entrenador al 
que estima, y además aseguró 
que el equipo españolista reúne 
calidad y está bien acoplado.

Sobre si habrá cambios en la 
alienación respecto al último 
partido, Ranieri afirmó que al
guno habría pero que no sería 
muy grande.

El entrenador italiano tam
bién habló sobre Romario de 
Souza, de quien dijo que es una 
persona «muy inteligente» y un 
jugador «muy imperante para 
el Valencia. «Después de su 
lesión y el trabajo que ha he
cho, el tiempo es el único que 
marcará su mejoría», concluyó.
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Sampras en el Mundial del ATP

--------- 1^1^
La FIA anula los 
resultados de 
Schumacher en e| 
97, pero le deja 
correr en el 98

Sem Bruguera no puda con la sesunda raqueta del planeta, Michael Chans

Carlos Moyá se exhibió ante Pete

Miguel LUENGO

La primera jomada del Cam
peonato del Mundo del ATP Tour 
que se disputa en Hannover, 
comenzó con distinto signo para 
los dos jugadores españoles que 
compiten este año, y mientras que 
Carlos Moyá consiguió un bri
llante triunfo sobre el número 
uno del mundo, el americano Pete 
Sampras, Sergio Bruguera no 
pudo con la segunda raqueta del 
planeta, el también americano 
Michael Chang.

Moyá no ha podido elegir 
mejor escenario que el Pabellón 
Número 13 del Parque de Expo
siciones de Hannover, donde se 
celebrará la Expo en el año 2000, 
para consumar una venganza que 
tenía planeada, desde que en el 
mes de enero perdiera contra 
Sampras en la final del Abierto 
de Australia. Ayer cumplió su 
deseo al derrotarle por 6-3, 6-7 
(4-7) y 6-2.

El mallorquín, con un tenis 
fácil, una serenidad a prueba de 
bomba y un talante ganador pro
pinó a Sampras una derrota que 
pudo llegar incluso mucho an
tes, de haber aprovechado los dos 
primeros «match-points» que 
dispuso en el duodécimo juego 
de la segunda manga.

Sampras jugó a disgusto y 
Moyá lanzado, sin nada que 
perder.

El estadounidense, ganador 
este año de siete torneos, dos de 
ellos del Grand Slam (Australia 
y Wimbledon), triple ganador del 
Masters, número uno del mun
do por quinto año consecutivo, 
rey de la pista rápida, terminó 
arrodillado y sin dar crédito, 
como muchos de los espectado
res, a lo que sucedía en el pri
mer partido de esta competición, 
que reúne a los ocho mejores del 
mundo.

Bien es verdad que Sampras 
, cometió muchos fallos, que 

nunca se sintió cómodo con su 
raqueta (la cambió en cuatro 
ocasiones) y que su primer ser
vicio sólo entró con una efecti
vidad del 50 por ciento. También 
es cierto que esta pista Decoturf, 
pintada de color naranja, la 
misma del Abierto de Estados 
Unidos, es más lenta de lo espe
rado y favorece los intercambios, 
pero en cualquier caso el juga
dor español fue el amo y señor 
del partido, muy sólido desde 
atrás, agresivo cuando la ocasión 
lo requirió, e incluso temerario 
con varios restos que dejaron a 
Sampras haciendo la estatua en 
la red.

El resultado pudo ser inclu
so más apabullante para Moyá 
que llegó a disponer de 5-0 y 
servicio para ganar el partido. 
Ahí perdió un poco la concen
tración y permitió que Sampras 
se levantara, pero cuando vol
vió a tener la posibilidad de su

saque no concedió más opcio
nes, y se convirtió en el cuarto 
español (Emilio Sánchez, Sergio 
Bruguera y Carlos Costa) que ha 
logrdo vencer al de Washington.

Mientras, Sergio Bruguera no 
pudo redondear el éxito español.

Sus duelos con Chang son 
cada vez más enconados y aun
que había ganado los dos últi
mos, hoy desaprovechó una gran 
ocasión para seguir la racha y dar 
un golpe de efecto en Hannover, 
que hubiera hecho temblar al 
tenis americano.

Bruguera falló en exceso en 
los momentos en los que tuvo a 
Chang a tiro. Fue el español quien 
se puso por delante en la prime
ra manga, gracias a una rotura 
en el tercer juego (2-1), pero 
perdió su saque en el sexto (3- 
3). Luego volvió a romper en el 
undécimo y con servicio propio 
para apuntarse el parcial, come
tió una doble falta y desperdi
ció un «set-point».

En el desempate la victoria 
rondó los dos bandos. Bruguera 
tuvo tres puntos de set y no supo 
concretarlos. Chang aprovechó 
el segundo para sentenciar el 10- 
8.

La segunda manga apenas 
tuvo color pues el español per
dió su saque nada más comen
zar y anduvo a remolque,, para 
cederlo de nuevo en el quinto y 
en el séptimo. Ha comenzado mal 
este Masters en un grupo en el 
que podía dar batalla y ahora 
tendrá un día de descanso para 
reflexionar.

En otro partido de la jorna
da, él australiano Patrick Rafter 
estuvo más preciso que el britá
nico Greg Rusedski y aunque 
cedió una manga volvió a demos
trar que pasa por un gran momen
to, al vencer por 4-6, 6-3 y 6-4.

Bruguera no pudo debutár con victoria en el Masters.

La Federación Internacional 
de Automovilismo (FIA) anu 
ayer todos los resultados loJ 
dos por Michael Schumacheren 
la temporada 1997 deFórJ 
Uno, con lo que el piloto alemán 
pierde sus puntos y el segundó 
puesto del campeonato mundial

El Consejo Mundial de la 
FIA, que tomó ayer este acuer- 
do, decidió en cambio no impo. 
ner sanción o multa alguna a 
SchumacherparaelMundiaide

Schumacher declaró ayer 
ante la FIA por el incidente Je 
protagonizó en el Gran Premio 
de Jerez, al chocar contra el 
piloto canadiense Jacques Ville. 
neuve. Finalmente el alemán se 
salió de la pista y Villeneuve 
quedó tercero, con lo que se 
proclamó campeón del mundo,

El presidente de la FIA, Max 
Mosley, señaló ayer que este or
ganismo analizó todas las evi
dencias y que no consideró opor
tuno sancionar a Schumacher 
para el campeonato del próxi
mo año.

El Consejo de la FIA, inte
grado por 24 personas, estimó 
en todo caso que el incidentedel 
Gran Premio de Jerez fue deli
beradamente causado por 
Schumacher, pero de una manera 
«instintiva y no premeditada».

El piloto alemán ha acepta
do participar en una campañade 
seguridad en las carreteras con 
la FIA el año próximo.

£1 mallorquín Carlos Moyá batió al número uno del mundo.

McLaren y 
Williams quedaron 
libres de toda 
sospecha

Efe - Londr^

Moyá: "Con más pistas cubiertas 
seríamos incluso mejores"

Carlos Moyá comentó después de su victoria que si en 
España hubiera más pistas cubiertas los jugadores españoles 
serían mucho mejores e incluso les iría mejor en Copa Davis.

Feliz por su triunfo, Moyá afirmó con la mayor naturalidad 
que con victorias como la de hoy alguno tendrá que cambiar de 
opinión sobre las habilidades de los españoles. «Algunos que 
nos critican tendrán que callarse, pero además estoy seguro de 
que si la Federación Española nos ayudara un poco más y' 
hubiera más pistas cubiertas estaríamos incluso más arriba. 
Con tres o cuatro más todo sería mejor, incluida la Copa 
Davis. De esta forma, con una sola pista cubierta, no se nos 
puede pedir más», añadió.

Las escuderías ^®5' 
McLaren Mercedes y Willi^ 
Grand Prix Engineering queda
ron ayer, martes, libres de las 
sospechas de intentar manipu
lar el resultado del Gran Premie 
de Europa de Fórmula Uno.

Estas escuderías debían com 
parecer anteja FIA en relam “ 
a un informe según el cua 
brían manipulado el resulta 
del Gran Premio de Euro - 
disputado el pasado 26 deo^ 
breen Jerez de la Frontera ^ 
paña), lo que hubiera supue 
una violación del Regl^ 
Deportivo Internacional. .

La FIA quería estable '’ 
ambos equipos se pusiej ^,^ 
acuerdo para repartirse 
toria en esa cerrera ^ . | 
Hakkinen) y en el M 
(Jacques Villeneuve).

El informe apuntad ^ 
sibilidad de que el pd° ^ 
Williams, Villeneuve,^ 
dejado pasar a los McL 
H¿kkinenyCoulthardenla« 
tima vuelta de la carre

.2022
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incalida al campo de Paulo Futre orísinó el tanto de la igualada

El Salamanca sacó un punto de la 
descoordinación defensiva atlética

At. Madrid
------ -------  
Salamanca

AT MADRID: Molina; Geli, Ló
pez, Andrei, jTpni; Aguilera 
(José Mari, m.46),< Vizcaíno, 
juninho, Lardín (Futre, m.7p);' 
Kiko, Bogdanovic. "

SALAMANCA:'Stelea; Sito, 
Corino, PavlicIc, Loren, Paulos 
Torres; Iturrino, GiovaneUa, 
Vellisca; Zegarra (Rogerio, " 
m 82) Pauleta (Silvani, m.84),

Goles: 0-1: m.66: Pauleta, t- 
1: m.72: Andrei. ^S^>^*í'^

Arbitro: Alfonso Pérez Burrull 
(comité cántabro). Expulsó a% 
Kiko por doble amarilla (ms.82 
y 89). Amonestó a Zegarra ' 
(m.23), López (m.47), Pauleta ' 
(m.69), Loren (m.71), Juninho

Incidencias: Undécima joma; /a 
da de la Liga de Primera Div^' 
sión en ei-Vicente Calderón " 
ante 2O.OOOesp0ctadores.'X:;

Oscar GONZALEZ

El Atlético de Madrid se dejó 
dos nuevos puntos en el Vicen
te Calderón en un mal partido 
que nunca supo cómo resolver 
y del que el Salamanca sacó el 
fruto apetecido, a la espera de

Juninho y Loren saltan sobre el cuerpo de Paulo Torres. EFE

que Txetxu Rojo se haga cargo 
del conjunto.

El conjunto de Radomir Antic 
recuperó las bandas del «doble
te», Geli y Toni, pero se empe
ñó en buscar el gol por el cen
tro, donde le esperó con éxito la 
poblada defensa salmantina.

Al Salamanca no se le pudo 
pedir más aportación al espectá
culo. Sacó fruto, no obstante, de 
la desesperación atlética supe
rada la hora de juego. Tuvo tres 
ocasiones claras y aprovechó la 
tercera. Primero Pauleta envió 
el balón contra José Molina 
(m.60), acto seguido Martín Ve
llisca aprovechó un error de Geli 
en la cesión de cabeza, regateó 
al meta atlético y su disparo dio 
en un poste.

A la tercera lo consiguió y, 
de nuevo, favorecido por la des
cordinación de la zaga rojiblan
ca, que falló al buscar el fuera 
de juego y dejó el balón franco 
a Pauleta, con Molina adelanta
do. El portugués solo tuvo que 
elevar el balón para poner al 
Atlético contra las cuerdas.

Radomir Antic sacó a Futre, 
que en su primera jugada, forzó 
una falta tras dos preciosas fintas. 
El libre directo lo ejecutó con
tra la barrera Andrei y el rebote 
lo convirtió el brasileño en,un 
potente disparo desde 30 metros 
que superó al rumano Stelea.

Vieri no tiene 
rotura, pero 
estará unos 20 
días de baja

Efe ■ Madrid

El italiano Christian Vieri, 
jugador del Atlético de Madrid, 
sufre una contractrura muscu
lar en la cara posterior del muslo 
izquierdo y estará de dos a tres 
semanas de baja, confirmó ayer 
José María Villalón, jefe de los 
servicios médicos del Atlético 
de Madrid.

Vieri se lesionó el pasado 
domingo durante el encuentro 
que el Atlético disputó al Com
postela (3-1), pero se marchó a 
Italia para concentrarse con su 
selección, que el próximo sába
do disputará el encuentro de 
vuelta de la repesca para el 
Mundial de Francia’98 contra 
Rusia.

El jugador fue sometido el 
pasado lunes, por los médicos 
de la selección italiana a un diag
nóstico por imagen que «ha con
firmado que no tiene rotura 
fibrilar y sí una contractura 
muscular en la cara posterior del 
muslo izquierdo, por lo que 
estará de baja de dos a tres se
manas», indicó Villalón.

El delantero debe permane
cer en reposo absoluto durante 
unos días y no podrá jugar el 
encuentro del sábado entre Ita
lia y Rusia.

TIEMPO DE JUEGO. 
TIEMPO DE GARCIA

Hoy, José María García y el 
equipo más profesional de la radio, 
nos harán vivir una jornada
deportiva que será 
inolvidable.
En directo. C

COPE

MIERCOIÍS, 12 DE NOVIEMBRE, A PARTIR DE LAS 8 DE LA TARDE

Superpartido

COMPOSTELA
R. MADRID
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El Manchego no entrenará esta 
semana en el campo de hierba para 
evitar que sufra más deterioro del 
actual por las últimas lluvias caídas

El delantero manchesuista sí estará listo para enfrentarse al Sevilla B

Raúl Molina, con esguince de 
rodilla, no jugará el domingo

1

El jugador del Manchego, Raúl Molina, no podrá Jugar el 
próximo domingo frente al San Pedro debido a un esguince 
leve del ligamento lateral interno de su rodilla izquierda y 
tener levemente tocado también el externo, informó a LA 
TRIBUNA el fisioterapeuta del club, Marcos Reina.

Jesús FUEM1 ES CABAÑAS

Esta semana la dedicará el 
joven delantero puertollanense 
a recuperarse de sus dolencias 
y la próxima semana ya podrá 
reanudar los entrenamientos con 
el fin de jugar en campo del 
Sevilla B. Raúl sintió un chas
quido en su rodilla a poco de 
iniciarse la segunda parte del 
partido del pasado domingo en 
Motril, lo que le obligó a reti
rarse del terreno de juego. El 
jugador.se encontraba el lunes 
algo preocupado por las posibles 
consecuencias de la lesión, ya 
que la rodilla le dolía bastante, 
pero finalmente ha sido menos 
de lo esperado y el goleador 
mancheguista sólo se perderá el 
encuentro del domingo, el pri
mero que no juega en su carrera 
deportiva por este motivo. José 
Ramón Corchado deberá elegir 
entre Juancho y Fuentes para 
sustituir a Molina en la punta de 
ataque.

Por otra parte, el equipo ciu- 
dadrealeño reanudó ayer los 
entrenamientos y se vio obliga

do a trabajar en el campo de tie
rra del Polideportivo «Príncipe 
Juan Carlos», ya que el de hier
ba se encontraba ayer encharca
do. José Ramón Corchado señaló 
que la plantilla no se iba a ejer
citar esta semana en el campo ha- 
bitual donde se disputan los 
partidos, "aunque el de tierra 
también tiene importantes lagu
nas y además, debemos cortien- 
zar antes porque a las cinco y 
media comienza la escuela de 
fútbol".

El técnico mancheguista tam
bién ha solicitado entrenar un día 
de esta semana en el Pabellón 
Universitario, sin que aún haya 
recibido respuesta positiva.

Por último. Chema se resin
tió de sus molestias en la rodilla 
al golpear el balón, mientras que 
Kisko entrenó con normalidad, 
ya recuperado de su contractura 
en la zona de adductores. Anto
nio Castillo se desplazará la 
próxima semana a Albacete para 
que le realicen una artroscopia 
y Jorge estuvo ayer para que le 
pinchasen la rodilla, con un pe
queño derrame en la misma.

Raúl Molina no estará frente al San Pedro. T- FERNANDEZ

'̂1
 1^

Baños Martínez arbitró el partido 
entre el Manchego y el Lugo

El colegiado madrileño Baños Martínez, considerado como 
anticasero, será el encargado de dirigir el partido del próximo 
domingo entre el Manchego y el San Pedro. El trencilla ha 
pitado a los ciudadrealeños en tres ocasiones. La primera fue en 
la liguilla de ascenso a Segunda B, la temporada 92-93, frente al 
Almería, que acabó con derrota de los de Manolo Chico por 0-3. 
Ya en Segunda B, dirigió el Manchego-Betis B, con victoria 
para los sevillanos (0-1), y la pasada campaña, el celebre 
Manchego-Lugo, uno de los mejores de los ciudadrealeños, que 
acabó con 3-2.

Bebeshko cree innecesario que el club 
le busque un sustituto para el central

J- F, C.

El jugador del Club Balon
mano Ciudad Real, Sergei Be
beshko, que se recupera en la 
habitación 214 de la clínica MAZ 
de Zaragoza de la intervención 
quirúrgica a la que fue someti
do el lunes, señaló ayer a LA 
TRIBUNA que no cree necesa
ria la contratación de un juga
dor que le sustituya durante los 
tres meses que estará de baja.

El'central ucraniano conside
ra que sus compañeros están 
capacitados para sacar el equi
po adelante. "Mi opinión es que 
con la plantilla que hay pueden 
hacerlo bien y empezar a entre
nar ya para acoplar a algún ju
gador en el puesto de central, ya 
que esta posición es muy deli
cada, sobre todo para un juga

dor extranjero que venga sólo 
tres meses".

En este sentido, Bebeshko 
apuntó el nombre de César Man
rique como el mejor sustituto, 
"yaque ya lo ha hecho otras veces 
y sería un complemento ideal 
para Hermida y Frantsouzov. De 
todos modos -precisó-, también 
quedan dos jugadores más de 
primera línea como Israel Pérez 
y Javi Fernández".

Para el jugador ucraniano, "lo 
que deben hacer es acabar la 
primera vuelta de la Liga y em
pezar la segunda pensando que 
voy a recuperarme pronto, por
que para traer a alguien de cali
dad se deberán gastar mucho 
dinero".

Por otro lado, hoy está pre
visto que le retiren el drenaje a 
Bebeshko y que le dén el alta.

que es lo que quiere el jugador, 
al que acompaña el gerente de 
la entidad, Antonio López. Am
bos tienen billete para el tren que 
sale de la capital aragonesa a la 
una de la madrugada del miér
coles al jueves y para este día 
quieren estar ya en Ciudad Real.

Por último, la directiva tra
baja a marchas forzadas para 
traer al sustituto que será extran
jero y vendrá en calidad de ce
dido por los tres meses de inac
tividad de Bebeshko. Pese a que 
se barajan tres nombres, el que 
más posibilidades tiene de reca
lar aquí es un yugoslavo, aun
que hasta final de semana no se 
tendrá nada claro. Lo que sí hay 
que aclarar es que el club no le 
dará a Bebeshko la baja federa
tiva, ya que puede inscribir a tres 
extranjeros, pero sólo jugar dos. Bebeshko quiere venir el jueves.

Julián Martínez 
entrenará al Manzanas

El socuellamino Julián 
Martínez Arribas, de 35 años 
es desde la noche del martes 
nuevo entrenador del Manza- 
ña-res tras la dimisión de Paco 
Pinilla, la semana pasada. Este 
hombre, con título nacional,ha 
entrenado a varios equipos de 
Palma de Mallorca, como el 
Norteño, Ayllón o San Luis, 
siendo profesor en la escueladi 
entrenadores de aquella isla,

También inicio la pretem
porada con el Mota del Cuervo 
la pasada campaña, sin llegara 
comenzar la misma y formó 
tándem con Angel Moraleda,al 
frente del CD Manchego, enel 
tramo final de la liga en la pri
mera campaña del equipo ciu- 
dadrealeño en Segunda B,

La Selección de fútbol-sala 
que estuvo en Villarrubia 
no tiene federación propia

El delegado provincial de 
fútbol-sala, Miguel González, 
explica en una nota de prensa 
remitida a LA TRIBUNA que 
la selección española de fútbol- 
sala que se concentró el pasa
do fin de semana en Villarrubia 
de los Ojos «no tiene ninguna 
federación registrada en el 
Consejo Superjor de Deportes, 
ya que la Federación Española 
de. Fútbol-Sala fue desinscrita 
del Consejo SuperiordeDepor
tes, comprando sus derechosde 
anagrama la anterior Federación 
Castellano-Manchega de Fút
bol-Sala, por lo que todos los 
que amamos este deporte lamen
tamos no disponer de la men
cionada Federación».

La Junta subvenciona a 
seis equipos de baloncesto 

de la provincia

La Consejería de Sanidad^ 
concedido una subvención aséis 
clubes de baloncesto de la pro 
vincia por su labor de promo 
ción del deporte como activ 
dad saludable de tiempo h , 

Los equipos beneficiados^ 
estas ayudas son el CB 1 
rmbia, el Albuera de Daiw > 
el CDE de Puertollano, el 
po 76 de Alcázar, elAluca* 
Miguelturra y el Ani’g° 
Manzanares. Los cinco pf 
ros han recibido una ^V^ ^ 
cien mil pesetas, mientrasJ 
al equipo manzanareno se^^ 
concedido una de 300.

El objeto de estas ayuda, 
cumplir con uno de 1°^ Lg, 
vos del Plan Regional 
gas, ofrecer alternativas ^^ 
dables al consumo de or^^s



DEPORTE PROVINCIAL Miércoles, 12 de noviembre de 1997 39

Victoria del CB 
Criptana sobre el 
CB Cinco
jj^lVARES-RAMOS

Primera jomada de la Primera Autonómica de baloncesto

Clara victoria del Alucal en
Nueva goleada del 
Tomelloso juvenil, 
en Valdepeñas

.Tesús GALLARDO

66 C.B. Criptana:Díaz (2), 
Agustín (12). Campos (16), 
Escribano (D, Marcos (16), 

(13;ly Calonge (6)
53 CB. Cinco: Sánchez (5), 

Jiménez (3), Campillo (14), 
Marcos (2), Fernandez (3) 
García(8), López, Martinez(6) 
y Pérez (17).

Arbitros: Moreno y 
Segovia. No influyeron en el 
resultado final. Excluyeron por 
faltas personales a Marcos y 
García del equipo albaceteño.

Comentario: Partido de la 
Primera división autonómica de 
baloncesto. El CB Criptana 
debió de luchar hasta el último 
segundo, ya que en baloncesto 
una ventaja de ocho puntos se 
puede volar en muy poco tiem
po, debiéndose resaltar que los 
primeros diez minutos del pri
mer período fueron de un sufri
miento agónico para el Criptana 
que sólo conseguía anotar un 
punto. A partir de este momen
to fue recuperando tiempo y pun
tos que le servían para llegar al 
descanso con ventaja (24-22).

En el segundo tiempo el 
Criptana salió con ideas de al
zarse con el tercer triunfo con
secutivo, cosa que al final lo
graba aunque sudando la cami
seta todos los jugadores.

El CB Almajo 
ganó con facilidad 
alJADI

La Tribuna

79 CB Almagro: J.M. (32), 
Charli (25), Galván (1), 
Menchén (9), Aranda (2), 
Germán (4), Ramos (2), Quique 
Wi González, Díaz, Celestino 
y Rodríguez.

66 JADI-Valdepeñas: Ca
minero (6), León (6), García 

6), Almarza (8), Laguna (18), 
Madrid (9), Sánchez (3), Mejía, 
Madrid, C., Madrid, L. y Gon
zález.

Arbitros: Gude y Herrera, 
oona actuación. Eliminados 

por cinco personales, el local 
frauda y los visitantes Madrid, 
Ly Madrid, C.

Incidencias: Partido corres
pondiente al campeonato pro

nta! masculino de baloncesto, 
fn a Cómodo triun- 

olCB Almagro, sobre todo 
illOaV^^^^^ ®^ QU® los 

^^^uagreños se em-

8 i^on al final con ese 79-66.

el primer partido liguero
Julián DÍAZ RUBIO

84 CB Alucal Miguelturra: 
Manu, José Ramón (8), Ramos 
(1), Néstor, Ramos (10), José 
Luis (11), Javier (7), Velasco 
(14), José Angel (8), Ismael (17), 
Jacobo (1) y Miguel Angel (7).

45 Belarús CB Tarancón: 
Urbanos (4), Spit, Gómez (18), 
González, Rubio (4), Domín
guez (4), García (8), López (7) 
y Romero.

Arbitros:Martínez y Rodrí
guez.

Incidencias: Partido de la 
Primera División Autonómica 
de baloncesto, disputado en el 
Pabellón Municipal de Depor
tes de Miguelturra.

Comentario: Desde el ini
cio del partido, Alucal dejó claro 
quién mandaba en el partido, y 
así de forma constante se fue 
reflejando en el marcador una

El Opel Futurcar sufrió más de 
lo esperado ante el CB Ossa

D, MANZANARES

67 CB Manzanares-Opel 
Futurcar: Simón (11), Guija
rro (6), Jesús, Cano (30) -equi
po inicial-, Fernando (4), A.F. 
Simón, Torres (5) y Marcos (11).

58 CB Ossa: De la Dueña 
(15), Mora (21), Beruga (1), 
Nieto (2), Oliver (7) -equipo 
inicial-, Aguilar, Moral (2),

Holgado triunfo del CB Bolaños 
frente al CB Puertollano (91-69)
Miguel Angel VALVERDE

91 CB Bolaños-García 
Hermanos: Menchero (7), 
Aranda, Valverde (4), C. Fer
nández (5), J.M. Fernández, A. 
Fernández (19), García (2), Plata 
(14), Rubio (4), Almansa (7), 
Santacruz (12) y Naranjo (20).

Eduardo Zurita.

diferencia que crecía de forma 
uniforme minuto a minuto.

Una defensa muy presionante 
por parte de los miguelturreños

Sevilla, Muñoz (4) y Rosal (6).
Arbitros: Sánchez y Rome

ro. Eliminados por cinco perso
nales, Simón y Jesús por los 
locales y Mora y Oliver por los 
visitantes.

Incidencias: Partido de la 
tercera jomada de 2“ Autonómi
ca masculina de baloncesto.

Comentario: Partido raro y 
pobre de juego el que jugaron

69 Puertollano: Salvador, 
Sevilla (1), Aragón, Arroyo (11), 
D. Gómez, Espinosa (34), Í. 
Gómez, Torres (7), Romero (12), 
Expósito, Recover (4) y Duque.

Incidencias: Partido del 
campeonato sénior provincial 
masculino de baloncesto.

Comentario: El CB Bolaños 

junto con las ideas claras en 
ataque, aparte de los numero
sos contraataques conseguidos 
durante el partido, dieron al tras
te con las ilusiones que podían 
traer los de Tarancón, que por 
cierto se presentaron con nue
ve jugadores.

Eduardo Zurita dio minutos 
a todos sus jugadores, que en 
su mayoría realizaron un buen 
partido. No obstante, destacar 
a dos de ellos, Ismael y Miguel 
Angel. El primero con una la
bor callada y poco vistosa, pero 
muy efectiva, fue el máximo 
anotador local, mientras que 
Miguel Angel, uno de los 
júniors ascendidos al primer 
equipo, demostró que el pues
to de base titular puede ser suyo.

La próxima semana, Alucal 
juega el sábado por la tarde en 
Almodóvar, rival importante 
por su gran equipo.

el Opel Futurcar y el Ossa, tan
to en la primera mitad como en 
parte de la segunda. Sólo hay 
que salvar los seis minutos fi
nales en que los locales supie
ron reaccionar cuando vieron 
que el marcador les era adver
so. El equipo manzanareño jugó 
con más cabeza y aprovechó al 
máximo sus efectividad en los 
tiros libres.

solventó su primer partido en 
casa de la temporada con una 
holgada victoria ante el CB 
Puertollano cimentada en una 
excelente defensa, con óptima 
concentración de los jugadores 
y por la consecución de contra
ataques motivados por el gran 
trabajo en el rebote defensivo.

0 Valdepeñas C.F.: Sergio, 
Tomás, Miguel Angel, Rubén, 
Carlos, José Juan, Antonio, 
Jesús, Merlo, David y Mota. 
También jugaron Antonio y 
Valentín.

5 Tomelloso: Andi, Miguel, 
Pablo (Eusebio), Paquito, Ga
lindo, Crespo, Yáñez (Gallego), 
Mocho, Manolo (Gabriel), José 
Mari y Agustín.

Arbitro: González Mohino. 
Pocas complicaciones.

Goles: 0-1, minuto 24: 
Agustín; 0-2, minuto 43: Ma
nolo; 0-3, minuto 45: Mocho; 
0-4, minuto 52: Yáñez y 0-5, 
minuto 70: Gabriel.

Comentario: Partido co
rrespondiente a la liga provin
cial de juveniles en su grupo 
11. Cuando un partido acaba con 
el resultado de 5-0 se puede 
pensar que hubo mucha dife
rencia entre ambos equipos y 
si además el partido es ganado 
por el equipo visitante todo lo 
anterior se redunda más. Y es 
lo que ocurrió en este partido, 
el conjunto tomellosero volvió 
a demostrar el buen juego que 
viene haciendo gala y arrolló 
por completo al Valdepeñas.

El Pozuelo juvenil 
sumó los puntos 
en Malagón

Enrique SANABRIA

2 Teresiano B: Carlos, Al
berto, Arcén, Nico (Luis), 
Santi, Oscar, Ismael, Alvaro, 
Guillermo (Juan Francisco), 
Chicolo y Curro.

3 Pozuelo: Merino, Jesús 
Cortés (José), Casi, Herrera, 
José Luis, Tete, Evaristo, Juan 
Carlos (Rodri), Santiago, Prieto 
(Jesús Chacón), Fernando 
(Dani).

Arbitro: García Núñez. 
Mostró tarjetas a los locales 
Curro, Alberto y al delegado por 
parte del Teresiano, y rojas a 
Santi y Chicolo. Por el Pozue
lo la vieron Tete, Evaristo y 
Herrera, y roja directa a José 
Luis en el minuto 82.

Goles: 0-1 minuto 25 San
tiago. 0-2 minuto 35, Santia
go. 1-2 minuto 37, Juan Fran
cisco de penalti. 2-2 minuto 46, 
Curro. 2-3 minuto 60, Tete.

Incidencias: Partido de la 
liga provincial juvenil.

Comentario: Importante 
victoria del Pozuelo juvenil.

Descontamos 420.000 pts. en los modelos Clio, La^na j Me^ane. 
Además, en la gama Negane, le regalamos las cuotas de diciembre,

PIAS. enero y febrero. Empiece a pagar en marzo. 
dii^iuMoPLAN PREVER) Financacion5,9%TAE.

RENAULT
BALTASAR RU1Z,S.L

Ctra. de Carrión, km 242 
Telf.: 22 73 50 - CIUDAD REAL
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Quinta jomada de la Primera División femenina de voliebol

Un irregular ADV Miguelturra se 
rindió al poderío del Alcalá (0-3)

Efe - Alcalá de Henares

3 - CV Alcalá: Galván, Gó
mez, S. Fernández, R. Fernández, 
Hortelano, Vicente, Fernández, 
Pérez, Casero, Martínez y 
García.

0 - ADV Miguelturra: Ele
na, Rosalía, G. Gema, Cristina, 
Victoria, C. Gema, Romero, 
Antonia y Sánchez.

Sets: 15-11 (24 minutos), 15- 
12 (18) y 15-11 (17).

Arbitros: Mena y Sabroso, 
de Madrid.

Incidencias: Partido corres
pondiente a la quinta j ornada del 
campeonato de Primera División 
femenina de voleibol.

Comentario: En el primer

set, las churriegas llegaron a co
locarse 11-7, pero al final ce
dieron en apenas dos rotaciones.

En el segundo set ocurrió algo 
similar, pues Alcalá se puso con 
gran rapidez 5-0 son su primer 
saque, pero las de Manuel Ca
sas, a base de garra y nervio, re
montaron con acciones bonitas 
y espectaculares, pero al final de
cidió el poder rematador local.

El tercer, y a la postre último 
set, no varió ni de forma ni de 
final. Las alcalainas se escapa
ron en el electrónico, las chu
rriegas se acercaron, hasta el 
punto de llegar a un 13-11, pero 
entónces una pequeña ayuda 
arbitral sentenció a las manche
gas. Las jugadoras del ADV y del Alcalá se saludan al fínal del partido.

El ADV masculino 
perdió la ventaja 
de dos sets

Efe - Alcalá de R

3-CV Alcalá: Caballero,!). 
Lucas, Herranz, Gonzák 
García, Román, E. Vicente v 
Vicente, Romero, Piquet vl¿'

2 - ADV Miguelturra ' 
vier, Julián, José Miguel kan 
Angel, Jesús, Diego,LuisMa 
nuel y Antonio.

Sets: 13-15 (30 minutos) K 
15 (14), 15-7 (25), 15-9 ( 2h 
15-12(11).
j Arbitros: Sabroso y Man 
de Madrid.

Incidencias: Partido corres
pondiente a la quintajomadadel 
campeonato de Primera Divi- 
sión masculina de voleibol 
jugado en el Pabellón de Alcalá'

Comentario: La ADV 
Miguelturra, en un partido bas
tante bien jugado, no supo sen
tenciar al VA Alcalá, tras en
cauzar el partido, al adjudicat- 
se los dos primeros sets y su
cumbió en la muerte súbita en 
la que les faltó la concentra
ción y también la suerte,

El BM Ciudad 
Real es nuevo 
líder a costa del 
Madridejos

La Tribuna

30 - BM. Ciudad Real 
(13+17): Galán, Panadero (2), 
Sánchez, De la Garza (10), 
González (8), Martín (2), Vidal 
(2), Ocaña (2), Moreno (2), Al
varo (1), Gallardo (1) y Toribio.

18 - BM. Madridejos 
(7+11): Angel Luis, Tapial, 
Mellado, De la Mata (2), Mo
rales (3), Juanjo (2), Javi, Zapero 
(3), David (3), Mariblanca, Ig
nacio (5) y Ramón.

Marcador (cada 5 minu
tos): 2-0, 5-1, 6-2, 10-5, 12-5, 
13-7, descanso; 16-9,18-11,22- 
12, 25-14, 26-17 y 30-18.

Arbitros: Sánchez Fajardo y 
Pérez, de Albacete. Bien. Exclu
yeron dos minutos a los ciu- 
dadrealeños Panadero (2) y 
Vidal, y a los madridejenses 
Tapial, Javi y Zapero.

Incidencias:Partidos corres
pondiente a la tercera jomada del 
campeonato de Segunda Auto
nómica masculina.

Comentario: Los ciudadrea- 
leños impusieron desde el ini
cio un gran ritmo, que les dio 
muy pronto una ventaja que ya 
mantendría durante toda la pri
mera mitad, ante un Madridejos 
que acusó un alarmante bajón 
físico y que no tuvo concentra
ción para detener la demoledora 
eficacia atacante local.

Al descanso se llegó con un 
claro 13-7, que parecía decisi
vo, como así fue, ya que en los 
30 últimos minutos los manche
gos mantuvieron su línea y, sin 
demasiado esfuerzo, fueron 
ampliando la ventaja ante la 
impotencia madridejense. En 
el tramo final del partido, con 
todo visto para sentencia, los 
locales se dejaron ir.

El Roycan tuvo que emplearse a 
fondo ante el colista Wash&Go

Clara victoria del 
Pozuelo sobre el 
At. Almadén

Enrique SANABRIA

Efe - Madrid

0 - Wash&Go INEF: Baeza, 
De Torres, Galacho, García, 
González, Herráez -seis inicial- 
, López, Merchán, Martín y 
Antonia.

3 - Roycan Socuéllamos: 
León, García, Sánchez, Gavri
lova, Esther, Navarro -seis ini
cial-, Romero, Parra y Fernán
dez.

Sets: 12-15 (22 minutos), 14- 
16 (25) y 9-15 (16).

Arbitros: Díaz y Suárez. 
Buena labor.

Incidencias: Partido corres
pondiente a la quinta jomada del 
campeonato de Primera Divi
sión femenina, disputado en el

El BM Puertollano dio la vuelta al 
marcador en la segunda parte

La Tribuna

28 - Montaga Puertollano 
(10+18): Miguel, Francisco (1), 
Valencia, Rodríguez (3), Luis 
(4), Jesús, José Manuel, Angel 
M® (10), Demetrio (2), Salva
dor (5), Jarilla (3) y González.

24 - Dep. Retamar (15+9): 
Julián, Alejandro (2), Pedro 
Luis (2), Angel (1), Carlos Díaz, 
Moreno (4), Reillo, Rojas, 
Gustavo (3), Rafael, Francisco 
(5) y Miguel Angel (7).

Marcador (cada 5 minu
tos): 2-1,4-3,5-6,7-9,9-12,10- 
15, descanso; 13-15,15-16, IS
IS, 21-19, 24-19 y 28-24.

Pabellón del Consejo Superior 
de Deportes.

Comentario: El Roycan 
Socuéllamos logró un triunfo no 
tan fácil como cabía esperaren 
un inicio, ante el colista 
Wash&GO INEF, y la confian
za le pudo costar caro, ya que 
el cuadro madrileño hizo un 
partido muy serio y puso en 
ciertos apuros al superior cua
dro manchego, sobre todo en 
los dos primeros parciales.

El cuadro madrileño, a base 
de coraje y un encomiable es
píritu colectivo, además de sa
lirle bien las cosas, no se dio por 
vencido, pese a que siempre fue 
por debajo en el marcador, y en 
el primer set mantuvo el equi

Arbitros: Muela Calero y 
Rodríguez Romero. Excluyeron 
dos minutos a los puerto- 
llanenses Francisco, Salvador 
(2), y a los visitantes Alejandro, 
Pedro Luis y Miguel Angel.

Incidencias: Partido corres
pondiente a la tercera jomada 
del campeonato de Segunda Au
tonómica masculina.

Comentario: La primera mi
tad fue dominada por el Reta
mar, gracias al buen hacer de 
Gustavo, Miguel Angel y Mo
reno, con una defensa alterna 6- 
0 y 5-1, que le llevó a contar con 
una ventaja de cinco goles al 
descanso.

librio hasta el punto 11, pero 
entónces apareció el remate 
socuellamino para decantar de 
su lado el set en dos rotacio
nes.

En el segundo, la lucha fue 
intensa. Paco del Amo, técni
co del Roycan dio entrada a 
las juveniles, que aguantaron 
la presión que significó llegar 
con igualdad a 14 puntos para 
resolver a su favor y que fue el 
principio del fin porque el Wash 
ya no aguantó en el tercer set, 
se desfondó, lo que aprovechó 
el Roycan para anotarse una 
victoria menos sencilla de lo 
que pensaron las jugadoras, 
aunque continúa al frente del 
grupo.

La reacción local no tardó 
en llegar y poco a poco fue acor
tando las diferencias, también 
por el desfonde físico 
pedroteño, lo que hizo que el 
Puertollano, de la mano de 
angel María -diez goles- diera 
la vuelta al marcador en el úl
timo cuarto de partido, tras un 
18-18 en el minuto 45.

En los diez últimos minu
tos, los locales aseguraron las 
posesiones, forzaron los erro
res en defensa de los de Dimas 
García-Chicote y se anotaron 
una victoria que tuvieron muy 
complicada tras observar lo 
sucedido en el primer periodo.

3 Pozuelo: Caminero,San
tos, Héctor, Carlos Bocharán, 
Fefe, Ramón, Carlos García, 
Eulalio, Piti, Josito y Espejo.

1 At, Almadén: Víctor, 
Mancebo I, Miguel Angel, 
Guillermo, Quique, Javi, Eulo
gio, Felipe, Mancebo II, Cano 
y Pedro Izquierdo.

Arbitro: Rosales López,Fe
nomenal la decisión de lacole- 
giada que en todo momento dejó 
jugar a los dos equipos siguiendo 
el juego muy de cerca. Enseñó 
tarjetas al local Santos.

Goles: 0-1 minuto 15, Man
cebo 11. 1-1 minuto 62, Josito. 
2-1 minuto 70, Josito. 3-1 mi
nuto 73, Josito.

Incidencias: Partido de la 
Segunda División Autonómica 
de fútbol. Tarde desapacible/ 
terreno bastante pesado.

Comentario: Salieron os 
locales dispuestos a llevarselos 
puntos en juego y nada más em
pezar a rodar el balón pusieron 
cerco ante la portería de V c 
y era tanta la insistencia lo 
que no tardaron los visitan 
en una jugada al cont^ft^ 
pillar adelantados a los de 
sas locales y hacer <1^® 
cador se, moviera a su ta ■

Comenzaron la segundap 
te los de Pozuelo díspues 
neutralizar la desventaja 
marcador, mientras 10 
Almadén jugaban a favo 
reloj. Tuvo que serunatar 
Josito quien pusiera or 
la delantera pozolena y 00 
corría el minuto 62 e i ^| 
personal hacía subiré 6 » 
empate al marcador pa^ 
y 11 minutos más t^ ^ 
mismo jugador fú^tnar 
gistral tarde con dos g 
en su casillero particoi»*
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JUNTO A ZONA UNIVERSITARIA 
ECONOMICO. TOTALMENTE REFORMA- 

PO 3 DORMITORIOS. CALEFACCION.

; 22.46.61 m

SE VENDE 
VIVIENDA

UNIFAMILIAR 
ZONA EROSKI
M Donnilorioí».

* 2 Cumios de 

baño.
* 1 Aseo, salón, cn- 

cmaanuieóliHla. en

cina campera, eo- 
diera para dos en

clics, palio enn pis

cina parlienlar.

Inleresadns 

llamar al Uno: 23 

11 98 de 2 a 5 de 

la larde \ de 9 de

la noche en 

adelante.

IS
 

S 
B

De 800 m^. (en 
primera línea) 

totalmente 
acondicionada 
en el Polígono 

Ctra. de Carrión 
de Ciudad Real, 

interesados 
llamara! 
teléfono 

908-70 99 77

SE VENDE 
UNIFAMILIAR

DE LUJO
Aestrenar, 

gran parcela. 
ZonaEroski. 

1^0:21.52,78

SE VENDE 
UNIFAMILIAR

En frente del 
Ambulatorio.
Interesados 

llamar
Tfno: 21.52.78

SE ALQUILA PISO 
AMUEBLADO,Peque
ño, céntrico, calefacción, 
ascensor. Llamar tardes al 
teléfono: 255240.

ANUNCIOS POR PA
LABRAS EN LA TRI
BUNA DE CIUDAD 
REAL. Tfno: 21.53.01. 
Fax: 21.53.06.

ARRAYANES 
DE CIUDAD REAL 
Sociedad Cooperativa

^ en los terrenos de RENFE 
Viviendas de 70 a 118 metros 

cuadrados útiles 
Materiales de 1° calidad.

C/ Caballeros, 4 - 1® C 
Teléfono

^2 V^s ^8

Bolsa^eJa^íopiedad

1
1.- Ventas
2.- Compras
3.- Alquileres
4.- Varios

Bolsa del Trabajo 2 1.- Administrativos
2 .- Servicio Domestico
3 .- Dependientes
4 .- Varios

Bolsa del Automóvil
1.- Alquileres
2.- Compras

3
 3.- Ventas

4.-Talleres
5.- Recambios
6.- Varios

Bolsa de los Servicios
1.- A. Matrimoniales
2.- Asesorías/Gestorías

4
 3.- Animales domésticos

4 .- Consultas Médicas
5 .- Agradecimientos -
6 .- Varios

ávl3lB

AYUNTAMIENTOS, 
Junta Castilla-La Mancha, 
Diputación, INEM, 
Ministerios. Próximas 
convocatorias para: Auxi
liares, Administrativos, 
Bomberos, Policía Local. 
Personal Subalterno. In- 
fórmate: 21 34 21

BIBLIOTECAS, Archi
vos, Bancos, Cajas de 
Ahorros. Próximas 
convocatoriasde ingreso. 
Infórmate: 21 34 21

AGENTE FORESTAL.
Próxima convocatoria. 
Requisito: Capataz 
Foresta. Infórmate: 2134 
21

ASISTENTE SOCIAL. 
Próxima convocatoria. 
Requisito: Diplomado 
Trabajo Social. Infórma- 
te: 21 34 21

JUSTICIA. Próximas 
convocatorias de ingreso

45
 

■

Para 27 miliones de refugiados^ 
esto es lo más parecido a un hogar.
Tuvieron que huír de su país para salvar la vida. Hasta que puedan volver a sus casas

sin pdí^ vivirán en campamentos de rengados.

ACNÜR proteo y asiste a los refutados./ lo hace, en medida, gracias al interés

de personas corno tú.

para: Agentes, Auxiliares, 
Oficiales. Requisitos mí
nimos: Certificado Esco
laridad. Infórmate: 21 34 
21 

CELADORES, Auxilia
res Enfermería 
(INSALUD). Próxima 
convocatoria ingreso. 
Requisitos Celadores: 
Certificado Escolaridad; 
Auxiliares: FPI

CENTRO DE ESTUDIOS

PUERTOLLANO

Cu-rsos de:
- VIGILANTE DE SEGURIDAD - 

- GUARDAS DE CANITO - 
- ESCOLTAS - 

UNICO DCNTKO EN CASTILIA-LA MANCHA, HOMOLO
GADO POA EL MINISTERIO DEL INTERIOR (21-3-97) 

C/ Goya, 29 - Teis.: 41 13 32 - 989 154 154

Sanitaria.Infórmate: 21 
34 21

INGRESA en los Cuer
pos de Seguridad del Es
tado: Guardia Civil, Po
licía Nacional, Soldado 
Profesional, parajóvenes, 
de (16-18 años). Politéc
nicos del Ejército. Próxi
mas convocatorias. Infór- 
mate: 21 34 21

CORREOS Precisa 
Personal para Clasifi
cación, reparto. 
Próximas convocato
rias. Infórmate: 21 34 
21

CONSIGUE TUCAPA- 
CITACION O TITU
LO: Electricista, obten tu

Sí quieres ayudar, infórmate. 
Envía d cupón o Oama: 

Tel:(f^l)36^e670
. Fax: (91) 369 1049
ACNUR ayuda al míngíado, 

ayúdanos w.

III
  ̂1 

C
 § 

I ili

carnet de instalador. 
Transportista, consigue tu 
nuevo carnet Capacita
ción de Mercancías o 
hazte Profesor/a de 
Autoescuela. Cursos con 
Bolsa de Trabajo. Infór- 
mate: 21 34 21

OBTEN el FPI,Gradua- 
do Escolar o Acceso Uni
versidad (Mayores25 
años), superando un solo 
examen. Infórmate: 2134 
21

dé Ciudad .Real- >

1 1

^^oma Blo^^^

PALOMA BLANCA erganiza una cena 
de gala en el Hetel Restaurante NH 
de Ciudad Real el día 15 de neviem- 
bre cen el meier servicie, seguidamente 
tendrán una censumicién gratis en una 
Disceteca cen baile.
Si estás sela e sele, ivente cen nese> 
tres!.

Red de Agencias Matrlmeniales: 
PALOMA BLANCA

CIUDAD REAL. C/Cardenal Menescille.
20. 2* B. Tfnex 256505.
ALBACETE. C/ Decter CeUade Piña. 4.
Tfne: 510604.
PROXIMA APERTURA EN ALICANTE.

PARTICULAR 
VENDO 

PORSCHE 944 
Blanco. 

Toda prueba. 
Precio: 

1.200.000 ptas. 
Tfno: 22 09 62.

Tardes

ORACION A 
SANTA CLARA

Haga tres pedidos: uno 
de negocios y dos impo
sibles. Rezar durante 

nueve días nueve 

Avemarías. Mismo sin 
tener fe. Será atendida. 
Rezar con una vela en

cendida y dej ar quemar. 
Publicar el noveno día.

J.L.V.

ORACION A SAN .
JUDAS TAPEO

Abogado de los casos di
fíciles y desesperados. 
Reza nueve Avemarías, 
durante nueve días. Pide 
tres deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. Al 
noveno día publica este 
aviso. Se cumplirá aun
que no lo creas.

S.G.L.

Para sus anuncios en

La Tribuna

P U BÍ^D A D
Teléfonos:
22 34 74 
22 34 88

Fax: 22 67 20
Paloma, 13 - Ciudad Reai

PODOLOGA

Durezas, callos, 
uñas, papilomas, 
siliconas, plantillas. 
Particular y domici
lio.
Previa petición de 
hora a partir de las 

13,00 horas al
Tfno; 212264.

ORACION A SAN 
PANCRACIO

Abogado de los casos 
difíciles y desespera
dos. Reza nueve 
Avemarías, durante 
nueve días. Pide tres 
deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. 
Al noveno día publi
ca este aviso. Se cum
plirá aunque no lo 
creas.

S.G.L.

ORACION A SAN 
JUDAS TADEO

Abogado de los casos di
fíciles y desesperados. 
Reza nueve Avemarías, 
durante nueve días. Pide 
tres deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. Al 
noveno día publica este 
aviso. Se cumplirá aun
que no lo creas.

I.G.M.
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Si todos los sectores dan su apoyo 
la iniciativa, se deberá concertar un ' 
plan para llevarlo a cabo entre el 
municipio, Fomento e Industria

El alcalde ha propuesto a Nemesio Fernández Cuesta hacer esta vía con los fondos mineros

Las primeras ayudas del MINER 
serán para la Variante Norte
Tanto los sindicatos como 
los tres grupos de la oposi
ción dieron ayer su aproba
ción a la propuesta que llevó 
el alcalde, Casimiro 
Sánchez, al secretario de Es
tado para la Energía, 
Nemesio Fernández Cues
ta, en la entrevista que am
bos mantuvieron el lunes 
para tratar sobre las ayudas 
a las comarcas mineras,

Paqui CASADO

Tanto los sindicatos como los 
tres grupos de la oposición die
ron ayer su aprobación a la pro
puesta que llevó el alcalde, 
Casimiro Sánchez, al secretario 
de Estado para la Energía, 
Nemesio Fernández Cuesta, en 
la entrevista que ambos mantu
vieron el pasado lunes.

En dicho encuentro el pri
mer edil expuso al responsable 
de Industria la conveniencia de 
que las ayudas que puedan ve
nir a Puertollano en 1998, de 
acuerdo al Plan de Desarrollo Al
ternativo de las Comarcas Mi
neras, firmado entre los sindi
catos y el MINER, sean para ini
ciar los trabajos de la variante 
Norte, dándole a esta vía la con
sideración de autovía.

Con ello se podría lograr el 
inicio de esta obra con cuatro 
carriles, en vez de los dos pre
vistos, lo que le daría el carác
ter de un primer'tramo de la 
autovía que unirá definitivamen
te Ciudad Real y Puertollano y 
de^alguna forma, dice el alcal
de, se obligaría al Ministerio de 
Fomento a continuar el proyec
to de esta autovía que servirá 
como otra alternativa para unir 
Madrid con Andalucía.

500 millones para autovía

Este planteamiento se ha 
hecho, dice el alcalde, debido a 
que la autovía de Puertollano- 
Ciudad Real va a costar unos 5 00 
millones de pesetas y su ejecu
ción, aunque podría realizarse 
con ayudas del MINER, tendría 
que hacerse en varios plazos por 
lo que el secretario de Estado 
propuesto al alcalde valorar si 
es positivo dedicar todas las ayu
das que puedan venir a Puerto
llano por este concepto a esta 
obra.

Aimque en un principio se dio 
carácter prioritario, en las pro
puestas enviadas al MINER, a 
la construcción de dicha auto
vía, esta obra aún no tiene fina-

~3
^

ÍAlmodo var 
del Campo

Enlace con N-424 
| de Puertollano a Almodóvar y‘

BS
l

La variante Norte tendrá una longitud de 23 kilómetros.

lizado por parte del ministerio 
de Fomento, ni el estudio infor
mativo, dice el alcalde, por lo 
que el dinero que pueda asignar 
el MINER para 1998 podría lle
gar a perderse.

En cambio si se está con
cluyendo el estudio de la variante 
Norte por lo que la cuantía de 
la ayuda que nos pueda venir, 
asegura el primer edil, de acuerdo 
al Plan de reactivación de las 
cuencas mineras, podrían apro
vecharse.

Unirla a la variante Sur

El Ayuntamiento para hacer 
este planteamiento también ha 
pensado en que la Diputación 
tiene previsto comenzar las obras 
de la variante Sur que unirán E1- 
cogás con Encasur y de esta ma
nera ambas vías quedarían en
lazadas consiguiéndose con ello 
un cinturón por donde pudie
ran transitar todos los vehículos 
pesados y con materias peligro
sas que proceden del Comple
jo, Elcogás y Encasur.

Al secretario de Estado le 
pareció bien la iniciativa, siem
pre que estuvieran de acuerdo 
con ella el resto de las fuerzas 
sociales del municipio y en esto 
ha puesto manos a la obra el 
primer edil ya que ya ayer man
tuvo encuentros con los porta
voces de los grupos de la oposi
ción y los sindicatos CCOO y 

UGT. También habrá encuentros 
en este sentido con empresarios, 
asociaciones de vecinos, etc.

De momento los grupos de la 
oposición, según el alcalde, han 
dado su conformidad a esta idea. 
Los sindicatos por su parte tam
bién aplauden esta iniciativa que 
consideran "inteligente" por 
parte del equipo de gobierno, ya 
que de esta forma se aseguran 
las inversiones del MINER para 
1998. Aunque es un tema más 
prioritario la variante de Ciudad 
Real-Puertollano esta aún tiene 
que pasar por los plazos previos 
para su ejecución. Estos plazos 

Elcogás y el oleoducto de Repsol 
recibirán las ayudas previstas

Nemesio Fernández Cuesta explicó al alcalde de 
Puertollano, atendiendo las preguntas de éste, que la 
aprobación por parte de la UE de la subvención del oleoducto 
Cartagena-Puertollano, que va a construir la empresa Repsol, 
está a punto de quedar resuelta, según los datos con los que 
cuenta el Ministerio de Industria y Energía de los socios 
comunitarios. Otro tema que parece que está en vías de 
solucionarse, según las manifestaciones del responsable de la 
secretaría de Estado para la Energía, es el de la financiación 
del MINER para la recuperación de la inversión de Elcogás. 
Esta recuperación va a requerir un montante de 120.000 
millones de pesetas, según los prestamos concedidos para la 
ejecución del proyecto por diversas entidades financieras a la 
sociedad que construye la central térmica de Puertollano.

pueden durar dos o tres años y 
en ese tiempo se pueden per
der las ayudas del MINER.

Los sindicatos aunque con
sideran que el proyecto ideal 
para desviar el tránsito de ve
hículos procedentes del Com
plejo sería la variante del Com
plejo, cuyo proyecto también se 
envió al MINER y supondría ha
cer un túnel por las sierras que 
separan éste de la N-420, esta 
idea también es aceptable, dice 
el secretario comarcal de 
CCOO, Eleuterio Roldán, ya que 
de lo que se trata es de evitar el 
tránsito de camiones por la va-

riante del Minero que es enreali- 
dad un peligro para la ciudad.

No va a frenar el proyecto áe 
la autovía

Tanto el alcalde como los sindi
calistas aseguran que larealizaciói 
de esta variante no va a suponerde 
ningún modo un freno para los pla
nes de Fomento con respecto a la 
autovía ni a dicha variante delCom- 
piejo, únicamente se trata de em
pezar el próximo año por esta va
riante Norte que en realidad que
dará constituida como un primer ta
mo de la autovía.

Esta entrevista del alcalde con 
el responsable de la secretaría de 
Estado para la Energía, la ha propi
ciado la reunión que tuvo lugar el 
pasado fin de semana en León, or
ganizada por la Asociación de Co
marcas Mineras (ACOM), enlaque 
está integrada nuestra ciudad. Aeste 
encuentro asistió el concejal Eduar
do Martínez, y en ella se abordaron 
temas como el papel que debían 
representar los Ayuntamientos en 
el Plan de Reactivación de las co
marcas mineras, firmado entresin
dicatos y MINER, según el acuer
do firmado entre el Miner y los sin
dicatos.

También se abordó la necesidad 
de crear un instituto o agenciapaa 
gestionar estos fondos y la necesi
dad de crear un marco legal estable 
donde queden fijadas las cantida
des anuales que destinará el Esta
do a este Plan. Las ayudas alos 
municipios además dice Martínez 
deben estar regladas y estas debe
rán ser adicionales para los proyec
tos que tengan previstos acometer 
otras administraciones, nunca 
sustitutorias.

De momento el gobierno, seg 
Eduardo Martínez, ha dedicado es 
año 38.000 millones de peset^ 
estas ayudas en una pan' 
ampliable a otros 22.00(1 millo 
más. Las cantidades que seco®P 
metió el MINER con los sindica 
a asignar en los presupuestos 
de 1998 hasta el 2.005 tienenco® 
tope 65.000 millones de peso 
anuales.

Nemesio Fernández Cia®^ 
firmó al alcalde que se vana c 
zar ya firmar convenios con las , 
tintas administraciones y co 
dades afectadas por las ob 
vistas en los proyectos rem

La variante Norte teo^j,, 
kilómetros y unirá la -.q, 
altura cercana al restauran 
serio y saldría a lnN-420a a 
de Brazatortas. CuentacO y^j 
lidas hacia Puertollano, un 
sería una rotonda por un e ¿^ 
cano a la curva de la ca 
Almodóvar.
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Los viticultores quieren 
entrevistarse con el gerente de la 
bodega, Carlos Manzano, para 
pedirle explicaciones

líM docena de asricultores se encerraron en las oficinas de la bodesa en la mañana de ayer

Los viticultores reclamaron ayer a 
"Luis Megía" el pago de la uva
¡jnadocena de agricultores reclamaron ayer en las oficinas 
ie la bodega "Luis Megía ” el pago de la uva de la pasada 
vendimia que aún se les adeuda. Los viticultores están 
iispuestos a permanecer en las instalaciones de la bodega 
hasta que el gerente de la citada bodega, Carlos Manzano 
''déla cara".

Teresa GONZÁLEZ

Eran las ocho de la mañana 
cuando una docena de viticultores 
de Valdepeñas, La solana, 
Membrilla y Villanueva de los 
Infantes, se presentaban en las 
oficinas de la Bodega "Luis 
Megía" con el fin de entrevistarse 
con el gerente, Carlos Manzano. 
Querían que se les explicara 
porqué no han recibido el dine
ro de la uva que entregaron en 
esta bodega durante la pasada 
vendimia y cuyos pagarés exten
didos por la empresa -al menos 
algunos de ellos- ya han venci
do.

"Venimos a reclamar lo nues
tro", señalaban ayer los 
viticultores, quienes se sienten 
"constantemente engañados" por 
parte de la empresa. Desde el 
martes de la pasada semana lle
van intentando entrevistarse con 
Carlos Manzano "pero nadie sabe 
donde está", indicaban. Exigen 
que se les diga cuando cobrarán 
hseantidades que la bodega les 
adeuda y que oscilan entre las 
■500.000 y los 10 millones de 
pesetas, según indicaron ayer 
J^unos de los afectados a LA 
TRIBUNA.,

La forma de pago acordada en

tre la bodega y los agricultores 
no es la misma en todos los ca
sos. Hay quienes pactaron el pago 
inmediato, "remolque descarga
do, remolque pagado", quienes 
aceptaron cobrar mediante pa
garé a tres, seis y nueve meses 
y también los hay con pagarés 
cumplidos, algunos el pasado 3 
de noviembre, y que no han po
dido cobrarlos.

Ayer la única respuesta que 
encontraron a sus preguntas fue 
que hasta la próxima semana no 
podrán entrevistarse con Carlos 
Manzano.

Inmovilizar el vino

Sin embargo, los agricultores 
ya han comenzado a buscar so
luciones. En los próximos días 
tienen pensado requerir los ser
vicios de un abogado y un nota
rio "con el objetivo de inmovili
zar las operaciones de la venta 
de vino que pudieran realizar", 
comentaron.

"Luis Megía" fue la bodega 
de Valdepeñas que más cara 
"pagó" la uva durante la pasada 
vendimia. En concreto 2,75 pe
setas el kilogrado la uva blanca 
y 5, 51 pesetas la tinta.

Pero no es esta la primera vez

Los viticultores acudieron en la mañana de ayer a las ofícinas de la bodega.

que esta bodega vive una situa
ción similar. Ya en la campaña 
de vendimia de 1992 -entonces 
la bodega era propiedad de la Caja 
Andorrana de la Seguritat Social 
(CASS)- los viticultores también 
reclamaron el pago de la uva con 
concentraciones en las dependen
cias de "Luis Megía".

Tampoco son los viticultores 
los únicos a los que se les adeu

da dinero. Los 37 trabajadores 
de la bodega no han cobrado parte 
de la nómina del mes de septiem
bre ni tampoco el sueldo de oc
tubre. Las movilizaciones que 
pensaban llevar a cabo la pasa
da semana las aplazaron ante el 
compromiso adquirido por el 
gerente de "Luis Megía"- bode
ga que en la actualidad es pro
piedad de la sociedad Patón y

Roldán- de pagar a los emplea
dos antes del próximo viernes 14 
de noviembre.

El pasado 20 de octubre la 
delegación provincial de Traba
jo archivó, por falta de documen
tación, el expediente de regula
ción de empleo presentado por 
la bodega y que afectaba a 11 de 
los 37 trabajadores que compo
nen la plantilla.

La gestión de las asociaciones, 
tema de las jornadas vecinales

I.GONZÁl.F.Z

limÍ^*^’“'°"®®’ gestión y 

wL,T,'’"J‘’«'‘l“«sedesa- 
Dinami? ®x -lomadas de 
•Wm^^'i*^” Vecinal que ha 
l'«Íac¡óS p ^ concejalía de Par- 
'""on Pres¿m«í ““ ^ ‘’“® ‘‘y" 
ixnai^**'®® ®" rueda de 
‘''|'P«ncSLópez^‘''‘“^‘" 

*»^ehr^“’segundas 
*olSa este año, sede- 
'’<lenov,A''“‘®‘°sdíasl8y 

. "cviembreenelCentrode 

la Juventud de valdepeñas. En 
ellas pueden inscribirse miem
bros de las asociaciones de ve
cinos de toda la provincia, según 
explicó López Yébenes quien 
recordó que en las celebradas el 
pasado mes de abril participaron 
asociaciones de vecinos de 
Daimiel, almagro y La Solana.

El objetivo de las charlas y 
coloquios que se celebrarán du
rante las dos jornadas es que los 
participantes "aprendan a progra
mar y proyectar actividades que 
les demanden sus vecinos", se
ñaló López.

En estas VI Jornadas partici

parán como invitados el conce
jal de Participación Ciudadana 
de Puertollano, Antonio Ro
dríguez y el presidente de la 
Federación de Asociaciones de 
Vecinos de Puertollano, José 
Clemente. Ambos participarán en 
un coloquio sobre los distintos 
ámbitos de intervención de las 
asociaciones vecinales en el que 
hablarán de las experiencias de 
esta población "de gran trayec
toria vecinal".

En la jomada inaugural, el 
psicólogo Agustín Cecilia habla
rá de la búsqueda de recursospor 
parte de las asociaciones.

illB

Francisca López durante la presentación de las jornadas, ayer. T.G.
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El CIEM de la Mancomunidad de 
Cabañeros y la Asociación de Mujeres 
de esta Mancomunidad han hecho 
importantes contactos en la Feria

La pasada Feria de la Mujer Emprendedora ha sido un buen escaparate

La comarca de Cabañeros

Hom

suscita interés en Madrid
La novena edición de la re
cién clausura Feria de la 
Mujer Emprendedora, cele
brada en Madrid, ha sido un 
magnífico escaparate para 
el CIEM de la Mancomuni
dad de Cabañeros y la Aso
ciación de Mujeres de esta 
Mancomunidad, por lo que 
el balance, según indican en 
una nota de prensa, ha sido 
muy positivo

La Tribuna

El objetivo de la Asociación 
de Mujeres "Mancomunidad de 
Cabañeros" en la Feria, que era 
dar a conocer la comarca y sus 
posibilidades de desarrollo, se 
ha cumplido. Además, de la gran 
afluencia de público al stand 
durante los cuatro días, han 
conseguido importantes contac
tos para dar "salida" a los pro
ductos de la comarca presentes 
en la Feria. Cabe destacar la gran 
aceptación que obtuvieron las 
muñecas "robledanas", realiza
das de forma artesa! en El Ro
bledo y que estas navidades van 
a ser expuestas en una galería de 
arte de Madrid.

En el terreno del turismo 
rural, y siendo varias las inicia
tivas presentadas en la Feria, 
también se realizaron numero
sos contactos con diferentes

Estudian un proyecto para 
mejorar las visitó al Castillo 
de Calatrava la Nueva

El PP denuncia que el alcalde 
de Los Pozuelos niega 
información a su portavoz

Pilar MUÑOZ

La Delegación provincial de 
Educación y Cultura está estu
diando un proyecto con el fin de 
prestar una mejor atención a las 
personas que acudan a visitar el 
Castillo de Calatrava la Nueva 
situado dentro del término mu
nicipal de Aldea del Rey y que 
desde hace unos días ha queda
do de nuevo abierto al público, 
tras ser contratada una nueva em
presa de seguridad que se encarga 
de la vigilancia de la fortaleza. 
Cabe recordar que se tuvo que 
cerrar al público al abandonar 
el puesto, en principio de forma 
intermitente y posteriormente 
definitivamente, el vigilante de 
una empresa de Cuenca, al no

Las iniciativas sobre el turismo en la zona despertaron interés.

w
 n

organismos y asociaciones que 
han mostrado su gran interés por 
conocer la comarca de Cabañe
ros a través del modelo especial 
de turismo que supone el alojarse 
en una casa rural. "No hay duda 
-continua la nota- en las amplias 
posibilidades que, en este sen
tido, tienen los pueblos de la 
Mancomunidad de Cabañeros, 
y buena prueba de ello es la gran 

abonarle los honorarios la cita
da empresa.

Actualmente se encarga de la 
seguridad una empresa de la 
provincia, cuyo contrato finali
za el próximo día 31 de diciem
bre, según explicó a este diario 
el delegado provincial de Cul
tura, José Fuentes. El responsa
ble de este departamento indi
có que el horario de visitas al 
Castillo de Calatrava la Nueva 
es de 10:00 a 14:00 horas y de 
16:00 a 19:00 horas, excepto los 
lunes, que cierra sus puertas.

En cuanto al proyecto, seña
ló que por ahora sólo se trata de 
una idea que de llevarse a cabo 
beneficiaría a los visitantes y 
habitantes de la comarca prin
cipalmente. 

demanda de información que 
hemos tenido las personas que 
hemos atendido el stand sobre 
las ofertas turísticas de la comar
ca". Ajuicio de la mencionada 
Asociación, es en este campo 
donde van a tener noticias en 
breve plazo y en donde los con
tactos mantenidos en la Feria 
vana a dar un fruto más rápido 
y beneficioso para las iniciati-

La Tribuna

El alcalde de Los Pozuelos, 
Angel Infantes Fernández, nie
ga toda la información del fun
cionamiento del Ayuntamien
to al portavoz del Grupo mu
nicipal del PP, Francisco León 
Granados, en contra de la Ley 
Reguladora de las Bases de 
Régimen Local.

La información que deman
da principalmente el portavoz 
popular es sobre las facturas 
pendientes de pago y existen
cia de dinero para atenderías. 
Esto lo solicitó antes de apro
bar los Presupuestos del 97 para 
conocer la situación económi
ca antes de aprobar los mismos, 
"esta información a la que tie
ne derecho cualquier ciudada-

vas presentes.
Por otro lado, tampoco se

Saiz asistirá mañana a h 
reunión de la Junta 
Rectora de Las Lagunas

Ambiente, Alberto Saiz, asisi 
rá a la reunión de la Junta Rk 
tora del Parque Natural deb 
Lagunas de Ruidera. La reunió- 
tendrá mañana a las 10:00 ho
ras en el Parque de Las Lam. 
ñas.

puede olvidar el enorme interés 
mostrado por la comerciali
zación de los embutidos que, a 
modo de iniciativa de inmedia
ta puesta en funcionamiento, han 
tenido en el stand. Los embuti
dos de Cabañeros, sin duda, 
podrán ser distribuidos en un 
futuro próximo con la ventaja 
que supone el ser ya una marca 
que se va conociendo en este 
competitivo mercado. Una con
clusión similar -según la nota
se puede sacar sobre los artícu
los provenientes del taller de 
cuero.

Finalmente, la Asociación 
señala que el mayor éxito radi
ca en que el stand del CIEM de 
Cabañeros y de la Asociación de 
Mujeres de la Mancomunidad 
han conseguido que, de entre los 
400 stands de la Feria, fuera el 
suyo el que llamara la atención 
de la Asociación Sueca de Mu
jeres Rurales Empresarias, una 
de las más importantes de Eu
ropa, las cuales pretendían ya 
realizar un primer pedido de miel 
y queso de Retuerta del Bullaque 
con el fin de importarlo a su país. 
Aunque esta solicitud no pudo 
ser atendida en ese momento, sí 
se acordó mantener contactos 
para realizar Una operación co
mercial y conseguir así abrir el 
mercado escandinavo a los pro
ductos de la comarca.

Cruz Roja de Alcázar 
pide ayuda para los 
damnificados de Badajo:

La Cruz Roja de Alcázarde 
San Juan solicita la colabora
ción ciudadana para prestarayu- 
da a los danmificados de la ria
da de Badajoz. Segúnseñalóel 
secretario de la Asamblea Lo
cal de la Cruz Roja, Gerónimo 
Corrales, «sólo sedemandaavi- 
da económica puesto que las 
donaciones en especie no sonne- 
cesarias por el momento»,

Curso "Internet en la 
escuela" en Alcoba de los 
Montes

El próximo jueves comenza
rá en el centro de Profesores y 
Recursos "Pintor Ortega" de 
Alcoba de los Montes el curso 
"Iiiternet en la escuela", con el 
fin de acercar las ventajas de las 
autopistas de la informacióna 
los alumnos. El curso irá diri
gido a la formación del profe
sorado que a partir de enero co
menzará a trabajar con sus alum
nos en Internet de forma con
junta y compartida.

no de este pueblo y lógicamente 
yo, a pesar de que con fecha 
del 21 de mayo del 97, solicité 
dicha información por escrito, 
contestando dos meses después 
y siendo denegado aduciendo 
que no pertenezco a ninguna 
comisión municipal, cuando 
esto no es necesario".

El portavoz popular, que 
enviará a los vecinos un am
plio escrito para que tengan co
nocimiento del talante "demo
crático" y actuaciones del al
calde, señala que la gestión en 
el Ayuntamiento cada vez es 
peor, así como la administra
ción.

Asimismo, asegura desco
nocer en qué se invierte algu
nas de las subvenciones con
cedidas.

Tomelloso: convocado el 
Concurso de Fotografía "0 
mundo de la discapacidad"

La Junta de Comunidades y 
el Ayuntamiento de TomeHoso 
han organizado el primer Coj- 
curso de Fotografía "El mu®® 
de la discapacidad" en cola®»' 
ración con distintas asociacio
nes de minusválidos.

Nota aclaratoria
El propietario de ®®.ft 

ca de dulces de Arganas! 
Alba, Francisco Fresneda, ® 
mó ayer a este diario ^^^ /. 
fábrica no se L 
incendio, tal y como publ a 
mos ayer y según infonnóe^^^i^ 
Fresneda señaló que e 
dio se produjo en la ^^^ fíbrica 
sus padres colindante a la 
a causa de la explw** 
caldera de la calefacd»

.2022
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'^^lepsivos retrasos y recesos para que llesara un conce jal y obtener la mayoría

El PP tilda de bochornoso, ridiculo y 
dictatorial el último pleno de Daimiel

T.a Tríbuna Ayuntamiento de Daimiel.

El pasado pleno ordinario 
celebrado en el Ayuntamiento de 
Daimiel ha sido calificado por el 
Grupo municipal del Partido 
Popular en este Consistorio de 
"bochornoso, arbitrario, ridícu
lo y dictatorial".

Según el portavoz del Grupo 
municipal popular, Ramón Díaz 
de Mera, el pleno tenía que co
menzar a las 19:30 horas y se 
retrasó media hora por la ausen
cia de uno de los concejales so-

cialistas. "Motivo que, ajuicio 
de Díaz de Mera, se debió a que 
no tenía la mayoría absoluta para 
aprobar la subida de tasas y pre
cios públicos que cada vez opri
men y empobrecen más a nues
tros vecinos". El portavoz po
pular, a través de una nota de pren
sa, señala que llegado el momento 
de debatir el cuarto punto del 
orden del día, subida de tasas y 
precios públicos,*el alcalde pos
puso la votación para el final de 
la sesión, ya que aún no había 
llegado el concejal que les otor-

gaba la mayoría. Una vez que se 
llegó al término del debate de los 
diferentes puntos y tras sucesi
vos retrasos, recesos e interven
ciones que superaban el tiempo 
reglamentario, el alcalde de 
Daimiel se autoconcedió un tiem
po de veinte minutos -no se con
templaban en el orden del día- 
para explicar "todo lo mucho y 
bien que ha hecho durante los seis 
años de ordeno y mando que está 
soportando Daimiel". Agotados 
ya todos los intentos de ganar 
tiempo y a la vista de que el

concejal socialista ausente no 
llegaba, el alcalde se vio obliga
do, ante la indignación de los 
populares, a proceder a la vota
ción del polémico punto; en el 
apartado de subida de precios 
públicos se empató con ocho 
votos a favor por parte del PSOE 
frente a ocho en contra del PP, 
pero al ser necesaria la mayoría 
absoluta, en una segunda vota
ción, con el voto de "calidad" del 
alcalde finalmente se aprobó, es 
decir, los precios públicos suben; 
no así las tasas, que necesitan de

la mayoría absoluta y del voto 
del concejal socialista que no 
asistió. Los populares opinan que 
la ausencia del*concejal proba
blemente se deba a que el alcal
de no hace mucho le humilló, re
legó y cesó de la presidencia de 
la Comisión de urbanismo, siendo 
arquitecto técnico, para sustituir
lo por el concejal de IU, digno 
empleado de telefónica, asegu
rando así una precaria mayoría, 
según el mismo comunicado.

Elegida la nueva ejecutiva 
local del PSOE de Miguelturra ?

> 3 ; is ( «> «f
 o ,'O ’ 0
> J 1

La Tríbuna

José Matas Marquina sustitu
ye a Román Rivero en la secre
taria general de la Agrupación 
Local de Miguelturra, tras la 
celebración de su asamblea ge
neral, cuyos principales temas 
fueron debate y votación del 
informe de gestión de la Comi
sión Ejecutiva saliente y la elec
ción de la nueva que deberá rea
lizar el proyecto de trabajo de la 
agrupación en los próximos cua
tro años.

Con la asistencia de gran 
número de afiliados y la presen
cia de miembros de las Juventu
des Socialistas, así como del 
representante de la Comisión 
Ejecutiva provincial, José Ma- 
riaOrtega; el secretario general 
saliente, Román Rivero, presentó

el balance de gestión del último 
periodo, destacando varios he
chos fundamentales: la adquisi
ción de la nueva sede, el incre
mento de afiliados y el reforza
miento de las JJSS, así como el 
mantenimiento de algo más del 
50 por ciento del respaldo de Mi
guelturra en las tres elecciones 
celebradas en el último periodo. 
La gestión fue aprobada por una
nimidad de los asistentes a la 
asamblea.

Por otro lado, se procedió a 
la elección de la nueva ejecuti
va local. Se presentó una única 
lista que encabezaba Matas Mar- 
quina y que contó con un amplio 
respaldo. También, se eligió al 
representante a la Agrupación 
Local junto al secretario gene
ral en la Comisión provincial que 
será Román Rivero.

Raphael hará "doblete" en 
Daimiel el próximo viernes

La Tríbuna

Raphael ofrecerá dos concier- 
°^ ®1 próximos viernes en el 
leatro Ayala de Daimiel, dentro 

® a gira que está realizando con 
bvo de celebrar su treinta y 

«neo aniversario dedicado al 
?^ música. De este 

^^ iniciado un tour mun- 
linir?^^ continuará por Estados 
tral a D ^^.’’^"^érica, Japón, Aus- 
oara y ^os Países de Este, 

”^^^]^^^ 01 diciembre del 
Kr^^^’^^^s^sentaconcier- 

P Agramados en México.
y corn^c^D^”?^® ^® ^^ orquesta 
gue ’ ^^Pl^nel hace desplie- 
enestpf'^^ cualidades artísticas 
"Felicid ^?®^l5^nlo denominado 
Sh’'?“R’P>’ael".conelque

*«arreLV^l"'*j ^ '^'"‘¡° ®"°® 
El arf a la música,

enbaim-1 •1^®"”®’'®® ofrecerá 
parte de su reciente

trabajo discográfico "Raphael, 
punto y seguido" que saldrá a la 
venta este mismo mes de noviem
bre.

Se trata de un recorrido mu
sical a través de sus treinta y cinco 
años de carrera, que además 
contiene tres temas nuevos de los 

•cuales "Mujeres" y "Sabes qué 
pasa", serán sus primeros singles 
de promoción.

El primer recital de Raphael 
en el Teatro Ayala de Daimiel, 
el próximo viernes, comenzará 
a las ocho y media de la tarde, y 
el segundo el mismo día a las once 
de la noche.

El precio de la entrada es de 
dos mil pesetas y se pueden ad
quirir en la taquilla del Teatro 
Ayala, hoy y mañana desde las 
siete de la tarde y hasta las nue
ve de la noche, así como el mis
mo día de las actuaciones desde 
las siete de la tarde a las once de 
la noche.

«t
i

I

M
fir

I

S

S

1
F?

Asociación de Mujeres Mastectomizadas 

' . de dudad Real,^,^x-.^...,-^ -s.-.

 ̂^ 
3L

 * **
13

» 
1 o S

 B 
5 % 

«I
 

i 1 
« 1 

„ •*
« 1

 

m
 e. B V



46 Miércoles, 12 de noviembre de 1997

Será entrevistado hoy en "La noche abierta"

El tenor Alfredo Kraus
□□□□

11.ii Tribiiiiii 
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voMo a los escenarios
José PRIETO

Alfredo Kraus, el gran tenor 
español, ha permanecido nueve 
meses apartado de los escenarios 
a causa de la muerte de su espo
sa, pero la pasada semana vol
vió de nuevo a cantar en el Au
ditorio Nacional. Fue un recital 
con arias de zarzuelas de Amadeo 
Vives, Pablo Sorozábal, Jacin
to Guerrero y José Serrano en
tre otros, y sus incondicionales 
pudieron oirle cantar fragmen
tos de obras como «Doña 
Francisquita», «La del manojo 
de rosas» o «El huésped del se
villano», entre otras. Poco tiene 
que demostrar este tenor cana
rio a estas alturas de su vida 
profesional, a lo largo de la cual 
ha recibido todo tipo de galar
dones y el reconocimiento de los 
aficionados de todo el mundo. 
Debutó en El Cairo como can
tante de ópera interpretando

El programa de La 2 ”Norte y Sur” se centra 
hoy en países de América, Asia y Africa

J, PRIETO

Nicaragua, India y Africa del 
Sur son los tres países en los que 
hoy centrará su contenido el pro
grama «Norte Sur», que dirige 
en La 2 Mirentxu Zabalegui, 
donde se informa del trabajo 
realizado por las Organizaciones 
no Gubernamentales. En el re
portaje «Nicaragua: granos para 
la supervivencia», podremos ver 
como casi el 50 por 100 de las

Alfredo Kraus.

«Rigoletto», de Giuseppe Verdi 
y a lo largo de sus más de 40 años 
de profesional Kraús se ha con
vertido en un intérprete 
depuradísimo capaz de interpre
tar obras de gran dificultad. 
Olvidado queda ya su enfrenta- 

pérdidas agrícolas que sufren los 
campesinos que cultivan maíz y 
fríjoles se debe al mal almace
namiento de la cosecha. La fa
bricación de silos metálicos, rea
lizados por ellos mismos, no sólo 
les ayuda a defender su consecha 
de ratas, pollos cerdos y del te
mible «gorgojo», sino que tam
bién les aporta un sobresueldo a 
su limitada economía.

En el caso de la India, cono
ceremos el caso sucedido en un 

miento con sus colegas Josep 
Carreras y Montserrat Caballé 
por haberle excluido de la cere
monia de inauguración de los 
Juegos Olímpicos de Barcelona, 
a la que finalmente fue invitado. 
Con motivo de este regreso, el 
tenor canario será entrevistado 
hoy en el espacio «La noche abier
ta», que presenta y dirige Pedro 
Ruiz en La 2.

Este mismo espacio tendrá 
también como invitado a Carlos 
Iturgaiz, presidente del Partido 
Popular en el País Vasco, que 
sustituyó en este puesto al actual 
ministro de Interior, Mayor Ore
ja.

El tercer invitado de la noche 
será la veterana vedette, ocasio
nalmente actriz y presentadora 
de televisión, Bibi Andersen. Los 
tres invitados protagonizarán, en 
la segunda parte del programa, 
un coloquio-debate sobre un tema 
de actualidad.

pequeño pueblo de Rajastán, 
Khejarley, que en 1787 se con
virtió en un símbolo para la de
fensa del medio ambiente, gra
cias al sacrificio de 300 mujeres 
asesinadas por los soldados del 
marajá local, al oponerse ellas a 
la tala de uñ bosque.

En Africa del Sur, aún que
dan secuelas del antiguo régimen 
como son los poblados de 
chabolas de los extrarradios crea
dos para los negros.

"Un paso hacia el mañana"
Tele 5. 16,30 s.c.
Dir: Deborah Deinish. Int: 

Judith Light, Tom Irwin, Tim 
Redwine, Kendall Cunningham, 
Brad Dourif, Christopher Reeve. 
EE.UU 1996.

Anna, una mujer recién sepa
rada de su marido, atraviesa 
EE.UU para llevar a su hijo 
invalido -Georgie- aun hospital 
de Georgia donde podrán reali
zarle un trasplante de médula para 
así recuperar sus facultades fí
sicas. Anna tendrá que superar 
todo tipo de obstáculos, proble
mas económicos, el desacuerdo 
de los médicos, sus difíciles re
laciones con su otro hijo, para 
que al final la intervención se lleve 
cabo. El Doctor Decker, que 
operará a Georgie, se enamora 
de Anna y esta decide compartir 
su vida con él.

mientras su prometidacaeen,. 
profundadepresióndelaa»,* 
saldrá hasta que decida*' 
nar a su amiga.

Meryl Streep.

"Receta asesina"
Antena 3. 17,00 s.c.
Dir: Catherine Cyran. Int: 

Adam Baldwin., Nina Siemaszco. 
EE.UU, 1995.

El detective Brad Miller de la 
brigada de homicidios de 
Chicago, esta siguiendo los pa
sos de un asesino en série en un 
hospital, que mata asus víctimas 
anestesiándolas. Miller esta se
guro de que se trata de un inter
no, pero cuando intenta conse
guir pruebas, el director del hos
pital no le facilita el trabajo.

"Los cuatro robinsones" 
La 2. 01,30 ** 
Cuatro expertos Juerguistas 

y muy dados a utilizar lasm- 
tiras más increíbles paraquesus 
esposas no sepan nada de sus 
correrías, organizan un íraagí- 
nario<viaje. Pero el barcoenel 
que viajan de forma imagina
ria sufre un naufragio en alta 
mar. este contratiempo les obli
ga a permanecer momentánea
mente desaparecidos aunque 
pronto idean una estrategiapara 
volver con la cabeza bien alta.

"La muerte os sienta tan 
bien"

La Primera. 22,00 s.c.
Dir: Robert Zemeckis. Int: 

Meryl Streep, Bruce Willis.
Una prometedora novelista, 

antes de casarse con un cirujano 
plástico, decide hacerle pasar por 
una prueba. Una antigua amiga, 
estrella de Brodway, ve a visi
tarles y él se enamora locamente

I i I 1i
I

’ ’ Los hombres las prefieren 
viudas"

Antena 3. 02,30 s,c,
Marisa es una joven bella 

pero poco afortunada que lleva 
muchos años llevando luto por 
todos sus familiares fallecidos. 
De tanto ir vestida denegrosus 
compañeros de trabajo la apo
dan «la viudita» algo que ñola 
agrada pero contra lo queoo 
puede luchar.
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Museo de Ciudad Real:
- Sala 1: Exposición permanente de Arqueología.
- Sala 2: Exposición permanente de Ciencias Na
turales.
- Sala 3: Exposición permanente de Bellas Artes.
- Exposición pictórica itinerante del pintor inter
nacional toledano Rafael Canogar. Septiembre- 
Octubre 1997.
Museo López Villaseñor:
- Exposición permanente del pintor Manuel Ló
pez Villaseñor.
- Exposición de grabados del Quijote (hasta el 30 
de noviembre).
Museo Diocesano:
- Exposición permanente, en horario de 11 de la 
mañana a 13,30 de la tarde.
Museo Elisa Cendrero:
- Exposición de pintura y escultura de Pepa Barbera 
y Jesús Vega.
Sala de Exposiciones del Ayuntamiento:

- Exposición de pintura de Carmen Millán y Al
berto Chico.
Sala de Exposiciones de la Cámara, de Comer
cio:
- Sin actos programados para hoy.
Sala de Exposiciones de Caja de Madrid:
- Exposición de óleos de Lola Atienza (hasta el 30 
de noviembre).
Salón de Actos del Centro Social El Torreón 
(Centro Verde)
-Ciclo de conferencias sobre "Vida Natural". Dos 
sesiones diarias: 7,15 y 9 (hasta el 13 de noviem
bre).

Museo Municipal:
- Planta Baja: Sala permanente de Minería.
- Primera Planta: Exposición de pintura de Angel 
Cantero (hasta el 30 de noviembre).
- Segunda Planta: Sala permanente de Etnología.
Casa de Cultura:

- Exposición didáctia sobre la Flora y vegetación 
de "Sierra Madrona". (Hasta el 5 de diciembre). 
Auditorio Municipal:
- Exposición de fotografía "El instante perdido", 
de Oriol Maspons.
(Hasta el 23 de noviembre).

■í
®

üaleHa de Arte '*Casa El Cojo”: *
- Sin actos programados para hoy. 
CaféAtrium:
- Exposición fotográfica "Color carne".
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- Exposición de pintura de Gloria Merino,

Casa de Cultura:
- Exposición fotográfica "Foto Arte 97'

Casa Municipal de Cultura: . .^
- Exposición de dibujos infantiles "Ocio y ti r 

libre".

ALMAGcRp
?¿!pos1cTón deóteo sobre telade JoséMaríaBá« 

(hasta el 11 de diciembre).
Museo del Teatro: , fondos
- Exposición permanente de selección o 
del Museo del Teatro. ■ ornara ti
- Exposición: "VictórinaDurán, unaniuj P 

teatro".

ALMODOVAR ny.i.rAMM^».
Museo Palmero:
- Visitas concertadas:
Tfno: 46.40.04. . yip://
- Ruta de acceso de 
www.conexionspot.es/arte/pintores/pa>

.2022
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EURONEWS,®>; 
TELEDIARIO > 
MATINAL, \
LOS DESAYUNOS 
DE TVE
PERLA NEGRA 
SABER VIVIR 
Presentador:
Manuel ’ 
Torreiglesias. 
ASI SON- LAS 
COSAS 
Presentador: 
Manuel Giménez. 
LA BOTICA DE LA 
ABUELA .
NOTICIAS. 4'

INFORMATIVO fe 
TERRITORIAL 
CORAZON DE " 
OTOÑO 
TELEDIARIO-1

MUJERESDE 
AMERICA LATINA! 
THAT’S ENGLISH" 
CON MUCHA-W
MARCHA'' ""1^^ 
EMPLEATE^AW' 
FONDO /í^ 
TV. EDUCATIVA
ESPECIAL " 
INFORMATIVO.
PROCESO DE.. < 
ASIGNACION DE/
DESTINO

ta
rd

e

Conde y Damián 
Velas.'' // Lfe?^'!' 
ESMERALDA®;

ÉL TIEMPO ^^^^ 
CALLE NUEVAO,^ 
Carie interprefáw^ 
por Patricia Ad#B 
Juan Gea, José

! Telenovela / ' /'/ 
DIGAN LO QUE 

- DIGAN '
E> PresentadorfJatme 
íL Bores. ^®<&®
18,55 NOTICIASW'W’ 
fe Avance informativo.

1
00 EL FLECHAZO ®®'1
^GENTE.
-/Magazine
' TELEDIARIO-2 

Resumen - ® 
informativo.—’O
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ESPÉCIÁL'cINÉa 

«La muerte os® ® 
T^ sienta tan bien»fe* 
feD: Robert z-*W'rJJ 
# 2emeokis.fe:^^^^'? 
^^‘ Meryl Streep/^'" 
K Bruce Willis. >$^
" fe Antes de casarse 0 
O con Ernest; doctor 
1 en cirugía plástica'/

Heleny una ,T^>v - 
prometedora""-/;' /fe 
novelista, decidé/fe 
hacerlé pasár, pofí

ESTUDIO ® 
ESTADIO ' '^'fe-^fefe:,/ 
TELEDIARI0-3W 
RENEGADO nlje' 
CUENTOS Y/fe /;/ 
LEYENDAS fe^A# 
TELEDIARI0^<>'í

SORTEO .íW^;,?^ 
REEMPLAZO 
BARRIO SESAMO 
CON MUCHA 
MARCHA 
incluye: La gata 
Kity, Los osos del 
bambú, Gargoyles- 
hóroes mitológicos.

SABER Y GANAR 
GRANDES 
DOCUMENTALES, 
NORTE-SUR’ '
Hoy: Silencio roto,, 
El rey y la reina de 
las especias.'"^ -A
PARA NOSOTROS 
MAS QUE®V-''.„/
HERMANOS'. 7^ 

’EL IMPERDIBLES'^'
INFORMATIVO
TERRITORIAL'®'" 
BALONCESTO. 
EUROLIGA DE''^s. 
CLUBES' J,? 
Estudiantes-Turk
Telekom ' ':¿;.¿: 
Desde el Paiaciofe?
de Deportes de lá '' 
Comunidad de
Madrid. '®/®#r’fe

LA 2. NOTICIAS®) 
EUTIEMPO®/#^ 
LA NOCHE, WÍ S^’ ABIERTA-^,^^ 

K Entrevistas en''’^ 
profundidad con fe 

i Pedro Ruiz, /j^®'!
NEGRO SOBRBfefe 
BLANCO ./ 
CINE CLUB,®W 
PIONEROS CINE ’ 
ESPAÑOL.?/ 
EDUARDO tí/''^ 
MAROTO / r?^ 
«Los cuatr'ó'^'®yS!

i Robinsones>fe*>^ 
1939 -93’49”, &A^

1D: Eduardo G®*^<f 
Maroto, x.- /’í^é®'^'# 
I: Olvido® ^fe^^® 
RódríguezrAntónio f 
y¡w<-w,-; / .awrl

í I B

GARDENIA:® 
NOTICIAS ^^'1? 
CLUB MEGATRIX 
Espacio infantil 
presentado por. S 
ingrid;A$ensio. X/’^ 
EL PRIMER CAFE. 
EL KANGURO DBJ 
A3Z
EL SHOW DE BILL
COSBY. 
MATLOCK 
CHEERS 
Sene"/, 
EQUIPÓ^A 
Serie 
COSAS DE 
llERMANAS
CQSAS DE CASA 
Serie 
estadounidense.
NOTICIAS

i BASTA R 
AUTOPISTA

o:LU 
O

 
C
Q I

 
LU 

O
 

z>?O
 

TLLÜ

o: 
Lli 
LU 
a.

_ÁBC WORLÓ^^ 
NEWS CONz^i

PASAS DE 
CALIFORNIA,.^^
AMIGOS DEL 
BOSQUEAB^z 
SHOOT^WTi^C 
LIBERAD A WILLY''S

I 2

I

JENNINGS «a 
REDACCION>/W/ 
PROGRAMA MAS , 
0 MENOS 
MULTIPLICADOfO/|

I PRESENTACION , 
TIENDA DIRECTA ^ 
LA BANDA DEL^í#í 
SUR

n ANDALUCIA Á® AS 
»NUEVE^z4^^ ®'^ 

AbSUR^í ' í^%/
LAS^ANDALUCIAS 

¿EL CLUB DERLAS ^

HACIA EL CIELO 
DIA A DIA 
LA COCINA 1>E"^^
KARLOS 
ARGIÑAÑO -^ 
LAS NOTICIAS
Resumen^ 
informativo.

EXTRA ROSA 
Informativo de la;'^ 
crónica "rosa** 
presentada por 
Rosa Villacastín y
Ana Rosa, 
Quintana/^I^^
TELECINESIS 
«Receta asesina» 
D: Cathenne^//\'/>

SCyrán. -/ 
1: Adam Baldwin
Nina Siemaszco. 
EN ANTENA . 
Magazine 
presentado por-<^ 
Inés Ballester.
IMPACTO TOC' 
Imágenes '^>®'
impactantes.’^ 
NOTICIAS ^
Informativo

AL SALIR.DE 
CLASE®:^ 
Serie de ^^^^®® 
producción propia, 
jOUE ME DICES! 
Chapis y Belinda. 
son !os,;5/¿: ®
presentadores; '^ 
TARDE DE CINE 

í «Un paso hacia el 
maftaná»
D: Deborah Z®^"?/ 
DEinsch ' 'x/^
1: Judit Light, Tom' 
Irwin, Tim Redwine 
ANA
EL SUPER.
HISTORIAS DE 
TODOS LOS DIAS

. TO Serien-- '/^'^^ ^, S^buAS NOTICIAS 
<hh^ .>r^i' Informativo.

EN PLENAPORMA 
Serie española';?''" 
interpretada porfe// 
Alfredo Landa/ Kity 
Mánver, Concha 
Cuetos; Amparo 'C.! 
Baró, que narra las 
peripecias de un fe, 
hombre maduro.'" 
LA SONRISA DEL

/PELICANO c#^ J NOTICIAS W<fe.
BENNETTON*''^- ' 

/A: FORMULA I :,^////-'
CINE /¿?^-Y^'®?É'"'

i «Los hombres Iás^ 
< prefieren viudas»®
* 1969 fe SSY'M^®^^'''

TELECUPON =
1 En directo, el 
É sorteó del número 
Ide la ONCE.
QUERIDO, 
MAESTRO fe.

O
) ? 5'
 d o

produóción propia 
prótagónizada por 
Imanol Arias: ^*
CRONICAS 
MARCIANAS 

#1 ENTRE HOY Y
MAÑANA .«4 
HUNTER®-"

1 (Serie) .
REBELDE fe .

\tíi (Telenovela) 
D: León'Klirnowaky. §4^ CAZADOR / 
I: María Mahor,//r¿ M<Í EL SHERIFF 
Juanjo Manéndezfe: /•fefeife CHIFLADO 
TELEVENTA , <^®h®fe^^ (Serie). ^^ 1

íTELESERIE: Kl^J^ 
J Entrenador.;/!!!f/||i

CINE: "Belleza^í i OLE TUS'VIDEOS
1 robada" ¿^'^^ f^' LOS CASOS DE R CINE:"Mátfas, juez '^^SOOSBY/'^^»

DIVIDIDO 
LOS 40 Í

MAS, DEPORTE

^ de línea",,/ ^^^'
PROGRAMA MAS 
O MENOS <%>¿^'' 
MULTIPLICADO/O

PRINCIPALES#! 
NOTICIAS ' - - z-iís;.

tó
 S

CON SABOR/í 
ANDALUZ/*<r¿yr
Programa diariofe 
para la dívulg'áción 
de la gastrónomíal; 
andaluza.^®' j^ 
CANAL SUR rr^

CONTRAPORTADA
Programa' ^^i®., —„^ DE TARDE EN'<5 
dedicado al mundo' Í^nARDE> <^'#^ 
de los deportes'J^^^gS/Magazine diarloW.1 
CINE:.íi^w4«. ®® |f^¿presentado por irma 
"Nueve meses®//!/ Soriano. /í/ 
CINE: «El cartero ,'J M BANDA DEL' w

1 (y Pablo Neru'da)» 'f 'vFSUR >£
ÍESPECIAL k ^ÍPrograma-ciub®^
CANA+: SEIS t :!}nfantii. < ..,-OW

I FORMAS DE
WI/ AMAR

: DETRAS DE LA '
I CAMARA 5
, DOCUMENTAL 
Catástrofe.

^^ Explosión 
petrolífera. 
REDACCION. 
NOTICIAS

'vY® informativo.
20,25 PREVIO FULBOL

«1 A. FUTBOL: LIGA 
"*^ ESPAÑOLA
.W Compostela-Real 

Madrid l 
CINE: ®

^ «Los últimos 5-: '
1 guerreros» 
lELTERCER.^ .

§ TIEMPO •'^/3< 
PIEZA EXTRA:

I El último día de ^r 
Cleveland Wood 

^ sobre la tierra 
I CINE: 

«Casino» /V.O./ 
CINE:

s «Boiling point» / 
■ DOCUMENTAL: 

Aventuras,,dei siglo 
XX®*^>> ®^ 
El hundimiento del
Titanic «P

á {^

i

gMHINOTICIASv '^^'-"^1 
fc^Avan
■M^LÁ. HORA’'DE MARI
K /PAU^,
» ¡Programa de tertulia 

Íy debate sobre
»' ' 'demás de la vida 
»' ; diaria. < 
«yW^CANAL SUR'

NOTICIAS
^//\-^ Resumen 
fe? / ií^nformativo.

GENTE 
CORRIENTE 

^Programa de
j testimonio en el 4 
/que la gente 

normal y corriente 
cuenta sus "^ '

1 experiencias -v

I carácter# ,,^j^ 
.extraordinario. .^ 
CLUB DEPORTIVO 
NOCHE 5V 
TRASNOCHE ' - 

^^CANAL SUR' -4|¿ 
/ NOTICIAS * ■ J^
®®V^ Informativo.^'" W^'' 
qM^CINE: * 
í®%^“Los últimos días’'" 
#MTIENDA DIRECTA

;W DESPEDIDA Y
CIERRE W
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Í^UCION PROPIA CON U RECOGIDA Y RECICLAJE DE COHSUMIDLES AGOTADOS
CONSULTEMOS SIN COMPROMISO, llamando al teléfono (926) 24 22 49 te
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UNA NUE^ 
FORAAA DE Vf» 
LA TELEVISIÓN

2.500
ptas./Mes

La Ujtaviaon per^Q^^|

Plaza del Pilar
La Ejecutiva provincial del PSOE, con los medios

Guerra tica- 
guerra pobre

Anda medio mundo, 
en pie de guerra 
y a casi nadie le llama 
la atención.
Está el planeta «oscuro», 
¡pobre Tierra! 
¡qué sinrazón!
¡qué vida perra!
¡vaya marrón!
Hay conflictos eternos, 
olvidados, 
sin radio, sin televisión 
en pueblos pobres, lejanos, 
apartados 
sin petróleo, sin uranio, sin carbón. 
Esta guerra la ha de ver 
el personal 
sentado en el sofá 
como Dios manda 
y entre bombas, y bombas 
de napalm 
nos tendremos que tragar 
la propaganda.
Vuelve la guerra del Golfo 
son una panda 
debe de ser más normal 
llamaría la de los golfos, 
...en plural.

Los miembros ele la renovada Ejecutiva provincial del PSOE, con Nemesio de 
Lara, su secretario, a cabeza, se reunieron ayer en Miguelturra con los represen
tantes de los medios de comunicación de la capital. Juntos compartieron una 
suculenta comida manchega y un rato de agradable conversación antes de que
los socialistas se reunieran en comité ejecutivo. CIEZA

Moscú: inventan 
un aparato que 
detecta a los 
"paparazzi"

Efe - Moscú

Ingenieros rusos han 
patentado la invención de un 
aparato capaz de descubrir a 
1.500 metros de distancia la 
presencia de fotógrafos, 
francotiradores o espías.

Multi Shopping

Gowil Rey, 6 ■ T«tí.: 22 6168 ■ CIUDAD REAL 
(De linee a sábado, de 10,00 a 14,00 

y de 17,00 a 20,00 horas)

Zambrana: "No podemos 
aceptar la oferta del MEC

Efe -• Madridejos

El consejero de Educación 
y Cultura, Justo Zambrana, 
dijo ayer que el coste adicio
nal que supondrá dotar de in
fraestructura educativa a Cas
tilla-La Mancha en los próxi
mos cinco años puede provo
car un agujero financiero en 
la región si se acepta la oferta 
de transferencias del MEC.

Así lo manifestó Zambra-

na en Madridejos, donde se 
reunió con los profesores de 
la comarca de la Mancha tole
dana para hablar de las trans
ferencias educativas.

El consejero aseguró que 
Castilla-La Mancha no puede 
aceptar la transferencia del 
coste efectivo de los servicios

pante para la comunidad», 
Zambrana tampoco consi

dera suficiente la subida del 
seis por ciento anual que pro
pone el MEC para la región, 
unos 6.000 millones de pese
tas, puesto que el cuatro por 
ciento (4.000 millones) se 
invertirá en el incremento de

y responsabilizarse de finan- . los salarios de los profesores,
ciar las necesidades adiciona
les en eduación, ya que esto 
ocasionaría «un déficit galo

trienios, sexenios, transporte 
y conciertos, entre otros gas
tos. -

ORDENADOR PORTATIL IBM THINKPAD 310ED
PROCESADOR PENTIUM 133 MMX
MEMORIA RAM 16 MB
MEMORIA CACHE 256 KB
DISCO DURO 1,6 GB.
CD ROM 10 X
PANTALLA COLOR 12.1"
WINDOWS 95
AUDIO STEREO DE 16 BITS INTEGRADO
SOPORTE PARA SOUND BLASTER PRO
E/S DE AUDIO, MICROFONO Y ALTAVOZ INTEGRADOS 
DOS RANURAS PCMCIA IVA no incluido

Ztfipá 
Tazos

* Enhorabuena al 
ciudadrealeño que ayer acer
tó 5 números de la Bono Loto 
y el complementario, porto 
que, al igual que los otros 
cuatro acertantes, se llevará 
un buen "pellizquito" 
5.335.835 pesetas.

* Desde aquí le deseamos 
una rápida recuperación a 
Antonio Salinas, que se en
cuentra hospitalizado. Animo.

* Esperamos que ésta sea \ 
la última vez que las diputa- 1 
das tienen que presentar una 
iniciativa como la de pedir 
amparo a Trillo por los comen- 
tarios de Fraga respecto al 
escote de ClementinaDíezde 
Baldeón.

* No es por nada, pero ; 
algunos deberían recordaren s 
más de una ocasión que "en 
boca cerrada no entran mos
cas".

* Lo que es un acierto es 
que a partir del próximo cur
so, los alumnos universitarios 
cursarán un máximo de 9 asig
naturas anuales, frente a la 
media de 16 que se imparten 
por curso en la actualidad.

* Lo cierto es que los alum
nos estaban más bien hartos 
de tener tantas asignaturas y 
no por ello aprender más.

♦Y lo que es peor, de que 
al final de curso algunos sus
pendieran un número tan ele
vado de asignaturas, lo qt^^ 
hacía que se desmoralizasen.

* Dicen que rectiíicaresuv 
sabios y eso debe haber pen 
sado el grupo de trabajo e 
materia universitaria que

t

...y TIENDAS MEYCA en VALDEPEÑAS: Capitán Fillol, 24 - Telf.: 32 53 34 / ALCAZAR DE SAN JUAN: Doctor BonardeU, 9 -

MAeyca
UecAftsxnri y Cálculo. S A.

D.2022


